© Média 1000, 2017

ISBN : 978-2-74482-644-3

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

On en avait souvent parlé, Ludivine et moi, mais jamais on n’avait osé passer à l’acte. La photographier nue dans un des endroits que nous fréquentions. Un soir, tard…

Tenez, au restau en bas de chez moi. La Scène. On aurait choisi un jour creux, le lundi, par exemple, quand les théâtres de la rue de La Gaîté font relâche. La patronne n’est pas bégueule, le patron est un bon vivant, le fils un joyeux drille… Une fois je leur avais demandé de m’apporter des orties de leur terroir, ce qu’ils ont fait sans me poser de questions indiscrètes. Et quand nous dînions, seuls, au fond, ils avaient bien remarqué que j’avais plus souvent les mains sous la nappe (et sous la robe de Ludivine) que sur la table. Mais jamais ils ne s’étaient permis la moindre allusion. Alors, l’idée m’avait trottée, longtemps…

Un soir, n’y tenant plus, après avoir longtemps joué au docteur et à panpan cucul avec Ludivine, comme nous avions un petit creux et que je n’avais plus de pizza surgelée, je lui dit :

« Et si on allait manger en bas, pour changer ?

— Tu crois que c’est une bonne idée ? me dit Ludivine, en se badigeonnant les fesses de crème Auriderm (c’est un décongestionnant), vu que j’y étais allé un peu fort. Je vais avoir beaucoup de mal à m’asseoir…

— Allez, quoi, pour me faire plaisir. Tu n’as qu’à juste passer une robe, sans mettre de dessous, comme ça tu n’auras pas mal. »

D’ailleurs, le fond de l’air était doux, qu’aurait-elle fait d’une culotte ? D’autant plus que j’ai toujours aimé avoir sa moumoute à portée de la main quand nous dînons ensemble. J’aime bien m’occuper les doigts en attendant le plat suivant. Je trouve plus amusant que de faire des boulettes de mie de pain, comme font tant de gens dont la vulgarité m’écœure. Alors, les bas noirs Wolford qui tiennent tout seuls à la cuisse suffiraient. Et par-dessus, cette robe qui s’enlève si facilement, la noire qui se boutonne par-derrière…

« On va seulement manger, hein ? m’a dit Ludivine, en se tâtant prudemment le fessier. Pas question de batifoler… »

Etait-elle de bonne foi ? Comment savoir. Elle a bien vu que j’emportais mon polaroïd. Cela m’était déjà arrivé de la photographier au restaurant. Mais là, depuis le temps que je lui en parlais, elle devait bien se douter qu’il y avait anguille sous roche, non ? Bon, c’était un lundi, justement. Onze heures du soir, juste avant la fermeture… En voyant l’air souverainement distrait qu’elle arborait, je me suis dit, c’est dans la poche.

Aussi, tant qu’à faire, au moment de descendre, je lui propose : « Et si tu mettais tes boules japonaises ?

— Tu es sérieux ou tu plaisantes ? »

Ces boules japonaises, elle trouve ça d’une ineptie ! Vraiment, ces Japonais ne doivent pas être une affaire au plumard, pour avoir des idées aussi tartes. Mais bon, du moment que ça m’amusait, elle n’allait pas me priver de mes joujoux. Elle m’a donc laissé, avec une patience d’ange, les lui fourrer dans le vagin, en laissant juste dépasser la petite ficelle sur laquelle on tire de temps en temps pour faire drelin-drelin à l’intérieur de la dame. Vous avez essayé ? C’est idiot, je sais, mais pourquoi diable le cul devrait-il être intelligent ? On s’amuse, non ?

Nous voici donc en route… avec les boules qui tintinnabulaient à chaque pas. Chpong, chpong ! Heureusement que son chat n’était pas là, il en a une trouille bleue, chaque fois qu’elle les met, chez elle, il se hérisse et crache tout ce qu’il sait, on croirait voir l’Etna qui se réveille.

Mais bon, je n’aurai jamais assez de place pour vous raconter la suite. Alors, si elle vous intéresse, vous n’avez qu’à acheter Bonne à tout faire, le prochain Interdit. Et croyez-moi, vous ne le regretterez pas. Pas plus que vous ne regretterez Le Kinési pervers de Nicolas Stoecklin, en compagnie duquel je vous laisse maintenant.

A bientôt, coquins et coquines. Votre dévoué Crincrin N°2, alias

E.

CHAPITRE PREMIER

Chantage pour un cuissage

Assis derrière son bureau, deux dossiers ouverts sur son sous-main, Alonzo Carbone, masseur-kinésithérapeute, se grattait le menton. L’horloge murale indiquait 18:07. Sa secrétaire venait de partir. Il n’y avait plus de clients dans sa salle d’attente.

Le fringant quadragénaire guettait avec impatience l’arrivée d’une nouvelle patiente. Il sentait sa verge gonfler dans son pantalon. Vénézuélien d’origine, il se flattait d’avoir le sang chaud. Dans son cabinet, il laissait toujours sa blouse blanche ouverte sur ses vêtements de ville, à tout hasard...

Il relisait la fiche de renseignements d’Annie Drumont, la jeune patiente en question. Fille unique d’un couple bourgeois, Annie avait presque dix-huit ans et habitait chez ses parents, rue du Chêne, dans une maison de maître du centre-ville. Elle se trouvait en terminale et préparait un bac F7.

Carbone vérifiait la note de son confrère, le docteur Brachus. La jeune fille souffrait des lombaires. Brachus recommandait une douzaine de séances de kiné : massages, exercices, thalasso... Rien d’alarmant.

Le second dossier, bien moins ordinaire, fit remonter l’adrénaline du kiné. Le document avait été déposé dans sa boîte à lettres personnelle, sous enveloppe kraft, sans timbre, avec son nom et la mention : « A n’ouvrir que par l’intéressé ». A l’intérieur, Alonzo avait découvert une douzaine de photos : des agrandissements au format A4. On y voyait une adolescente blonde, aux cheveux longs, au visage angélique, qui ne semblait pas avoir plus de seize ans. Les photos avaient été prises dans une maison où se déroulait une fête entre jeunes. La jeune fille buvait de la bière, fumait des cigarettes et des joints. Sur les trois derniers clichés, elle se trouvait dans une chambre à coucher, entre deux garçons de son âge. Elle se laissait tripoter sous son chemisier. Elle paraissait ivre et riait comme une folle.

Sur le coup, Carbone avait pensé à la blague d’un ami ou du docteur Brachus lui-même. Beaucoup connaissaient son goût pour les femmes aux allures de gamines, et sa collection d’objets sexuels faisait des envieux. Le texte glissé dans l’enveloppe l’avait intrigué davantage que les photos. Il reprit la feuille, sans en-tête ni signature, qu’il parcourut pour la énième fois :

« Vous ne connaissez pas encore cette jeune fille. Elle s’appelle Annie et viendra sous peu vous voir pour des problèmes de dos. Vous venez de recevoir des doubles de photos prises le 17 septembre dernier, pendant une fête entre lycéens. Annie y a bu, y a fumé du cannabis et a eu des relations sexuelles avec deux garçons. Je dispose de photos encore plus compromettantes, mais vous ne les aurez que si cela se révèle nécessaire pour faire plier notre amie. Sachez que les parents d’Annie ignorent tout de sa conduite. Notre jeune fille aurait de graves ennuis s’ils l’apprenaient. Je pense que vous êtes la personne la plus qualifiée pour exploiter ces documents dans le sens que vous imaginez. En attendant d’autres instructions (si, toutefois, vous êtes d’accord pour déniaiser la petite gourde), vous pouvez lui mettre carrément le marché en main. Je suis sûr que vous saurez vous faire comprendre – et vous faire obéir. Je vous recontacterai. »

Le premier réflexe de Carbone avait été de tout remettre dans l’enveloppe et de la jeter à la poubelle. Et puis, pendant ses heures de travail, l’histoire avait commencé à l’obséder. Il avait échafaudé mille hypothèses sur l’origine de la lettre. Peut-être, venait-elle du docteur Brachus qui désirait prendre un ascendant sur la jeune fille. Carbone avait appelé son confrère, qui avait réellement eu l’air surpris. Brachus avait affirmé n’être au courant de rien et avait même plaisanté son collègue sur ses fantasmes.

Peut-être alors, s’agissait-il d’un piège, tendu par la police. Un patient, ou un voisin, ayant eu vent des écarts sexuels du kiné, l’aurait dénoncé aux Mœurs, qui avaient trouvé ce moyen pour le démasquer. Peut-être encore, fallait-il envisager la farce d’un ami, qui voulait savoir jusqu’où Carbone serait capable d’aller. Dans ce cas, la jeune fille serait complice... Peut-être même, Annie en personne avait-elle monté toute l’opération. Par ce moyen, elle s’offrirait la réalisation d’un fantasme. Dans ce cas, le kiné ne serait qu’un pion qu’elle utiliserait pour assouvir son caprice.

Carbone avait longuement réfléchi ; aucune des hypothèses ne tenait la route. Une chose était certaine : son correspondant anonyme désirait qu’il soumette sexuellement la jeune fille. L’auteur de la lettre devait le connaître de réputation, puisqu’il l’estimait « la personne la plus qualifiée » pour exercer un chantage sexuel sur une mineure. Il y avait des termes qui ne trompaient pas : « déniaiser », « obéir », « gourde »...

Carbone avait décidé de tenter sa chance... si la fille lui plaisait.

Le carillon de la porte d’entrée retentit. Les battements de cœur du masseur s’accéléraient. D’une main fébrile, il appuya sur le bouton qui commandait l’ouverture automatique de l’entrée de l’immeuble. Puis, il se leva et ferma les yeux en respirant à fond pour se calmer. Il adressa un coup d’œil à la grande glace qui couvrait l’intérieur de la porte de son bureau. Même s’il accusait la quarantaine, il avait encore du charme. Homme à femmes, adepte de la musculation et de la natation, il soignait jalousement son corps.

Il se rendit dans l’entrée qui servait d’accueil. Il occupait tout le troisième étage de l’immeuble cossu. Les deux grands appartements du palier n’en faisaient qu’un. Un tiers pour sa vie privée (salon, chambre à coucher, cuisine, salle d’eau), le reste pour ses activités, professionnelles ou non. Des dalles de moquette recouvraient la zone réservée à son métier, sauf la salle du bassin des patients.

Quand il pénétra dans l’entrée, la jeune fille achevait de refermer la porte. Immédiatement, il sentit sa verge durcir. La nouvelle patiente était encore plus jolie que sur les photos : visage ovale, yeux bleus candides, petit nez retroussé, bouche bien dessinée, le tout associé à un teint de porcelaine maquillé avec discrétion. La classe. Une petite déception, toutefois : Annie n’était pas une vraie blonde. Le kiné avait repéré les racines brunes, à peine visibles, des cheveux. De fins sourcils sombres trahissaient aussi l’innocente supercherie.

Carbone se dirigeait vers la jeune fille, sourire carnassier aux lèvres. Elle paraissait intimidée, ce qui augurait bien de la suite. Le masseur détestait les gamines arrogantes, ou vulgaires. Il préférait le genre timide, bien éduqué. Annie, presque majeure, issue d’un milieu bourgeois, paraissait n’avoir que quinze ou seize ans. Ses longs cheveux raides lui descendaient au milieu du dos. Il lui tendait la main ; elle lui offrit la sienne, fine, délicate, aux ongles bien taillés, sans vernis.

— Tu es Annie, la fille de madame Drumont, pas vrai ?

Elle avait la poigne molle, le regard fuyant. Une grande inhibée. Sauf quand elle se soûlait dans les fiestas entre copains !

— Oui, monsieur... enfin, je veux dire, docteur.

Une voix cristalline, légère. Presque un murmure. Une rougeur diffuse colorait ses joues. Il venait de la déstabiliser en la tutoyant et en lui parlant de sa mère, comme si elle n’était qu’une enfant dont les parents décidaient de tout. Il l’avait détaillée de bas en haut. Plutôt grande, fine, elle portait des chaussures à talons plats, un pantalon noir et une épaisse veste beige au col de fourrure très seyant. Dans son sac de sport flambant neuf, elle avait dû ranger ses affaires pour les exercices.

— Bien, reprit Carbone. J’ai étudié ton dossier et vu tes radios. C’est pas très brillant, mais on va bien s’occuper de toi. Je t’ai prévu douze séances d’une heure trente, mais il t’en faudra peut-être plus. Tu as pensé à prendre un maillot de bain ?

Elle hocha la tête, gênée par le regard insistant. Elle regardait autour d’elle, l’air étonné de se trouver seule dans le cabinet. Carbone se garda d’expliquer pourquoi il la prenait si tard, après le départ du dernier patient et de la secrétaire. Il l’entraîna dans l’immense salle d’exercices. Deux pans de mur avaient été démolis pour accueillir les nombreuses machines de rééducation physique ou motrice. Une large ouverture donnait sur une seconde salle, plus petite. Outre les tapis de sol bleus et les espaliers aux barres murales rondes, la jeune fille découvrait un rameur, des bancs de musculation, des ballons de toutes tailles, des machines à inhalation, un cheval d’arçons, des roulettes pour les pieds, des haltères, des mécanismes divers dont l’utilisation était difficile à deviner...

Le kiné désigna une petite porte jaune au fond de la salle.

— Tu peux te changer là. Il faut rester pieds nus. Mets-toi à l’aise pour les exercices. On va commencer en douceur. Ensuite, une demi-heure de bassin et on finit par des infrarouges et un massage. D’accord ?

Un oui à peine audible, précéda le départ de la jeune fille vers le minuscule vestiaire. Carbone se grattait le bout du nez. La fille lui plaisait. Il attendait de pouvoir observer les proportions de son corps. Mais il envisageait déjà de la recevoir dans son bureau pour lui parler de la fiesta du 17 septembre et des photos compromettantes. Il rangeait des objets qui traînaient. Son sexe gonflé le gênait. Il était fier de la taille et de l’épaisseur de son pénis ; rien ne le ravissait davantage que l’expression de stupeur des femmes qui le découvraient.

Annie reparut, vêtue d’un ample tee-shirt blanc et d’un bas de jogging bleu. Le masseur plissait le regard en la détaillant. Elle semblait posséder de petits seins, pointus et plutôt écartés. Il eut un sourire torve. Il n’avait jamais été un fanatique des gros nichons de bimbo. Ses goûts pour les fruits verts le portaient à rechercher la juvénilité des formes. Le corps d’Annie, élancé, gracile, ressemblait à celui d’un mannequin. Les fesses étaient hautes et bien rondes.

— Parfait, fit le masseur.

Il lut une pointe d’inquiétude dans le regard ingénu de la patiente.

— Va t’installer sur cette chaise. Tu vas commencer par cinq minutes de roulettes.

Silencieuse, Annie s’assit sur la chaise noire. Devant elle, sur la moquette, le mécanisme en bois ressemblait vaguement à un boulier. Mal à l’aise, la jeune fille attendait les conseils. Carbone la laissait mijoter, histoire d’installer d’emblée une ambiance trouble.

— Pose tes pieds sur les roulettes. Fais-les avancer et reculer comme si tu glissais.

Le masseur reconnaissait des pieds de jeune fille, tout blancs, délicats, aux ongles bien coupés et sans vernis. Des orteils minuscules qu’on avait envie de caresser. Il resta un moment à contempler les petits pieds nus rouler d’avant en arrière, les plantes massées par les roulettes orientales : une technique très connue dans les cabinets de kiné. Deux ou trois fois, il chercha à croiser le regard bleu de sa patiente, mais celle-ci détournait les yeux, sans doute impressionnée par l’âge du kiné, sa stature d’athlète, sa blouse blanche.

Carbone la quitta pour replacer son sexe dans son caleçon, de manière à favoriser l’érection. Les gamines timides lui faisaient souvent cet effet. A la pensée qu’il allait peut-être pouvoir en profiter réellement, il sentait qu’il risquait l’éjaculation prématurée.

— Bien. Tu peux arrêter. A chaque séance, tu commenceras par cinq minutes de roulettes.

Devant le regard sceptique d’Annie, il ajouta :

— Les voûtes plantaires sont une partie très importante du corps. On arrive à soigner des migraines rien qu’en massant les pieds.

— Je ne savais pas.

Elle s’était remise debout. Elle avait presque la même taille que lui, mais trente kilos de moins. Sa voix fluette accentuait son côté adolescente à peine sortie de la puberté. Il devait garder son sang-froid. Ne pas manœuvrer avec brusquerie. Prendre son temps pour ne pas l’effrayer. Il ferma les yeux. Son sexe s’était mis à la verticale. La jeune fille l’avait-elle remarqué ? Il ne décelait rien sur son visage.

— On va passer à des exercices pour faire travailler ton dos en douceur.

Il l’entraîna au fond de l’immense salle. La jeune fille regardait autour d’elle. Elle posa une question anxieuse :

— Il n’y a pas d’autre... enfin, je veux dire, il n’y a personne d’autre ?

Carbone s’arrêta devant les barres murales vissées sur de grands miroirs au mur. Trois tapis de sol étaient disposés au bas des miroirs. Il dévisagea la jeune fille. Elle n’était pas stupide. Bien sûr qu’il prenait souvent jusqu’à six patients en même temps. Un dans le bassin, un aux massages, un aux stimulations électriques ou aux infrarouges, les trois derniers aux exercices.

— Non... c’est normal. La première fois, je préfère suivre mon patient du début à la fin. C’est pour ça que je reste si tard.

Elle opina, apparemment convaincue par l’explication fumeuse.

— Tu vas commencer par ce qu’on appelle la « prière ». Mets-toi à genoux sur le tapis. Pose tes mains par terre, bien à plat, comme un musulman. Essaye de toucher le bout du tapis en gardant tes fesses bien hautes. Reviens en arrière lentement. Je crois que tu as compris. Trois séries de dix. D’accord ?

Annie acquiesça. Carbone restait debout près d’elle, les bras croisés, à admirer le spectacle du jeune corps effectuant l’exercice. Le tee-shirt glissait sur le dos, révélant la peau nue. Une peau pâle, très douce... Il observait les fesses haut perchées, toutes rondes, que la position rendait indécentes. Le tissu du jogging se tendait à l’extrême sur les rondeurs charnues ; elle portait un slip couvrant. Pas de string de coupe brésilienne, plutôt une culotte en coton ou en polyamide, très sage.

La patiente exécutait l’exercice avec application. Bien gentille, bien obéissante. Le sexe du masseur palpitait ; ses testicules remontaient dans les bourses. Il devait se calmer s’il ne voulait pas courir le risque de céder à ses pulsions – et violer incontinent la gamine sur le tapis de sol.

Annie en terminait avec ses « prières », elle se redressa. Le masseur ferma les yeux. Au prix d’un grand effort, il parvint à se ressaisir. Il montra d’autres exercices de base sur l’un des espaliers : extensions, mouvements de souplesse destinés à renforcer le bas du dos, équerres sur une jambe, ponts à partir des barres les plus basses, étirements sur la pointe des pieds... Chaque fois, Carbone avait le flash d’Annie effectuant nue la série de mouvements. Jamais encore, de toute sa carrière, il n’avait fantasmé à ce point sur une patiente. Il en avait eu quelques-unes de particulièrement excitantes, mais là, avec cette histoire de photos et de lettre anonyme, il perdait la tête.

Oui, il allait lui mettre le marché en main. Oui, il allait abuser de la situation. Oui, il allait se la taper, la grande gamine aux immenses yeux bleus innocents !

Le dernier exercice achevé, la patiente poussa un soupir et attendit la suite. Des mèches de cheveux blonds se collaient à son front. Deux auréoles sombres souillaient les dessous de bras du tee-shirt. Elle avait transpiré, la jeune fille. Le parfum piquant - mais pas désagréable - de sa sueur titillait les narines de Carbone.

Il avait eu dans l’idée de poursuivre avec le rameur mais, s’il voulait avoir une conversation avec elle en fin de séance, il lui fallait ménager un temps mort. Exit le rameur, pour cette fois. Avant le bassin, encore quelques exercices avec le grand ballon.

Annie eut l’air amusé de le voir tirer d’un filet de retenue un énorme ballon orange, mal gonflé, d’un mètre de diamètre. Le masseur expliqua qu’il fallait se coller dos au ballon et effectuer des mouvements à la manière d’un chat qui se frotte. Il parvint à faire sourire la demoiselle. Il eut droit à l’éclat de ses dents très blanches. Sans doute ne fumait-elle pas. Une fille saine, encore dans les jupes de sa maman, inconsciente de son pouvoir sur les mâles.

Elle essaya timidement de coller le bas de son dos au grand ballon et faillit perdre l’équilibre. Un rire nerveux la prit. Carbone serrait les dents. Que lui arrivait-il, à lui, vieux briscard revenu de tout ? Pourquoi désirait-il tant cette fille ? Pourquoi un simple rire limpide faisait-il battre son cœur ? Il n’allait quand même pas tomber amoureux de cette gamine ? Pas lui.

Annie réessaya, avec plus de succès, ayant compris qu’elle devait se laisser aller comme si elle s’installait dans un fauteuil mou. Le masseur la regardait faire. La fille s’amusait à se vautrer sur l’énorme ballon flasque. Elle effectuait des mouvements de bassin suggestifs. Les avancées lascives de son bas-ventre obligeaient le kiné à regarder ailleurs. Il dut mettre un terme à l’exercice avant d’éjaculer, mais se promit de faire payer sa frustration au centuple.

— Il est temps d’aller au bassin, déclara-t-il d’une voix qui tremblait. Viens, je vais te montrer.

Elle le suivit dans le long couloir étroit qui menait à la salle du bassin, carrelée de blanc et de bleu pâle. Au centre, s’ouvrait une piscine ovale, surélevée, où quatre personnes pouvaient s’allonger sans se gêner. Il régnait une chaleur étouffante. Carbone mena la fille à une minuscule cabine, qui jouxtait une douche.

— Change-toi là-dedans. Le bassin va te reposer, après les exercices.

Gênée, elle pénétra dans la petite cabine, referma le battant. Il entendit la targette coulisser. Il mourait d’envie de la voir en maillot de bain. Un deux-pièces, espérait-il, assez sexy pour révéler les formes. L’attente lui parut longue. Interminable. Quelle déception quand la lycéenne reparut, rougissante, en maillot bleu marine une-pièce, très couvrant. Un costume de bain de grand-mère. Pire : de bonne sœur. Il cachait intégralement les fesses et les seins, qu’il écrasait sans rien laisser deviner des tétons. Lâche dans le bas, il ne permettait pas non plus la pré-vision de la fente sous le tissu.

Dépité, il la laissa se doucher comme l’exigeaient les règles d’hygiène. Il l’aida à gravir les trois marches recouvertes de bois traité, puis à se plonger dans les eaux chaudes et claires du bassin. La main délicate de la donzelle tremblait légèrement dans la sienne. Elle n’avait plus dit un mot. Elle n’osait pas le regarder franchement. Sur les conseils du kiné, elle s’installa près des ergots qui injectaient de l’air sous forme de bulles. Un véritable massage des cuisses et du dos pouvait être obtenu ainsi. Une mini thalassothérapie. Il lui expliqua quelques exercices de jambes à faire dans l’eau, puis la laissa les effectuer seule. Elle en avait pour vingt minutes.

Il se rendit dans son bureau préparer l’entretien qu’il aurait en fin de séance avec elle. Il examina encore une fois les clichés agrandis (aucun doute possible, il s’agissait bien d’Annie Drumont), qu’il plaça dans une grande enveloppe blanche sans mention. Il garda la lettre dans son emballage d’origine, cachée dans le dernier tiroir du bureau.

Quand il retourna dans la salle du bassin, Annie, déjà sortie et douchée, se rhabillait dans la cabine d’un mètre carré. Il la retrouva en baskets, bas de jogging et ample tee-shirt.

— Alors, c’était agréable ?

Haussant les épaules, elle répondit d’une petite voix :

— Oui, c’était pas mal...

Carbone lui décocha un mince sourire de sympathie. Il se rendait compte qu’elle l’observait de biais, d’une drôle de manière. Avait-elle eu des pensées sales pendant sa séance de bassin ? S’était-elle amusée à placer son sexe au-dessus d’un ergot pour que les bulles lui chatouillent le clitoris, comme il avait souvent surpris des patientes à le faire ?

Elle le suivit sans rien dire jusqu’à l’une des trois salles de massage toute proches. Deux comportaient du matériel pour les infrarouges, la troisième des appareils de stimulations électriques, peu appréciés des patients. Dans la petite pièce, une table de massage aux montants en inox et au rembourrage de skaï occupait une bonne part de l’espace. Au-dessus, la barbare machine des rayonnements infrarouges faisait ressembler l’ensemble à une couveuse sans vitre.

Deux armoires vitrées contenaient des flacons et du matériel médical, quelques ouvrages et même de l’encens. L’éclairage n’était pas aussi violent qu’au bassin. Il pouvait même sembler intime, ce qui ne parut pas rassurer la jeune fille.

— Allonge-toi à plat ventre, dit Carbone en tirant une longueur de papier blanc protecteur. Dix petites minutes d’I.R. te feront du bien.

Les yeux inquiets, Annie obtempéra après avoir hésité à se débarrasser de ses baskets. Elle frissonna quand le masseur remonta le tee-shirt en haut du dos et abaissa légèrement le bas de jogging et la culotte blanche. En découvrant l’élastique du slip, le kiné déglutit. Il réprimait une furieuse envie de découvrir le cul visiblement généreux de sa jeune patiente. Son érection revenait en force.

— Ça ne va pas faire mal ? demanda l’ingénue d’une voix mal assurée, essayant le ton de la plaisanterie.

Carbone devait se ressaisir.

— Mais non. Ne t’inquiète pas. Ça va juste chauffer le bas du dos et le haut des fesses.

Il s’était efforcé avec succès de prononcer le dernier mot comme il aurait dit courge ou mobylette. Il abaissa la machine qui comportait cinq ampoules rouges, la mit en marche et régla la minuterie sur 8. La première ampoule s’alluma. Annie posa sa tête sur ses bras repliés. Elle ne paraissait pas se rendre compte à quel point elle l’excitait, offerte sur la table de massage, le haut du cul et le creux des reins à l’air.

Les ampoules s’allumaient et s’éteignaient avec des cliquetis vaguement menaçants. En attendant la fin, Carbone préparait le massage. Une huile essentielle de qualité, qu’il dénicha au sommet d’une armoire, ferait l’affaire.

— Ça va toujours ? demanda-t-il, pendant que le rythme du clignotement des ampoules s’accélérait.

— Oui. Ça chauffe, mais c’est agréable.

Cette voix enfantine aux intonations niaises ! Cette bouche en cœur aux lèvres trop charnues et aux dents éclatantes ! Il lui fallait sourire avec la bienveillance du bon médecin pour qui seul compte le bien-être du patient.

— Je te l’avais dit. Tu n’es pas ici pour avoir mal. Je ne vais te faire que du bien...

Elle lui rendit son sourire forcé. La machine stoppa. Le masseur avait son flacon d’huile à la main. Il en versa une quantité appréciable sur la chute de reins encore brûlante. Aucune réaction de l’adolescente. Il frotta ses mains l’une contre l’autre pour les échauffer, puis les appliqua au bas du dos. La douceur exquise de la peau le surprit. Il étalait l’huile en mouvements concentriques. Il y allait avec douceur, tendresse presque. Une pareille peau de bébé, ça s’appréciait comme un grand vin.

Le massage commençait. Annie poussait des soupirs de bien-être. Il ne voyait plus son visage. Avait-elle fermé les yeux ? C’était probable. A mesure qu’il malaxait les chairs souples, ses pouces s’attardaient sur le haut des fesses. Il ne parvenait pas à détacher les yeux de l’amorce de la raie, le reste disparaissant sous les étoffes de la culotte et du jogging. A en juger par le renflement, elle devait posséder des fesses plus que joufflues. Rondes, fermes, faites pour être fessées, claquées, fouettées même !

Une bouffée de chaleur le prit. Il pétrissait le haut du cul. Annie ne réagissait pas. Il avait l’eau à la bouche. Et envie de se pencher, d’embrasser la croupe, de la goûter de la langue, au fond ! Un poids lui comprimait la poitrine. Surtout, garder son sang-froid. Ne pas céder à l’appel de la bestialité !

— Tu es en quelle classe ? demanda-t-il pour essayer de penser à autre chose.

— En terminale. Je prépare un bac F7.

Elle parlait d’une voix somnolente. Son corps était bien détendu. Elle ne se méfiait plus. Il pouvait se permettre une tentative.

— Tu veux entrer en médecine ?

Se faisant légers, ses doigts s’attardaient au plus creux des reins.

— Non. Je me verrais plutôt en pharmacie. Je ne sais pas encore.

Cette voix dolente aux accents traînants... cette peau lisse sous les doigts... Le masseur était sur les charbons ardents. Aurait-il eu les mêmes réactions sans la lettre et les clichés ? Sans doute que non. Ses doigts glissaient de plus en plus bas entre les fesses moelleuses.

— Et tu vas dans quel établissement ? Jeanne d’Arc ?

— Non, Molière. C’est le seul à avoir des salles équipées pour la chimie et la bio.

Elle répondait simplement, sans chercher à faire son intéressante. Juste de la timidité ? D’un geste naturel, Carbone repoussa le slip et le jogging. La raie profonde se perdait dans les ombres ; sa verge palpitait avec furie ; son cœur pompait avec violence. Il se voyait écartant rageusement les barrages de tissu, découvrant le cul sublime, sortant sa queue, y allant en levrette...

Une coulée de sueur froide lui descendait sur la nuque. Il haletait ; il avait failli éjaculer sans se toucher. Ses doigts reprirent le chemin des dernières vertèbres de la fille, plus haut.

— Au lycée Molière ? répéta-t-il.

Il s’obligeait à ne plus regarder la croupe trop cambrée qui le narguait. Il ne pouvait plus continuer dans ces conditions. Aussi stoppa-t-il son massage. Elle précisa :

— Mon père m’a appris que c’était le lycée de la région qui comptait le plus de professeurs agrégés.

Et mon père à moi m’a appris que les petites salopes dans ton genre étaient faites pour être baisées sans délai ! Carbone toussota, puis remonta délicatement le jogging sur les fesses.

— C’est fini pour aujourd’hui, Annie.

La jeune fille se redressa et rabaissa son tee-shirt. Dessous, Carbone eut le temps d’apercevoir un soutien-gorge blanc trop sage, en lycra. Elle sauta à terre, s’installa sur une chaise pour enfiler ses chaussures. Il reprit :

— Je connais aussi les parents d’une fille qui prépare un bac F7 à Molière. Les Chi Seng. Attends voir... leur fille s’appelle...

Il s’essuyait les mains avec une serviette spéciale qui éliminant l’huile.

— Sophia ! Elle est dans ma classe ! C’est une bonne copine !

Annie venait de lui jeter un regard oblique. Avait-elle remarqué la bosse qui déformait le devant de son pantalon ?

— Oui, Sophia ! C’est bien ça ! Nous avons au moins une connaissance commune !

Elle lui souriait avec naïveté. Intérieurement, il se félicitait d’avoir pu gagner sa confiance. Restait le plus difficile. Il toussota de nouveau, mal à l’aise.

— Avant que tu partes, j’aimerais voir quelque chose avec toi, dans mon bureau. Ensuite, je te donnerai un rendez-vous.

Ils se rendirent dans le bureau. Il faillit refermer la porte, mais jugea plus prudent de la laisser grande ouverte. Après tout, il n’y avait personne. Une deuxième porte, verrouillée, donnait sur ses appartements privés. Il lui fit signe de s’asseoir sur l’une des deux chaises. Lui-même s’installa dans son fauteuil, l’air aussi dégagé que possible.

Elle le fixait de ses superbes prunelles bleues. Elle eut un geste pour dégager une mèche blonde de son petit nez. Le kiné examinait le dossier médical ouvert sous ses yeux. L’autre se trouvait juste dessous. Il avait rarement été aussi nerveux. En face, la jeune fille s’impatientait : soupirs contrits, yeux furetant dans le bureau, mains papillonnant sur les genoux croisés... La phrase sortit de la bouche de Carbone :

— Il reste un détail à régler. Disons, un problème...

Le dernier mot capta l’attention de la donzelle.

— Un problème, docteur ? répéta-t-elle. Quel problème ?

Cette fois, on y était. Soit il allait sortir victorieux de la confrontation, et la gamine allait déguster, soit elle allait hausser la voix, prendre un air scandalisé et aller porter plainte chez sa mère et la police. La main tremblante, il mit le dossier médical de côté et ouvrit le battant de la chemise des clichés.

— Qu’est-ce que c’est ? demanda-t-elle avec anxiété.

Il lui passa les photos. Le visage de la fille se décomposait à mesure qu’elle découvrait les agrandissements. Il comprit qu’elle n’avait pas vu les originaux. Elle tombait des nues.

— Où vous avez eu ça ? parvint-elle à articuler d’une voix rauque.

Le masseur poussa un soupir de soulagement. Pas de crise de larmes, pas de menaces, pas de gifle. Il venait de gagner le premier engagement.

— On me les a remis, laissa-t-il tomber, laconique.

Annie arrivait aux trois dernières photos scannées, les plus éloquentes. Sa pâleur se muait en rougeur. Ses yeux ne quittaient plus les images.

— Qui a fait ça ?

C’était à peine un murmure. Un murmure affolé de biche prise au piège. Le kiné se laissa aller contre le dossier de son fauteuil président.

— Aucune importance pour le moment.

Lui-même n’en savait rien. Autant rester aussi mystérieux que possible. Son correspondant l’avait jouée fine. En restant dans l’ombre, il ne prenait aucun risque et devenait une menace imprévisible pour la jeune fille comme pour le praticien. Le visage décomposé, Annie tâchait de remettre de l’ordre dans ses idées. Il l’avait vue paniquer. Maintenant, elle cherchait qui pouvait être l’auteur des clichés. Sans doute repassait-elle mentalement la liste des invités à la boum.

— Pourquoi vous me... montrez ces... enfin, ces photos ?

Leurs regards se croisèrent. Carbone lut de la détresse dans les prunelles océanes de la patiente. Parfait.

— Pour que tu saches que je sais tout, et que j’ai les preuves. La suite de ton aventure avec tes copains a aussi été photographiée. Mais là, on tomberait dans le porno.

La rougeur des joues de la fille s’accrut. Elle piquait un fard. Il y avait donc bien eu une suite sexuelle aux préliminaires.

— Un ami m’a remis ces agrandissements en se demandant si tes parents étaient au courant !

Elle l’écoutait sans parvenir à refermer sa bouche en cœur.

— Il a même suggéré que je les envoie directement chez toi et à la direction de ton établissement.

Annie demeurait figée, comme assommée. Elle avait des difficultés à respirer. Carbone comprit qu’il devait attaquer tout de suite.

— Qu’en penses-tu, Annie ? Dois-je envoyer ces clichés à tes parents et au proviseur de Molière ?

Elle déglutit ; une expression de panique passait dans ses yeux. Comme au sortir d’un songe, elle secoua la tête, hébétée.

— Tu ne dis rien ? insista Carbone. Comme tu voudras ! Je vais envoyer un double de ces clichés à tes parents et...

— Non ! s’écria Annie en s’avançant. Non !

La violence de son cri surprit le masseur. Son correspondant connaissait bien la jeune fille. De toute évidence, elle craignait la réaction de ses parents. Un père fouettard ? Une mère autoritaire ? Une menace planant sur sa tête : enfermement dans une pension à l’étranger ou chez de lointains parents ?

— Non ?

Carbone croisa les doigts sur le sous-main où la chemise attendait, vide, le retour des photos. Un sourire carnassier lui montait aux lèvres.

— Je pense qu’ils ont le droit de savoir à quoi s’amuse leur fille quand ils ne sont pas là. Tout comme le proviseur du lycée a le droit de savoir à quel genre des lèvres, pardon, d’élève, il permet l’entrée de son établissement. Tu ne crois pas ?

Elle le fixait avec effarement, le front marbré de rouge.

— Je vous en prie, non ! implora-t-elle d’un timbre cassé.

De grosses larmes roulaient sur ses joues écarlates. Sa bouche tremblotait.

— C’est pas ma faute ! J’avais un peu bu...

— Et un peu fumé de hasch.

Il lui avait cloué le bec. Elle cherchait dans son regard à savoir s’il bluffait. Puis sa tête retomba dans ses paumes ouvertes, et elle se mit à sangloter comme une petite fille. Il se réjouissait de la voir craquer. La partie était presque gagnée. Il la tenait en son pouvoir. Il se dit qu’il pouvait encore attendre. Il ne doutait pas qu’en insistant, la petite gourde se déshabillerait, prendrait une pose de chienne sur la moquette, et qu’il pourrait abuser d’elle de toutes les manières. Mais il trouvait plus délicieux encore de la faire mariner dans son jus avant de la dévorer. La crise de larmes se calmait. Annie reniflait, mais gardait le visage dans ses mains.

— C’est du joli, jeune fille de bonne famille ! ironisait le kiné. Alcool, drogue, sexe... A te voir, on te donnerait le bon Dieu sans confession.

— Je ne savais plus ce que je faisais, tenta-t-elle de se justifier, le visage dans les mains.

Elle avait des doigts fins, racés, aux ongles courts. Carbone se dit qu’il serait agréable de se faire branler par cette ravissante idiote. Il les sentaient presque, les mains fraîches montant et descendant le long de sa queue brûlante, tripotant ses lourdes couilles sensibles !

— C’est ce qu’elles disent toutes ! ricana-t-il. On verra ce que ta pauvre mère en pensera !

Il ne lui avait laissé entrevoir aucun espoir. Un nouveau sanglot la prit ; il dut attendre avant de pouvoir proposer le marché :

— Bien sûr, je pourrais faire un effort... fermer les yeux sur ces preuves... je pourrais aller jusqu’à oublier leur existence.

Le ton de sa voix s’était radouci. Annie cessa aussitôt de geindre, pour relever son visage baigné de larmes. Un espoir insensé faisait briller ses yeux bleus. Elle renifla.

— Vous feriez ça ! Merci, docteur ! Je savais que vous n’étiez pas un salaud !

Le masseur fronçait les sourcils, accablé par la débauche de remerciements. C’était bien d’une femme : essayer de l’attendrir, de lui donner des remords, et lui retirer le pain de la bouche. Carbone ne s’était jamais laissé mener par le bout du nez, surtout pas par une femme.

— Minute ! l’interrompit-il en levant les mains. Je n’ai jamais dit que j’allais le faire, mais que je pourrais le faire. Cela suppose qu’il va falloir payer mon silence !

Au tour d’Annie de froncer ses fins sourcils sombres qui contrastaient avec la blondeur de sa chevelure.

— Payer ? s’exclama-t-elle un ton trop haut. Je n’ai pas d’argent ! Je ne travaille pas ! Et...

Le masseur attendait le retour du silence, qui tomba quand la jeune fille fut à bout d’arguments.

— Qui te parle d’argent ? Je suis sûr qu’on peut trouver un compromis !

Annie commençait à deviner. La petite lueur sournoise qui venait de s’allumer dans ses yeux ne laissait guère de place au doute. Son regard durcissait ; sa mère devait avoir le même le dimanche à la messe.

— Quel genre de compromis ?

Le visage sévère, l’air déterminé, la jeune fille abandonnait les larmes de la victime pour jouer les offensées. Carbone ne s’en laissa pas conter.

— Voyons... Tu es jeune et jolie. Moi, je me sens parfois seul. J’ai pensé que tu pourrais venir le soir, après tes cours, faire tes exercices en petite tenue !

Elle rougit violemment.

— Vous n’avez pas le droit de me demander ça ! glapit-elle sans conviction.

Carbone ricanait dans sa tête. C’est ça ! Je vais me gêner ! Attends un peu de sentir ma grosse queue dans ta petite chatte bien serrée ! Je vais te la ramoner jusqu’à ce que tu brailles à casser les vitres ! Il remit les agrandissements dans la chemise et la referma.

— Tu as raison, admit-il. Je n’ai pas le droit de te demander ça. Tu peux t’en aller. J’enverrai un coursier demain matin au bureau de ton père.

— Un coursier ? Pourquoi faire ?

— A ton avis ?

Il laissa passer un temps ; regardant ailleurs, il laissa tomber d’une voix morne :

— Pour lui remettre un dossier qui montre à quel point sa fille chérie n’est qu’une traînée, qui picole, fume du hasch et se fait sauter par plusieurs garçons à la fois.

Annie ne se levait pas. Elle se mordait la lèvre et se tordait les poignets. Elle allait craquer. En bon stratège, le masseur avait évité de hausser le ton. Elle se résignait.

— Ecoutez... Ce n’est peut-être pas la peine d’en arriver là. Vous avez raison. Je peux bien faire ça pour vous. Mais juste ça, pas plus !

Le kiné secoua la tête.

— Que ce soit clair entre nous, jeune fille ! Soit tu acceptes de prendre tes séances en soirée et tu te plies à mes fantaisies... Soit j’envoie ces photos à tes parents et au proviseur. A toi de choisir.

Annie écoutait ; en elle, la colère le disputait au désespoir. Le masseur avait ses yeux braqués sur elle. Elle ne faisait pas le poids. Ses épaules s’affaissèrent ; elle répondit d’une toute petite voix, sans oser le regarder :

— Je... vous... non, je suis d’accord... je le ferai.

— Parfait ! Tant que tu seras gentille et obéissante, tes parents ne sauront rien. Si je suis satisfait, à la fin de ta rééducation, je te rendrai les photos. Reviens jeudi, à 19 heures. Si ta mère pose des questions, dis-lui de m’appeler. Tu peux t’en aller. Je t’ai assez vue.

Annie se mordait la lèvre, au bord d’une nouvelle crise de larmes. Elle se leva, salua le kiné d’un hochement de tête plein de reproche. Leurs yeux se croisèrent avant qu’elle tourne le dos pour offrir le déhanchement involontairement lascif de ses fesses moulées dans le jogging. Carbone attendit que la porte d’entrée se referme pour baisser son pantalon avec des gestes impatients. Son sexe butait contre son nombril. Il l’empoigna d’une main ferme. Quatre ou cinq allers et retours sans penser à rien, et ce fut l’une des plus longues, des plus copieuses éjaculations de sa vie, accompagnée de râles. Son corps entier vibrait de jouissance.

Il pressait ses couilles en s’affalant dans son fauteuil. L’odeur du sperme le prenait aux narines. Il débandait, groggy, avec encore à l’esprit le dernier regard qu’elle lui avait adressé. Le regard d’une fille qui savait ce qu’on allait exiger d’elle... et que l’idée en question troublait au plus haut point !

CHAPITRE II

La deuxième séance : Journal intime d’Annie (1)

La première fois, chez le kiné, il ne s’est presque rien passé. Mais au deuxième rendez-vous, le salaud a osé me toucher. J’aurais dû me douter de ce qui allait arriver. Il me tient, ce vicieux, avec ses photos de la fête chez Sophia. Je ne sais même pas qui les a prises, j’étais tellement défoncée... Si jamais mes parents tombent sur ces photos, je suis bonne pour passer mes années de fac dans le Loir-et-Cher, chez tante Sylvie. Ou, à ma majorité, d’être jetée hors de la maison.

Si, au moins, il était attirant ! Un vieux qui a dépassé quarante ans. Il pourrait être mon père, même s’il a l’air bien conservé. C’est le genre mexicain, avec des yeux tout noirs et un sale petit sourire. Il a aussi un accent espagnol. Un frimeur qui se prend pour un séducteur.

Je suis allée au rendez-vous à 19 heures, comme prévu. Il bandait déjà quand je suis arrivée. Il ferait mieux de fermer sa blouse. Je me suis retrouvée seule avec lui. J’ai tout de suite pensé que c’était l’antre d’un sadique. Une ambiance, des odeurs, des jeux de lumière, des machines pleines de tubes chromés, de câbles noirs, de poids... Tout est propre et net, mais louche.

J’en ai parlé à ma chère Sophia. Si seulement elle pouvait réaliser à quel point je suis folle d’elle. Elle m’a dit que je devrais aller chez les flics porter plainte. Je ne peux pas faire ça. Si Carbone envoie les photos avant qu’on l’arrête... Ou si le juge convoque mes parents pour témoigner et qu’il leur montre les photos... Je suis coincée. Quand il m’a demandé si je me souvenais de « notre petit arrangement » de la dernière fois, j’ai dit oui. Il a eu son sale petit sourire qui donne envie de gifler. Il m’a dit de me mettre « en tenue ». Comme j’ai fait celle qui ne comprenait pas, il a expliqué :

— Tu gardes juste ton slip et ton soutien-gorge.

J’ai voulu aller dans le vestiaire, mais il a dit que ce n’était pas la peine, qu’on était entre nous et que je pouvais me déshabiller devant lui.

— Je suis masseur-kinésithérapeute. C’est pas grave si je te vois nue.

Un frisson m’est descendu aux fesses. Moi, nue devant ce porc ? J’ai enlevé mes vêtements pendant que le salaud se rinçait l’œil. Il n’a rien dit. Il est resté à me reluquer de haut en bas. J’ai l’air d’être son genre. Je n’étais pas fière en sous-vêtements blancs. Je devais faire gamine (ça doit l’exciter, ce pervers). Le pire, c’est qu’il essayait d’être aimable. Il me trouvait « bien faite, mignonne, gentille ». Tu parles que je me montrais gentille. Comme si j’avais le choix. Je n’étais pas à l’aise, dans cette tenue. Il aurait pu me violer. Enfin, il m’a touchée, c’était déjà pénible. Au début, ça se passait bien. J’ai cru qu’il allait se contenter de mater.

J’ai commencé par les roulettes, comme l’autre fois. C’était bizarre, de faire ça presque nue. Ça commençait à m’exciter. Si seulement il n’avait pas son âge et son air suffisant... Après, quand il m’a emmenée au fond de la salle, pour faire la « prière », j’ai commencé à avoir peur. En slip et soutien-gorge, faire ces exercices ridicules, les seins par terre et le cul en l’air. L’obsédé se tenait juste derrière moi. Le sale vicieux s’était accroupi (je l’ai vu dans une glace) pour lorgner, à travers mon slip, mes fesses qui s’ouvraient.

Je mouillais. J’ai lu qu’une femme pouvait mouiller de peur. Je suis descendue en étirant les bras et je suis remontée en me cambrant bien. Il fallait y aller très doucement, sinon le vicieux n’avait pas le temps d’apprécier. Je suis sûre qu’il se branlait en douce et avait envie de me voir faire ça nue. Il me voyait tout. S’il avait senti que j’étais humide, il aurait su que j’étais excitée et m’aurait violée sur place.

Il m’a bien fait transpirer. Trois séries de dix. Et ça a continué. Les exercices aux barres murales. Vas-y que je lève la jambe, et lui, qu’il reluque ma culotte qui me collait au sexe. Et les ponts ! Il s’était mis de côté pour bien voir mes fesses se tendre et mes seins bomber. Ils sont pourtant pas bien gros, mais il a l’air de bien les aimer. Le pire était qu’il ne disait rien. Il soufflait comme un bœuf. Et sa bosse à la braguette était énorme. Je me demande si elle est aussi grosse qu’elle en a l’air. J’avais presque envie qu’il me la montre. Qu’est-ce que je raconte ? Si maman ou papa lisaient ça...

J’étais là, avec mon slip et mon soutien, à suer et à faire mes exercices devant ce cochon. Il avait mis une main dans sa poche pour s’astiquer en douce – et il croyait que je ne le voyais pas. J’ai dû encore me frotter au gros ballon. Lui, il s’était assis sur une chaise pour me regarder faire, content. Pareil pour le rameur. J’ai dû faire quatre séries de vingt ; lui continuait à mater. Il aime vraiment ça, regarder une fille presque nue transpirer en faisant du sport.

Il m’a emmenée au bassin. J’ai voulu prendre mon sac avec mon maillot de bain et ma serviette ; il a dit que je n’en aurais pas besoin. J’ai cru qu’il avait annulé la séance de piscine à bulles... mais non. On est entrés dans la salle avec du carrelage partout. Je l’ai regardé, comme une cruche ; il a eu son sale petit sourire en coin. Je me sentais de plus en plus bizarre. Toute molle à l’intérieur.

Il m’a demandé ce que j’attendais pour entrer dans l’eau. Je l’ai regardé en fronçant les sourcils et j’ai vu que ça ne lui plaisait pas. Alors, je lui ai dit que je n’allais pas me baigner sans mon maillot et qu’il n’était pas question que je me déshabille entièrement. Tu parles ! C’était une bravade. J’aurais eu l’air fin s’il me l’avait ordonné. Je le vois d’ici, les mains dans les poches, me dire :

— C’est ça ou j’envoie tout à tes parents et à ton proviseur.

Il ne s’est pas énervé. Il a croisé les bras sur sa poitrine. Je n’ai pas pu m’empêcher de regarder sa braguette. Il bandait toujours. Je crois que j’ai rougi parce qu’il avait vraiment l’air de s’amuser.

— Qui te parle de te déshabiller ? Note que je pourrais l’exiger, et tu obéirais. Qu’est-ce qui te fait croire que j’ai envie de te voir à poil ? J’ai déjà des photos de toi. Ce sera plus amusant en slip et soutien-gorge.

Je me suis retrouvée toute bête. J’ai senti que je piquais un fard. Il a attendu un moment avant de menacer :

— Tu préfères que j’appelle ton père ? Il pourrait venir te chercher et je lui montrerais comment tu t’amuses pendant les boums entre copains.

Il avait l’air sérieux en disant ça. J’ai senti un grand frisson dans le dos. J’ai eu froid tout d’un coup. Pourtant, il faisait chaud dans la salle. J’ai fait non de la tête. Je suis entrée dans le bassin en slip et soutien. Ça m’a fait tout drôle. J’avais beau me dire que c’était comme si j’allais me baigner en bikini, je savais que, quand j’allais ressortir, le coton serait gorgé d’eau et deviendrait moulant, transparent...

J’ai dû refaire les mêmes exercices que la première fois, avec les bulles qui me chatouillaient entre les cuisses. Carbone est resté, cette fois. Il s’était penché au-dessus de moi. Je n’ai plus osé le regarder, après ce qu’il m’avait sorti. Ma fierté en avait pris un coup. Il n’avait plus envie de me voir nue. Les photos lui suffisaient. Je ne suis pas convaincue qu’il ait dit la vérité. Il voulait peut-être m’humilier. En tout cas, il avait réussi à me toucher et ça me faisait enrager. Je l’ai snobé tout le temps que j’ai été dans l’eau.

Quand il m’a dit que je pouvais sortir, je me suis redressée devant lui. Mon slip me collait à la peau comme une sangsue, les bonnets de mon soutien-gorge faisaient ventouse sur mes seins. Sur le coup, je suis restée comme une conne au milieu du bassin ; les filets d’eau dégorgeaient de ma culotte pour couler le long de mes cuisses.

Il y avait un grand miroir mural en face de moi. Le choc que j’ai eu en me découvrant... Mes poils se voyaient à travers le tissu transparent. Les deux petits bourrelets de ma fente se collaient au slip. J’osais à peine imaginer comment c’était sur mes fesses (elles me donnent déjà bien assez de complexes). C’était pareil pour mes seins. Ils étaient devenus tout durs et mes tétons bien raides. On ne voyait que ça : mes bouts pointer à travers le coton ruisselant.

— Tu es très sexy comme ça. Je te l’avais dit, que ce serait plus amusant qu’à poil.

Il a eu un ricanement. Je l’aurais giflé... J’étais toute rouge dans le miroir. Le kiné m’a redit de sortir. Ce que j’ai fini par faire, toute gênée, en essayant de cacher ce que je pouvais. Lui continuait à sourire comme si tout se passait comme il l’avait prévu. Je lui ai demandé une serviette, pour me sécher (et me cacher). Il a eu un petit geste méprisant et m’a dit que je n’en avais pas besoin.

Je l’ai suivi dans la salle de massage, la même que l’autre fois, avec mes sous-vêtements très lourds sur ma peau. L’eau gouttait sur la moquette, mais il s’en fichait. Il m’a demandé de grimper sur la table. Cette fois, il n’a pas pris la peine de tirer un papier de protection. Je lui ai dit que mes sous-vêtements mouillés me gênaient. Il m’a répondu que je n’avais qu’à les enlever.

— Avec les infrarouges, ça va vite sécher. Grimpe là-dessus et couche-toi sur le ventre. On ne va pas y passer la nuit. A moins que tu veuilles la passer dans mon lit ?

J’ai serré les dents et je n’ai pas répondu. Ses allusions devenaient salaces ; je voyais arriver le moment où il voudrait m’imposer de coucher avec lui. Je suis montée sur sa table de massage et j’ai reçu cette chaleur qui engourdit le bas du dos. J’avais l’impression que l’appareil se trouvait encore plus près que la dernière fois. Carbone avait raison : mon slip a séché en un temps record. J’avais tourné la tête de manière à ne pas voir son sale petit rictus satisfait.

Il n’a rien dit pendant les dix minutes qu’ont duré les rayons. J’étais de plus en plus pressée qu’il en termine avec son massage et que je puisse sortir de cet endroit qui sent le camphre et le renfermé. Un endroit fermé, pour un type qui a des secrets.

Quand la machine s’est arrêtée, j’avais de nouveau le dos en feu. Ce n’est pas désagréable. C’est étrange. C’est chaud et ça ramollit. Je me suis sentie toute faible. J’ai entendu le masseur remonter l’appareil. Il a dit :

— Encore un petit massage et tu pourras partir.

J’ai tout de suite senti au ton de sa voix qu’il avait une idée derrière la tête.

— Aujourd’hui, je vais te masser sans huile. Comme ça, je sentirai mieux ta peau.

Il a posé ses mains sur mes reins. D’abord, il m’a fait un massage normal, comme le premier soir. Au bout d’un moment, il m’a baissé le slip à la moitié des fesses. Quand j’ai senti qu’il dégrafait mon soutien-gorge, je me suis redressée en lui demandant ce qui le prenait.

— Calme-toi. Ton soutien-gorge me gêne, tes fesses me semblent molles. On va travailler tout ça.

Les bonnets de mon soutien sont tombés ; je me suis recouchée en lui répétant qu’il n’avait pas le droit, que ça ne faisait pas partie de notre accord. Le salaud me pétrissait déjà le haut du cul. Il gémissait, l’obsédé ! Il s’est encore moqué de moi :

— J’ai changé les termes de notre accord. Si tu n’es pas contente, tu peux partir ; on en reviendra à la première solution : je me débarrasse de ces photos en les envoyant à qui tu sais. Qu’est-ce que tu choisis ?

Je bouillonnais. Tout en me parlant, il me massait les fesses. Il sait y faire. J’ai senti que je recommençais à mouiller. J’avais peur qu’il aille fouiller au niveau de mon sexe. Qu’est-ce que j’aurais fait s’il avait vu que j’étais trempée ? Je préfère ne pas y penser. Il ne l’a pas fait. Il a eu la trouille. Voyeur et lâche ! Qu’est-ce qu’il a pu m’énerver avec ses soupirs pendant qu’il me touchait le cul ! On aurait cru qu’il jouissait.

J’en arrive au pire. Quand il a arrêté de me toucher les fesses, il a remonté mon slip. Moi, comme une conne, j’ai pensé qu’il en avait terminé ; je me suis redressée sur les coudes. J’avais oublié que mon soutien-gorge était ouvert. Je n’ai pas eu le temps de réagir. Il m’a attrapé les seins par-derrière. A pleines mains. Mon premier réflexe a été de me recoucher, mais il me tenait bien. Je suffoquais. Ses sales mains sur mes seins sensibles, c’était trop. J’ai essayé de mettre tout mon poids pour lui écraser les doigts, rien à faire. Tout mon corps s’était raidi. Je ne suis pas arrivée à sortir un son. Le salaud me pétrissait les nichons. Ça ne faisait pas mal. J’avais des rayonnements de chaleur dans tout le corps. Je sentais mes bouts durcir, comme en sortant du bassin.

Il s’était penché derrière moi. Je ne le voyais pas. Et toujours cette paralysie qui me bloquait, m’empêchait de me défendre. Sa bouche s’est approchée de mon oreille, il a murmuré d’une horrible voix mielleuse :

— Tu reviens mardi à 19 heures. Tu feras tes exercices les seins à l’air. Pour ton dos, ça ira comme ça. On va travailler les fesses et les seins. Ce sera plus amusant. Maintenant, je vais sortir. Tu peux partir. N’oublie pas : mardi prochain. Prévois une demi-heure de plus.

Il est retourné dans son bureau. J’avais la tête pleine de brouillard. J’ai mis mon soutien-gorge encore humide dans mon sac. Je me suis rhabillée et je suis sortie. Le salaud veut que je fasse mes exercices seins nus. Et après, ce sera nue tout entière. Le pire, c’est que ça n’arrête pas de me démanger, en bas. Je ne comprends pas pourquoi. Je déteste ce type, je ne supporte pas qu’il me touche. Pourtant, ça me fait mouiller rien que d’y penser.

Voilà ce qui s’est passé ce soir. Il faut que j’en parle à Sophia. Si seulement je pouvais m’envoler loin avec elle. Elle me prendrait dans ses bras pour me consoler...

CHAPITRE III

La séance nue

La pluie s’abattait sur les volets clos. Le vent mugissait ; les rafales faisaient sursauter la jeune fille en sous-vêtements devant le masseur. Il faisait bon dans l’immense appartement. Carbone, sûr de lui, ne se retenait pas de sourire. Même dans ses rêves les plus fous, il n’avait jamais espéré avoir ainsi une lycéenne à sa disposition. La veille, il avait reçu une autre missive. Une lettre très courte, écrite dans le style de la précédente, mise sous enveloppe avec la même mention, jetée dans sa boîte à lettres, sans passer par la poste. L’inconnu semblait au courant des événements et demandait que « les choses aillent plus loin », précisant qu’il ne fallait pas craindre qu’Annie se rebelle. Au besoin, le kiné pourrait avoir recours à des « punitions ».

La jeune fille suppliait le kiné du regard. Elle portait le même genre de sous-vêtements trop sages que la fois précédente. Carbone devait s’avouer que cela renforçait encore l’impression d’avoir une grande gamine en face de lui. Le kiné n’était pas près d’oublier de quelle manière il avait éjaculé dans son pantalon en lui pétrissant les fesses. Des fesses bien rondes, charnues, fermes comme des melons. Il s’était frotté contre la table de massage et son sperme avait jailli, lui arrachant un gémissement. Ensuite, il lui avait pris les seins et lui avait donné ses directives avant d’aller s’enfermer dans son bureau pour retirer son pantalon.

— Il me semble avoir été clair, la dernière fois. Je veux que tu fasses toute la séance nichons à l’air.

Annie secouait la tête avec véhémence en croisant les bras sur sa poitrine protégée par son soutien-gorge, un modèle tout blanc, sans fioritures.

— Non, je vous en prie ! suppliait-elle, une lueur affolée dans les yeux. Vous n’avez pas le droit de me demander ça !

Elle résistait, ce qui n’était pas pour déplaire au kiné. Elle possédait un corps somptueux : l’incarnation de ses fantasmes. Il lui aurait donné à peine une quinzaine d’années. En général, les jeunes filles paraissaient plus que leur âge. Celle-ci avait un visage d’ange, des bras fins, comme ses mains et ses pieds, des cuisses fermes, musclées, surmontées d’une paire de fesses saillantes et bien rondes. Son ventre était plat, avec un nombril étiré en long, mignon à croquer. Oui, un corps de jeune mannequin. Et très soignée ! Pas d’ongles mal taillés, pas de boutons d’acné, pas de points noirs, pas un poil dépassant de la culotte. Elle sentait la jeune fille des beaux quartiers habituée aux salons d’esthétique. Maintenant, il voulait voir les seins.

— Tu m’énerves avec tes jérémiades, fit-il d’une voix sévère. Je ne vais pas passer mon temps à te répéter que soit tu m’obéis, soit tes parents apprennent tout. Ce qui m’intéresse, c’est de m’amuser avec toi. Si tu n’enlèves pas ce soutien-gorge ridicule dans la minute, tu prends tes affaires et tu rentres chez papa-maman.

Sa voix enflait à mesure qu’il parlait. Annie se recroquevillait, comme une gamine honteuse engueulée par son père. Des larmes lui venaient. Il crut qu’elle allait éclater en sanglots, mais elle parvint à se retenir. Il croisa les bras et attendit, un œil sur la pendule murale. La jeune fille respirait avec difficulté. Elle hésita, puis laissa s’affaisser ses épaules, poussa un soupir de résignation et dégrafa son soutien-gorge qui tomba à terre... rapidement remplacé par ses mains en conque.

— Je veux voir ! gronda le kiné.

Les mains dévoilèrent les petits seins pointus. Le visage de la lycéenne s’enflammait. Carbone les avait déjà touchés, mais n’avait fait que les apercevoir dans la pénombre de la salle des I.R. Les bras d’Annie glissaient le long de son torse ; il pouvait les admirer en prenant son temps. Ils étaient superbes, bien écartés, de la même teinte délicate que le reste de la peau. Ils pointaient ferme, surmontés par des tétons bien dessinés, à peine plus foncés, aux aréoles larges.

Carbone avait envie de toucher, mais un sursaut d’orgueil l’en empêchait. Il ne fallait surtout pas que la petite grue s’imagine qu’elle lui plaisait plus qu’une autre.

— Pas mal, commenta-t-il en dévorant les nichons des yeux. Un peu petits à mon goût (c’était un mensonge), mais pas mal. Nous verrons s’ils résistent bien aux traitements.

La lycéenne le fixait de ses yeux innocents... jusqu’à un certain point. Ne venait-il pas de voir passer une lueur trouble dans les prunelles ? Il recula d’un pas pour juger de l’effet. Des femmes « faciles » avaient déjà eu droit à des séances, tard le soir. Mais il s’apercevait bientôt de la fadeur des gentils jeux entre adultes consentants. Il leur touchait le sexe (la plupart de ses « patientes spéciales » aimaient rester passives), puis il les baisait. Rien qui puisse satisfaire ses goûts. Et voilà qu’on lui offrait une jeune gourde sur un plateau. C’était excitant de la voir au milieu de son appareillage professionnel, presque nue, de lire dans ses yeux de la honte, mais aussi toutes les sales émotions, toute la crainte qu’il lui inspirait.

— Qu’est-ce que tu attends ? Commence par les roulettes.

Annie paraissait perplexe. Peut-être avait-elle pensé qu’il se livrerait à des attouchements immédiats. Mais il avait prévu un tout autre programme. Ils avaient le temps ; personne ne risquait de venir les déranger ; autant savourer l’instant et lui donner le plus de piment possible.

Elle posa ses pieds nus sur les roulettes. Avant, arrière, avant, arrière. Le bruit familier résonnait dans la grande salle. Dehors, la pluie continuait à battre les volets avec violence. Il y avait de l’électricité dans l’air. La jeune fille gardait les yeux baissés sur ses orteils. Le masseur la détaillait sans vergogne, les mains dans les poches, se massant tranquillement le sexe. Les petits seins pointus bougeaient doucement, au rythme du jeu de jambes. Il la laissa terminer son exercice préliminaire. Quand elle eut fini, elle se redressa sans le regarder et fit mine de se diriger vers les tapis de sol.

— Un instant, l’interrompit le kiné. Où vas-tu comme ça ?

Elle lui tournait le dos. Un dos racé, bien dessiné, avec une chute de reins à damner un saint et une paire de fesses collées au slip blanc couvrant. Bon sang ! Jamais il n’avait vu un cul pareil chez une jeune fille aussi distinguée. Son fessier semblait vouloir prendre sur lui tout ce qu’elle pouvait avoir de vulgarité, de sex-appeal, de générosité animale...

— Je vais faire la suite des exercices, murmura-t-elle.

— Tu n’en as pas fini avec les roulettes.

Elle se tourna ; les seins de profil. Une bouffée de chaleur envahit le masseur à la vision du cône de chair pâle, haut perché ; le téton élégant semblait désigner quelque chose au loin. Carbone dut se forcer à refouler une sauvage envie de lui enfoncer son membre douloureusement raide entre les cuisses.

— J’ai fait comme vous m’aviez dit.

L’accent de l’innocence et de la peur. Elle se doutait bien qu’il y avait un piège.

— Les pieds, oui, répliqua Carbone. Mais les seins, non.

Elle lui fit face, la bouche entrouverte, ne sachant plus quoi dire, quoi faire. Au bout de quelques instants, elle fronça les sourcils, comme si elle doutait de ce qu’elle venait d’entendre.

— Quoi ? Je ne comprends pas.

Le kiné ricanait. C’était plus fort que lui. Il avait envie d’humilier la jeune fille si discrète. Chez les gens des beaux quartiers, il y avait deux espèces de femmes : les vaniteuses arrogantes et les timides hypocrites. Il préférait les secondes.

— Tu ne comprends pas ? Je vais t’expliquer. C’est très simple.

Il déplaça le portant en bois garni de roulettes au milieu de la salle.

— Tu te mets à quatre pattes et tu fais rouler tes seins dessus, de la même manière que tes pieds. Tu vois, c’est pas sorcier.

Annie, dont les yeux s’étaient agrandis, regardait tour à tour le kiné et le boulier.

— Je ne vais pas faire ça. Ça va me faire mal.

— Tu recommences à vouloir discuter tout ce que je te dis. Je ne veux pas savoir si ça va te faire mal ou non. Je veux te voir à quatre pattes, les nichons sur les roulettes. Exécution. Sinon, tu peux t’en aller.

Annie se mordait la lèvre en se mettant à genoux devant le portant en forme de boulier. La moitié des roulettes en bois ressemblaient à des roues crantées, comme dans les mécanismes d’horloge. Elle lui adressa encore un regard suppliant, qui ne fit qu’accentuer le désir du kiné de la voir humiliée. Avec un sourire carnassier, il lui intima de commencer immédiatement, et de cesser ses « ridicules tentatives pour l’apitoyer ».

La lycéenne se pencha, les coudes au sol, pour se retrouver à quatre pattes, la poitrine à quelques centimètres de l’appareil qui, pour elle, devait se transformer en engin de souffrance. Ses seins paraissaient encore plus pointus dans cette posture avilissante. Le kiné remarqua que les bouts avaient gonflé. Il n’arrivait pas encore à y croire. Si la fille acceptait de se rabaisser ainsi devant lui, il n’aurait pas de difficulté à la contraindre à coucher avec lui. Son fantasme le plus fou était en passe de se réaliser.

— Bon, tu te décides ? grogna-t-il.

Avec une mimique désespérée, Annie se pencha davantage. Ses tétons effleuraient l’appareil. Elle dut allonger les avant-bras. Son visage se trouvait plus bas que ses fesses, tendues très haut.

— Parfait, fit le masseur. Fais rouler tes nichons. Allez.

Il se permettait d’employer des termes crus, sans plus rien de professionnel. Cela lui venait tout seul. Il tentait d’imposer à sa victime les nouvelles règles du jeu. Pleine d’appréhension, toute raide, Annie entama un lent va-et-vient. Elle ne faisait qu’effleurer les roulettes qui bougeaient à peine. Pourtant elle grimaçait déjà comme si elle souffrait le martyre. Une comédienne. Mais quelle femme ne l’était pas ? se demandait le kiné.

— Tu te moques de moi ? Je ne t’ai pas demandé de t’exciter les tétines. Je t’ai ordonné de te masser les nichons comme tu le fais avec tes pieds.

La jeune fille résistait.

— Ça va me faire très mal, geignait-elle. Ça risque de me les abîmer.

— Arrête de raconter n’importe quoi. Tu préfère peut-être que j’y passe une crème spéciale ? Un vasodilatateur, par exemple. Comme ça, ils seront vraiment très sensibles.

— Non ! Non !

La terreur donnait de la fixité à ses pupilles. Elle n’avait sans doute qu’une idée vague de ce que la pommade démoniaque pouvait lui faire, mais elle ne tenait pas à tenter l’expérience. Elle pesa davantage sur l’appareil. Le roulement se fit entendre plus nettement. Annie émit une plainte en serrant les dents.

— Continue jusqu’à ce que je te dise d’arrêter, lâcha le masseur. On va te les affermir, tes petites mamelles.

Il tournait autour d’elle. Sa verge battait dans son slip. Il évitait de se toucher pour ne pas répéter l’accident de la fois précédente. De face, il voyait le visage tendu de la lycéenne, ses yeux bleus pleins de larmes, sa bouche crispée dans un rictus douloureux, son front plissé. De dos, il se régalait de la généreuse croupe tendue sous le tissu de la culotte. Il devinait la raie très profonde. Ses déhanchements étaient particulièrement obscènes. Ah, la prendre en levrette, tout en la contraignant à faire rouler ses petits seins sur l’engin ! Il faudra que j’essaie, un de ces jours. De côté, il observait les deux cônes pâles frottant sur les roulettes chinoises, épousant les crans, tantôt aplatis vers le ventre, tantôt vers la gorge. Les bouts gonflés passaient du rose délicat au rouge écrevisse. Les gémissements plaintifs de la fille, ses halètements le mettaient hors de lui. Il écoutait couiner les roulettes mues par les chairs fermes des petits nichons.

— Tu es très excitante comme ça. Tu me donnes des idées lubriques.

Elle répondit par un gémissement, de honte plus que de douleur.

— J’ai toujours rêvé de voir une patiente faire ce que tu es en train de faire. A mes pieds.

Mâchoires serrées, visage crispé, rouge comme un pivoine, Annie poursuivait le pénible exercice. Lorsque le kiné jugeait qu’elle ne frottait pas assez fort, il lui appliquait une main ferme entre les omoplates. Il ne l’autorisa à s’arrêter que quand elle se trouva au bord de l’épuisement. Il la fit se relever, tout en sueur. Vaincue, humiliée, Annie restait bras ballants, à attendre. Elle gardait le visage baissé, les yeux rivés à la moquette. Le signe de soumission plaisait à Carbone. Et plus encore la vision des jeunes seins rougis, marqués par le mécanisme. Les roulettes crantées avaient laissé de nombreuses petites meurtrissures et les mamelons avaient doublé de volume. Les tétons bandaient. La petite avait-elle trouvé du plaisir dans la souffrance ?

— Maintenant, la suite...

Il lui indiquait le tapis de sol. Son corps presque nu luisait de sueur sous l’éclairage artificiel de la salle, accentuant la blancheur de sa peau, soulignant les formes arrondies. Dehors, c’était déjà la nuit, sombre, pluvieuse. Une nuit d’automne qui vous poussait à rentrer chez vous. Mais dans la salle tiède, le temps paraissait suspendu. Annie se mit à genoux sur le tapis de sol. Il la surprit à se masser furtivement les seins. Soulager une douleur ou aviver une sensation ? Il ne savait pas. Et ne pas savoir ajoutait du piment à son plaisir.

La lycéenne entreprit ses exercices de prière, en slip. Ses seins pendants, rougis, effleuraient le tapis. Parfois, elle sifflait entre ses dents. Mais elle poursuivait sans rechigner, sans se plaindre, prosternée, les seins nus, aux pieds du kiné. Il s’imaginait la prenant ainsi, par-derrière. L’enculant ? Il n’était pas certain de pouvoir le faire bientôt. Son énorme membre dans un anus aussi serré... L’idée lui chatouillait le bout du gland. Elle possédait un cul exceptionnel ; ce serait un plaisir suprême de le profaner. Il la laissa finir sans intervenir. Elle termina ses séries en transpirant abondamment. A la fin, sa culotte humide lui collait aux fesses. Quand elle se redressa, il y avait une lueur de défi dans son regard. Elle voulut poursuivre immédiatement avec les barres murales, malgré sa respiration saccadée. Le masseur la stoppa.

— Attends. Tu es essoufflée. Ce n’est pas une course.

Elle se détendit, relâcha ses muscles, posa les mains sur ses cuisses. Les seins pointus retrouvaient leur couleur d’albâtre. Les marques des crans s’amenuisaient, mais elles ne disparaîtraient pas avant trois ou quatre jours.

— C’est bon, marmonna-t-elle. On peut continuer ?

Elle avait l’air de vouloir dire : « Je n’ai pas que ça à faire, moi ! » Carbone hocha la tête, réprimant un sourire.

— Tu as beaucoup transpiré ; je ne voudrais pas que tu prennes froid.

Annie lui décocha un regard mauvais.

— C’est vous que me faites faire les exercices presque nue.

— J’ai poussé le chauffage, ne t’inquiète pas. Non, je me disais qu’il n’était pas sain de continuer avec un sous-vêtement trempé de sueur.

Les yeux bleus se rétrécirent. Des mèches de cheveux lui collaient au front, la rendant plus sexy. Elle ne bougeait pas.

— Il faut que tu enlèves ta culotte, précisa-t-il sans émotion apparente.

La jeune fille le regarda comme s’il était devenu fou. Elle rougit encore, très violemment, et secoua la tête.

— Non. Vous ne pouvez pas demander... je veux dire, vous n’avez pas le droit de me demander ça !

Le timbre de sa voix n’avait pas l’accent de la sincérité. Il tremblait en montant dans les aigus. Carbone eut une moue d’hésitation. Il penchait la tête de côté. Qu’elle était mignonne, cette petite idiote ! Qu’elle était naïve ! Enfin, peut-être pas tant que ça...

— Mais si, j’ai le droit, dit-il sans s’énerver. J’ai le droit de te demander ce que je veux. Et toi, tu as le devoir de faire ce que je te demande... ou de partir.

Annie, frissonnante d’émotion, se retourna dans un dérisoire geste de pudeur. Elle fit glisser avec lenteur son slip le long de ses cuisses. Carbone avait sous les yeux le cul le plus incroyablement charnu qu’il ait jamais vu. Deux fossettes lui donnaient un air coquin. La raie, très profonde, remontait haut et se finissait en V. Les fesses distinguées de la jeune fille illuminaient la pièce. Le kiné ne voyait qu’elles, ne vivait que pour elles. Il se rendit compte qu’il en oubliait de respirer ; il relâcha l’air contenu dans ses poumons. Annie tourna la tête dans sa direction, intriguée par le sifflement du soupir. Elle regardait le kiné avec un soupçon d’anxiété. Se demandait-elle si son cul lui plaisait ? Lui avait un autre problème : il ne fallait surtout pas qu’elle s’aperçoive qu’il venait d’en tomber amoureux... de son cul.

— Ne sois pas ridicule, fit-il d’une voix éraillée. Tourne-toi. Je suis médecin. J’ai déjà vu des femmes nues.

Annie faisait volte-face, les chevilles entravées par la culotte. Elle avait mis ses mains devant son pubis. Ses joues avaient la teinte des tomates trop mûres.

— Enlève tes mains de là.

Comme si elle n’attendait que cet ordre, la lycéenne laissa retomber ses bras. La toison châtain clair, bien taillée, épilée sur les côtés, formait un triangle net sur la peau pâle.

— Fausse blonde, hein ? fit semblant de découvrir le masseur.

Elle ne répondit pas. A son tour, elle ne respirait plus. La culotte se trouvait toujours prise dans ses chevilles.

— Donne-moi ton slip, exigea-t-il. Je veux vérifier.

Elle dégagea ses pieds, s’accroupit sans desserrer les cuisses et ramassa la culotte. Ses mains tremblaient. Carbone tendit la main. Elle le suppliait du regard, d’un air de dire que ça allait trop loin. Il fronça les sourcils.

— Allez. Donne.

Elle tendit le bras. Dès qu’elle fut à portée, le kiné prit la culotte, la déplia. Annie le regardait faire. Il scrutait le renfort de l’entrejambe. Du bout de l’index, il tapota l’intérieur, son sourire s’élargit. Les narines pincées, la jeune fille l’observait, dansant d’une jambe sur l’autre, comme si elle avait une envie pressante.

— C’est bien humide, commenta le masseur d’un ton fielleux.

Annie haussa les épaules.

— C’est la transpiration, se défendit-elle mollement.

— Voyons l’odeur...

Il porta la culotte à son nez, humant la zone des parties intimes. Il entendit le gémissement de honte et de révolte de la jeune fille. Il reniflait des effluves de femelle excitée.

— Quel bouquet ! On sent bien le pipi... mais aussi la fille qui se touche. Tu ne vas pas me dire que ce truc gluant, au fond, c’est de la transpiration.

Il lui agitait le slip devant le visage. Scandalisée, choquée, Annie ne disait plus rien. Son visage empourpré parlait pour elle.

— Et cette trace brune, là, au fond...

Il porta la culotte à ses narines, huma longuement.

— Mais oui. Du caca. Aurais-je affaire à une grande sale ?

Il employait des mots infantiles à dessein. Pour mieux lui faire sentir qu’elle n’était qu’une gamine prise en faute, que toute résistance serait futile. Elle ne répondait pas, ne montait pas sur ses grands chevaux, ne fondait pas en larmes. Elle restait là, bras ballants, yeux embués, lèvre tremblante. Carbone jeta la culotte par terre.

— Tu peux continuer tes exercices.

Il alla chercher une lourde chaise noire à tubulures chromées. Annie n’osait plus bouger. Elle le regardait poser la chaise sur le tapis de sol. Le kiné s’y installa en croisant les bras.

— Qu’est-ce que tu attends ? On continue avec les ponts.

Elle ferma les yeux. Suivrait une exhibition en règle ou sa pudeur serait mise en lambeaux. Elle saisit à deux mains une barre murale, à hauteur de ventre, et recula en se penchant jusqu’à ce que ses jambes et son torse forment un angle droit. Carbone la voyait de profil, se rassasiant du spectacle des seins pointant vers le sol, encore bien roses et marqués. Il observait les courbes du corps, surtout la cambrure généreuse des fesses que la position estompait à peine.

Annie pratiquait les élongations en respirant trop fort. La gêne d’être nue ne semblait pas la quitter. Tant mieux ! Après chaque série, elle descendait d’une barre, accentuant l’angle de son corps plié. Son visage et ses seins se rapprochaient du sol ; ses fesses, elles, se relevaient. Au terme de l’exercice, la jeune fille transpirait. Une grosse goutte coulait entre ses seins écartés.

— L’écart sur l’espalier, maintenant.

Annie déglutissait en reprenant son souffle, toute velléité de révolte étouffée. Pour exécuter l’exercice suivant, elle n’avait d’autre choix que de se placer face au kiné. Elle leva la jambe, la monta de côté pour la poser sur la troisième barre, l’autre restant bien droite. Un grand écart debout. Plus elle montait sa jambe de barre en barre, plus ses cuisses s’écartaient, plus son sexe s’ouvrait.

Carbone se touchait le sexe à travers le pantalon. Quel tableau ! Combien de fois n’avait-il pas imaginé une patiente faisant ses exercices nue ? Combien de fois ne s’était-il pas masturbé dans les toilettes après que l’une d’elles eut œuvré en combinaison moulante, l’abricot bien dessiné sous l’étoffe ? Le fantasme était devenu réalité. Les poils bruns frisottés ne cachaient presque plus la fente.

— A angle droit, exigea le kiné. Sers-toi de ta main pour aider ta jambe.

Annie, les yeux mi-clos, marmonnant pour elle-même, plaça sa main à la saignée du genou. Son pied gravit une barre de plus. Le masseur voyait la vulve se déployer. Sa respiration s’arrêtait, son cœur accélérait. Ça y est ! Il apercevait les crêtes des petites lèvres qui pointaient, décollées. Il se pencha en avant.

— Reste comme ça.

Ses tempes bourdonnaient. La chatte rose, bordée de languettes longues, bien charnues, qu’il avait tant imaginée, il l’avait sous les yeux. Il lui suffirait d’avancer la main pour la toucher, en palper les replis. Les piquantes odeurs de sueur de la jeune fille lui parvenaient.

— L’autre jambe, maintenant...

La jeune fille dut se retourner pour lui présenter les fesses. Elle n’avait pas le choix. L’exercice reprit avec l’autre jambe. Le kiné profita de ce qu’elle ne pouvait le voir pour ouvrir sa braguette et plonger la main. Il devait faire attention. Son sexe dur comme du bois réagissait à la moindre caresse. Il admirait de près le splendide cul rond. A mesure que la jambe s’élevait, les fesses se disjoignaient, révélant la raie profonde. Les deux fossettes s’effaçaient peu à peu ; il devinait l’amorce de la vulve et du périnée. Il sentait que les exhibitions forcées excitaient la jeune fille.

Les exercices se succédaient ; le masseur prenait un plaisir grandissant à scruter sa patiente dans les postures les plus singulières. Extensions, pressions, étirements... tout devenait prétexte à voir les seins bouger, le sexe s’ouvrir, les fesses s’épanouir. Sur le ballon, la gêne empêchait la jeune fille de garder l’équilibre. Elle s’étala plusieurs fois de tout son long. Le kiné ne l’aida pas à se relever. Elle collait ses fesses et son dos à l’énorme ballon orange translucide, puis se frottait à lui en essayant de ne pas glisser. Pour cela, elle était obligée de projeter son bassin en avant. C’était comme si elle offrait son sexe de la manière la plus putain. Le rameur ne fut pas moins efficace, surtout à la fin. Quand elle se releva, la selle de vélo en cuir portait une tache humide.

— Eh bien, ironisa le masseur. On mouille le matériel. Est-ce que, par hasard, ça t’exciterait de faire tes exercices toute nue ?

Elle le foudroya du regard.

— Vous pouvez toujours rêver, cracha-t-elle, les sourcils froncés de colère. C’est à cause... de la chaleur. Je transpire beaucoup, même...

— Même à poil, acheva Carbone. Tu m’en diras tant...

Il se pencha pour prélever du bout du doigt une goutte d’humidité suspecte, qu’il porta à son nez.

— Moi, je trouve que ça sent la crevette... la petite fille qui se néglige.

Il lui mit l’index sous les narines. Annie ferma les yeux de dégoût, retenant sa respiration.

— Tu ne trouves pas que ça pue la mouille ? grogna le kiné.

Elle se détourna. Il n’insista pas. Il aurait pu la forcer à lui lécher le doigt, mais il préférait ne pas aller trop vite.

— Puisque tu as si chaud, on va passer au bassin.

Il la prit par le bras et l’entraîna dans la salle carrelée. Il y faisait encore plus chaud quand dans le reste du cabinet. Cette fois, il ne la laissa pas prendre de douche.

— Je ne vais pas gaspiller de l’eau pour toi, je te l’ai déjà dit, répliqua-t-il aux protestations de la lycéenne.

Elle entra dans le bassin, s’y installa ; il l’arrêta encore.

— Pas assise. A genoux, je préfère.

La jeune fille ne protesta pas. Elle se contentait de le considérer avec méfiance. Il s’était approché de la console de réglage des flux et se tenait penché sur le rebord de la piscine. Elle se plaça à genoux au centre du bassin. Ce n’était pas aisé, elle faillit glisser. Son corps se retrouvait dans l’eau jusqu’aux épaules.

— Approche-toi des ergots, là.

Il lui désignait des sorties d’air, ces pustules de plastique noir, percées en leur centre, qui servaient au massage par bulles du haut du dos. Elle obéit encore. Il mit la pression et isola les autres sorties. L’air expulsé par le réseau de tuyauteries invisible lâcha ses premières billes brillantes.

— Mets tes nichons devant les ergots et écarte les jambes. Voilà, comme ça.

La lycéenne comprit. Deux ergots se trouvaient à hauteur de ses mamelons ; le dernier, placé au fond, lâchait ses billes d’air entre les cuisses disjointes... ça lui chatouillait la fente et la raie. La pression d’air augmentait. Les bulles rapides heurtaient les seins, les cuisses, remontaient le long de la peau et mouraient en surface. D’abord surprise par les chatouillements, Annie finit par pousser des soupirs de bien-être. Le masseur poussa encore la pression. Combien de fois n’avait-il pas surpris des dames bien sous tous rapports se faire discrètement du bien avec ces bulles, en se plaçant de façon à se faire masturber à bout portant ?

Annie s’abandonnait au passage des milliers de billes d’air qui lui raidissaient le bout des seins, faisaient s’épanouir sa vulve et sortir son clitoris sous l’eau. Carbone la laissait savourer le traitement. Il coupa la pression sans crier gare. Annie rouvrit les yeux.

— Ça suffit comme ça. Sors de là.

Surprise par ce revirement d’humeur, Annie obtempéra. L’eau ruisselait sur son corps. Plus de vêtement, plus de maillot ; ses poils seuls retenaient les gouttes.

— Je peux avoir une serviette ?

Il l’aurait bien laissée toute nue et toute mouillée, mais cela risquait de le gêner pour la suite. Il lui tendit une des grandes serviettes blanches qu’il avait en réserve dans le placard mural du vestiaire. Elle s’essuyait avec moins de pudeur qu’au début, mais sans se dévoiler vraiment. Cette fille n’avait rien d’une allumeuse ; c’était ce qu’il aimait. Elle n’était pas non plus exhibitionniste, mais il la soupçonnait de nourrir des fantasmes dans ce sens. Ils se rendirent sans un mot dans la salle de massage. Annie grimpa sur la table et se coucha sur le ventre pour recevoir sa dose d’infrarouges au bas du dos. Le kiné la laissa faire avant d’intervenir :

— Qu’est-ce que tu fais ?

Elle avait placé sa tête sur ses avant-bras. Les fesses formaient deux collines bien rondes. Elle se redressa, arquant les sourcils.

— Mais... les rayons ?

— Pas le temps pour les rayons. Ce soir, on commence les nouveaux massages... ils sont plus longs que les autres.

Elle reposa la tête et attendit.

— Pas sur le ventre. Sur le dos, râla-t-il sans élever la voix.

Annie se redressa et l’observa.

— Mais... c’est mon dos qui a des problèmes.

Elle tentait de le piéger de ridicule manière, de lui donner mauvaise conscience. Elle était lamentable.

— Ne t’en fais pas pour ton dos. J’ai remarqué que tu avais d’autres problèmes qui nécessitent des soins particuliers.

— Quels problèmes ?

Il la sentait frémir.

— Couche-toi sur le dos, je vais te montrer.

Leurs regards se croisèrent. Il lut de la détresse dans ses yeux bleus, de la peur. Mais aussi de la curiosité. Anxieuse, elle se retournait sur la table de massage. Carbone avait éloigné l’appareillage des rayons infrarouges.

— Très bien. Tu sais que j’ai horreur qu’on me contrarie.

Il contemplait les seins qui dardaient sans s’affaisser, le ventre plat avec le nombril en forme de grain de riz, les jambes fines, musclées, terminées par les petits pieds roses, la toison encore humide. Les poils faisaient incongru au milieu de la chair imberbe.

— Tu es plutôt bien foutue. J’en ai vu de plus vilaines que toi.

Annie gardait un silence obstiné. Il caressa un bras de l’épaule au poignet. Elle frémissait. La main du kiné glissait sur une cuisse. Elle frissonnait, le souffle rauque. Les yeux rivés aux ampoules rouges, à un mètre au-dessus, la lycéenne tentait de garder son sang-froid. Les doigts de Carbone effleuraient le ventre. Un long frisson parcourut la jeune fille ; sa peau se couvrit de chair de poule. Un gémissement lui échappa. Il se pencha et lui murmura à l’oreille :

— Je vais te masser les seins.

Elle ouvrit la bouche.

— Non, souffla-t-elle si faiblement qu’il l’entendit à peine.

Déjà, sa main enveloppait un sein. La sensation de douceur et de fermeté fut telle qu’il manqua éjaculer dans son pantalon. Annie tenta de se dérober en reculant vers le fond de la table. Il saisit le téton entre le pouce et l’index, serra doucement.

— Allons. Tu ne voudrais pas que je sois forcé de t’attacher ?

Elle se raidit, se laissa retomber sur le cuir. Il lui prit l’autre nichon, entreprit de masser doucement.

— Voilà. Sage. Sinon papa et maman vont tout savoir de tes aventures. Quand je pense à ta pauvre mère, si fière de toi. Si elle savait quel genre de petite salope tu es !

— Non. Je ne suis pas une... salope. Non... je vous en prie...

Le kiné malaxait les cônes de chair, sensibilisés par le traitement aux roulettes et par les bulles du bassin. Annie grimaçait, geignait, se tortillait tout en se forçant à rester à la portée de son maître chanteur.

— Mais si, tu es une petite salope. Regarde comme tu aimes que je te touche les bouts.

Du gras des pouces, il frottait les mamelons. Les tétines gonflaient et se raidissaient. Les aréoles durcissaient de manière surprenante, se granulant comme sous l’effet de la chair de poule.

— Pas ça... non. S’il vous plaît... non !

— Non ? se moquait le masseur. Tu préfères peut-être que je te les allonge ?

— Ah !

Il tira sur les pointes raidies jusqu’à ce que les seins ressemblent à deux pyramides blanches, marbrées de plaques rouges.

— Non. Non. Ouh... aïe ! Non.

— Tu seras sage et obéissante ?

Elle opina avec véhémence. Des larmes de douleur coulaient sur ses joues. Carbone eut un rictus. Il lâcha le sein le plus éloigné, mais continua à caresser l’autre. Sa main libre fila vers la toison, caressa les boucles de poils.

— Alors, écarte les cuisses, ordonna-t-il. On va bien voir si tu n’es pas une petite salope.

Annie secoua la tête avec violence. Mais le praticien tira sur une touffe de poils, sans douceur.

— Dépêche-toi. Ma patience a des limites.

Sa voix résonnait dans la petite salle à l’éclairage intimiste.

— Je vous en prie, non, gémit-elle encore.

Il avait su se montrer persuasif : l’étau des cuisses se desserrait. Carbone en profita pour y glisser sa main et tenter de forcer le passage. Et il serrait plus fort le téton gonflé qui roulait sous ses doigts. Il percevait les parfums que dégageait le jeune corps. Des effluves acidulés qui le rendaient malade de désir.

Enfin, toute résistance céda. Annie relâchait ses muscles ; il put lui ouvrir le compas des jambes sans difficulté. Il l’entendit étouffer un sanglot, mais n’y prêta pas d’attention. Il replaça la lycéenne sur la table, allongée sur le dos, les pieds pendant de part et d’autre.

— Tiens-toi tranquille. Tu n’as qu’à te dire que tu es chez ton gynéco.

Ses mains de professionnel caressaient le corps offert. Il lui pelotait les seins, en lui faisant remarquer les pointes tendues.

— C’est parce que j’ai froid, rétorqua Annie, la moue boudeuse.

Elle me prend pour un idiot. Comme s’il ne s’était pas aperçu des mouvements lascifs du bassin, de la rougeur intense qui colorait les joues.

— Moi, je trouve plutôt que tu es chaude.

Sans prévenir, il plaqua une main sur la chatte rose, bien fendue, bordée de longues lèvres charnues surmontées d’un épais capuchon. Elle poussa un cri de surprise, voulut resserrer les cuisses. Trop tard. Les doigts s’introduisaient déjà, dans la moiteur du vagin.

— Tu mouilles toujours autant quand tu as froid ? se moqua-t-il.

Il faisait bouger ses phalanges à l’entrée du con, aplatissant les nymphes. C’était brûlant, trempé. Des bruits humides se faisaient entendre, clapotis humiliants pour la jeune fille, combien excitants pour le kiné...

— Arrêtez, s’écria-t-elle (ses jambes remuaient en cadence). Vous me faites mal.

Il ricanait en passant le pouce sur le capuchon d’où émergeait le clitoris. A peine l’avait-il effleuré qu’elle se raidit en ouvrit les yeux tout grands, les narines pincées, la respiration bloquée.

— Sensible, hein ?

Il s’attardait sur le petit organe, l’effeuillant doucement en guettant les réactions de sa patiente. Les premiers gémissements de plaisir ne tardèrent pas à rouler dans sa gorge. Elle avait fermé les yeux de honte. Ses hanches tanguaient sur la table. Plus il tripotait le clitoris, plus elle se laissait aller.

— Tu aimes te faire branler, pas vrai ? demanda-t-il en pinçant le capuchon de chair. Hein, que tu aimes ça ?

— Non, ça fait mal.

Cette mauvaise foi énerva Carbone qui plongea deux doigts réunis dans le fourreau brûlant. C’était très onctueux, dedans. Elle se cambra, décollant les fesses du cuir dans un chuintement, poussant un long râle où se mêlaient plaisir et souffrance.

— Petite menteuse. Tu adores te faire branler. Tu préfères peut-être comme ça, hein ?

Ses doigts distendaient l’entrée du vagin en tournant sur eux-mêmes. Le pouce écrasait le clitoris. L’odeur de femelle en chaleur se faisait plus intense. Impossible de se retenir : il baissa son pantalon. Il lui fallait libérer son sexe. Il prit son pénis dans sa main.

— Tiens, regarde ce que j’ai pour toi.

Annie rouvrit les yeux sans cesser de gémir et de se contorsionner sous les caresses. En découvrant la verge, ses yeux s’arrondirent de stupeur, sa bouche s’entrouvrit.

— T’en as encore jamais vu de pareille, pas vrai ? se vantait Carbone, fier du saisissement de la lycéenne. Tes petits copains ne l’ont pas aussi grosse, hein ? T’inquiète pas, elle est pour toi.

Tout en parlant, il accélérait le mouvement de ses poignets. Il astiquait son membre, malaxait le clitoris, fouillait le vagin. La jeune fille poussa une longue plainte aiguë, les pupilles fixes. Elle jouit, cette petite salope ! Cette pensée entraîna son propre orgasme : une éjaculation intense dont les premiers jets s’écrasèrent sur les petits seins encore rouges. Il accéléra encore le mouvement pour expulser le reste de son jus avant de sentir ses jambes flageoler, son esprit revenir à la réalité. Quand il rouvrit les yeux, il découvrit la jeune fille allongée devant lui, le ventre et la poitrine souillée de traînées blanchâtres à l’odeur âcre. Elle ne quittait pas des yeux l’énorme bite qui ramollissait.

Elle avait joui, elle aussi, mais pas aussi complètement que lui. Dans son regard, il lisait de l’effarement et un vague dégoût. Il retira sa main gluante, l’essuya sur sa blouse ouverte. Il lui fallait prendre ses distances. C’était souvent ainsi quand il connaissait mal sa partenaire : une irrésistible envie de s’isoler le prenait. Il remonta son pantalon en désignant le meuble près de la porte.

— Il y a des serviettes dans le tiroir du milieu. Essuie-toi. Ensuite, tu pourras rentrer chez toi.

Elle ne soufflait mot. En se dirigeant vers la porte, il se contenta d’ajouter à voix basse, sans se retourner :

— Reviens vendredi à la même heure. Mais si tu comptes faire encore des simagrées, reste chez toi, ça nous fera gagner du temps.

CHAPITRE IV

Le pénis du kiné : Journal intime d’Annie (2)

Qu’est-ce qu’il m’arrive ? Ce n’est plus possible. Ce salopard m’a détraquée. Sexuellement. Cette histoire me travaille. Je n’en dors presque plus, je ne mange plus non plus. Ça me poursuit jour et nuit. Je ne pense plus qu’à ça et, plus les jours passent, plus je me sens bizarre. J’ai l’impression de ne plus contrôler mes pensées. J’ai envie que ça s’arrête mais, en même temps, je suis chaque fois plus impatiente de retourner chez ce charlatan vénézuélien.

J’ai tout essayé pour lui résister : les larmes, les suppliques, les menaces, l’obéissance, la révolte... Rien à faire. Il sait qu’il me tient. Quand il m’a touchée, il y a eu comme une flèche, qui est partie de mon clitoris... Le premier véritable orgasme de ma vie. C’était comme quand je me caresse, le soir, mais en bien plus intense. Quand c’est moi qui me touche, je n’ose pas dépasser un certain stade, parce que j’ai peur que mon cœur éclate, ou une bêtise de ce genre. Mais là, je n’avais pas le choix. C’était lui qui m’imposait... et j’ai aimé ça. Enfin, aimer est un grand mot. Disons que ça me fait des choses de savoir que je n’ai pas le choix. Que je dois lui obéir. Et que c’est de plus en plus sale, ce qu’il me fait faire.

Quand je vais raconter à Sophia ce qui s’est passé ce soir, elle voudra que je porte plainte. Elle va me dire que c’est un viol. Mais porter plainte, c’est me condamner moi-même... et même si je déteste cet homme, je ne voudrais quand même pas qu’il finisse en taule.

Si seulement j’avais du courage... j’irais voir Sophia pour lui avouer mes sentiments pour elle, et je lui proposerais de partir avec moi, loin.

Bref, Carbone m’a baisée. L’engin qu’il a ! J’ai jamais vu une bite aussi longue et grosse, même en photo. Des couilles énormes. Bon, je l’avais déjà vue la fois d’avant, quand il m’avait envoyé son sperme sur les seins... Mais c’était dans une pièce mal éclairée. Aujourd’hui, j’ai eu tout loisir de la regarder. Ce vieux est plutôt bien physiquement. Des muscles ! Il doit s’épiler le corps : les seuls poils que j’ai vus sont ceux du bas-ventre. Mais c’est surtout sa bite que j’ai observée.

Il m’a baisée sur un tapis de sol. Ça a duré longtemps. Il m’a fait jouir encore pire que la première fois. C’était très fort. Je crois bien que j’ai hurlé, à un moment, tellement c’était bon. Avoir cette énorme queue en moi, la sentir m’envahir, me remplir à ce point... et elle me ramonait encore et encore. Les secousses qui me remontaient dans le ventre, les frissons qui me secouaient tout entière. Sachant que je suis obligée de lui obéir, comment pourrais-je trouver un tel plaisir s’il ne m’avait pas détraquée ?

En tout cas, c’est un compliqué. Avant, j’ai d’abord dû satisfaire ses sales petits caprices de voyeur et d’obsédé. Je suis sûre que c’est un sadique. Les premières fois, il prenait les exercices comme excuse. Maintenant, c’est fini. Plus de comédie pour me faire croire que c’est pour mon bien. Ça a failli mal se passer quand j’ai refusé de le sucer...

Je suis arrivée comme d’habitude, à l’heure. Je sens que si je n’arrivais pas à l’heure, il se servirait de cette excuse pour me « punir ». Il a fait allusion à des « punitions », ce soir, sans préciser. Je pense qu’il veut parler de fessées. Ça doit l’exciter dans sa tête.

J’ai dû me mettre nue tout de suite. Il avait les yeux qui brillaient plus que les autres fois. Ce regard noir qui me fout la trouille. On sent bien qu’il est capable de n’importe quoi. Je me suis déshabillée pendant qu’il me matait. C’était moins dur que la première fois. Je trouvais ça troublant, que je sois nue et lui habillé, avec sa blouse de toubib. J’ai vu tout de suite qu’il bandait. Il a beau dire que je suis une fille parmi les autres, je vois bien que je lui fais de l’effet. Suffit de regarder sa tête quand il louche sur mes seins et sur mes fesses.

J’ai dû refaire les roulettes. D’abord les pieds (il mate mes pieds). Un fétichiste ; c’est Sophia qui m’a soufflé ça. Ensuite les seins. J’étais à quatre pattes, au milieu de la salle. Lui me tournait autour. Il ne disait rien, mais je sentais son regard fouiller entre mes fesses. Les roulettes chinoises sur les nénés, ça fait mal. J’ai l’impression qu’ils sont écrasés par les chenilles d’un char miniature. J’ai des élancements de douleur dans toute la poitrine, jusque dans les glandes. Pourtant, je ne sais pas pourquoi, j’ai mouillé tout de suite. Plus ça faisait mal, plus je mouillais, plus mes tétons durcissaient. C’était de savoir qu’il me regardait souffrir pour lui.

A un moment, j’ai senti ses doigts sur ma fente, j’ai eu une décharge électrique. Je l’ai entendu ricaner comme un sale gosse. Parce que j’étais trempée. Il m’a caressée. J’avais du mal à respirer, des frissons dans le ventre. J’ai écarté les cuisses, je ne sais pas pourquoi, comme un réflexe. Je voulais qu’il me touche plus longtemps. C’était bon. Mais il a encore ricané bêtement et m’a dit :

— Tu n’es pas là pour te faire branler. Mais je vois que mes petits traitements te font de l’effet.

J’ai eu envie de me lever. Mais je me suis retenue et j’ai continué à me torturer les seins, à les frotter sur les roues crantées, à les écraser. A la fin, j’ai vu ma poitrine dans un des miroirs muraux. Toute rouge, avec des bouts énormes et des marques sombres là où les crans s’étaient imprimés. Il s’est approché tranquillement, m’a demandé si ça ne faisait pas trop mal. Moi, comme une conne, j’ai dit non. Alors il m’a attrapé les nénés et les a malaxés. Ils étaient devenus hyper sensibles. J’ai crié, j’ai pleuré, j’ai trépigné et je lui ai avoué qu’ils me faisaient mal. Il prenait son pied à me voir le supplier d’arrêter. Mais il a continué à me peloter et à me triturer les bouts entre ses doigts.

Il a quand même fini par me lâcher, mais il m’a giflé les seins en disant qu’ils étaient à lui, qu’il pouvait en faire ce qu’il voulait, que bientôt, il me les « travaillerait » tellement qu’ils ressembleraient à des serpillières. Ensuite, les exercices. Il n’en a plus rien à faire de mon problème de dos. Quand je lui en ai parlé, il a haussé les épaules en disant que j’étais jeune, que ça guérirait bien sans lui. Il a même ajouté que je pouvais trouver un autre masseur si je n’étais pas contente de ses services.

Les exercices, ce sont des poses que je dois prendre pour qu’il puisse me mater sous tous les angles. A quatre pattes, une jambe en l’air. Le poirier contre l’espalier, cuisses ouvertes. Pédaler dans le vide, couchée sur le dos... A certains moments, il m’a touchée, à d’autres, il s’est contenté de regarder. Moi, je me faisais mon petit cinéma dans ma tête, pendant qu’il me faisait faire le sien.

J’étais devenue tout humide à force de faire des grands écarts sous ses yeux. A un moment, il a enlevé son pantalon et son caleçon pour se toucher. Il a des cuisses et des mollets de sportif. Il était ridicule avec sa blouse, sa chemise, sa cravate et ses chaussures. Mais de voir son sexe, ça m’a toute remuée. Je n’en reviens pas. Une bite aussi grosse et aussi longue... Je n’ai plus eu la volonté de la quitter des yeux, et lui, il l’a remarqué.

— Elle te plaît, ma grosse bite, hein ? T’aimerais que je te ramone avec ? Je suis sûr que tu en rêves. T’inquiète pas... Si tu es bien obéissante, si tu fais bien tout ce que je te demande, je te la mettrai. Bien profond.

Ça m’a rendue folle qu’il ose me parler comme ça, comme si j’étais sa chienne. Je suis devenue toute molle et je n’ai rien pu lui répliquer. Il s’est bien marré de me voir lorgner sans arrêt sur son engin. J’ai dû faire du ballon devant lui. Il ne s’est plus gêné et s’est branlé lentement, tout content. Je me suis frottée le dos et les fesses sur le gros ballon pendant que lui se touchait les couilles et la bite. Il a un gland rose clair. Rien à voir avec le gland de Michel, tout violet. Et cette peau qui couvrait et découvrait le museau arrondi. J’en ai encore des frissons. Il prenait son temps. Ce n’est pas un jeune qui veut son plaisir tout de suite. Lui, il aime quand ça dure. Il me l’a dit.

Après ça, j’ai dû aller sur le rameur, et lui s’est mis devant les jambes écartées. Il voulait que, chaque fois que j’arrivais à sa hauteur, que je lui donne un baiser sur les couilles. Là, j’ai tiqué. J’ai voulu argumenter, mais il m’a ressorti encore une fois qu’il pouvait se débarrasser des photos n’importe quand, que les enveloppes au nom de mon père et de la direction du lycée étaient prêtes à partir et même timbrées. Alors, j’ai accepté. Je me suis retrouvée sur le rameur, à avancer et à reculer en face de son énorme queue qu’il caressait. Chaque fois que j’arrivais dessus (dessous plutôt), je donnais un baiser au sac de peau des couilles. Ça sentait fort, mais je le faisais quand même.

Lui me touchait les seins. Je crois qu’ils lui plaisent, mes nichons. Je les trouve trop petits et trop écartés... mais lui a l’air de les adorer. Même s’il prétend le contraire et qu’il me les maltraite. Ce jeu l’a excité encore plus. Après une trentaine d’allers et retours et de bisous, j’étais en nage. On est retournés dans la grande salle. En marchant, il me touchait les fesses en répétant que j’avais un gros cul de salope. Mes fesses me donnent des complexes. J’ai plutôt mal pris ses réflexions. On s’est retrouvés près des barres murales, et il a dit :

— Maintenant, tu vas être une gentille fille, tu vas te mettre à genoux et tu vas me faire une petite gâterie.

Je l’ai regardé droit dans les yeux.

— Qu’est-ce que tu as à me regarder comme ça ? Tu ne vas pas me dire que tu n’as jamais fait de pipe à un garçon, quand même !

Bien sûr que je n’avais jamais fait ça. Mes fantasmes me portent plutôt vers les femmes, vers Sophia en particulier. Moi, prendre cette grosse chose sale en bouche ? Il ne m’avait pas bien regardée ou quoi ? Je n’ai pas la tête d’une actrice porno. Il a répondu que c’était pas grave, qu’il y avait un début à tout, que je commencerais tout de suite avec le gros modèle. J’ai secoué la tête.

— Arrête de jouer les saintes-nitouches et mets-toi à genoux.

— Non, c’est dégueulasse. Je ne peux pas faire ça.

J’ai pensé qu’il allait me ressortir son petit chantage. Au fond, c’est surtout ça que j’attendais. Qu’il me force. Pour me donner bonne conscience. Il m’a lancé :

— Bon, tu peux t’en aller.

Je n’ai pas bougé.

— Qu’est-ce que tu attends ? Je t’ai dit de partir. Allez, du balai. Et ce n’est pas la peine de revenir.

J’ai senti la chair de poule m’envahir.

— Dès que tu seras sortie, je posterai les photos. Tu te débrouilleras avec tes parents et ton proviseur. J’en ai plus qu’assez de tes jérémiades et de ta mauvaise volonté. Fous le camp !

Ses yeux brillaient de colère. J’ai paniqué. Dans ma tête, tout s’embrouillait. Je voyais la mine déçue de ma mère, j’entendais le sermon de mon père et je m’imaginais dans le train en partance pour le Loir-et-Cher.

— Non, attendez !

Il m’a fixée avec une telle intensité que j’ai dû baisser les yeux. Il bandait encore.

— Je vais le faire.

Il m’a giflé un sein, très fort. J’ai hurlé. Il avait fait ça pour me tester. Ensuite, il a dit méchamment :

— A genoux, sale petite allumeuse !

Mes jambes ne me portaient plus. Je suis tombée à genoux devant lui, comme en prière à l’église. J’avais son sexe juste en face de ma figure. Sa bite était toute raide, gland sorti. Elle me semblait encore plus grosse, vue de près. Elle sentait fort. La sueur, le gel douche, l’urine... Il a écarté les cuisses et ses couilles ont ballotté.

— Lèche ma bite comme si c’était un sucre d’orge. Allez !

Il voulait m’humilier, me faire payer ma rébellion, me faire comprendre que, la prochaine fois, il serait sans pitié. J’avais un nœud dans l’estomac, mais ma vulve dégorgeait de mouille comme jamais encore. J’avais l’impression que ma vessie se contractait, ça faisait mal. J’ai léché son gros sexe en sortant bien ma langue, en la passant devant, derrière, sur le bout. Cette chair fade, avec un arrière-goût vaguement sale. Un goût et une odeur qui m’excitaient. Il ne voulait pas que je me serve de mes mains.

Ensuite, il a ordonné que je lui lèche les couilles. Elles sont pleines de poils noirs et frisés. Et grosses. Elles sentaient encore plus fort que la bite. Mais quand j’ai eu les deux boules qui roulaient sur ma langue... c’était très fort. Mon cœur cognait. Lui marmonnait des trucs du genre :

— Oui, lape bien, petite salope. Oui, comme ça, c’est bon.

Ça avait l’air de lui faire vraiment de l’effet. Le vicieux a pris son temps avant de me demander le dernier effort : le sucer. Vu la taille de l’engin, ce n’était pas une petite sucette. Son gland arrivait plus haut que son nombril. Pas facile de le mettre en bouche. Mais j’y suis parvenue. Sentir cette énorme limace tiède dans ma bouche, ma langue s’enrouler autour... J’en ai encore des frissons, de plaisir, d’excitation, de dégoût, d’horreur... Sur le coup, le seul truc que j’arrivais à me dire, c’était : « Je suce mon masseur. Je lui suce la bite. »

Je l’ai « pompé », comme il disait, pendant qu’il me caressait les cheveux et les seins. C’était dégradant. Mais ça m’a fait encore plus mouiller. Je serrais les cuisses et c’était très fort. Son sexe me déformait la joue, ses mains malaxaient mes nichons... j’ai compris que j’étais devenue sa chose. Si je l’avais vraiment voulu, je serais sortie, et tant pis pour les photos ! J’aurai bien trouvé un moyen de me justifier. Ce type-là me tient. Il a réussi à me détraquer. Peut-être que je devrais aller voir un psy.

Il s’est reculé et m’a dit que j’avais encore des progrès à faire, qu’il sentait mes dents et que ma langue ne s’activait pas assez. Au point où j’en étais, il aurait tout aussi bien pu m’emmener chez lui, dans sa chambre, me baiser sur son lit. Je me demande même si je ne l’ai pas espéré. J’étais survoltée après le dépucelage de ma bouche. J’avais encore jamais fait ça avec un garçon.

Je l’ai suivi jusqu’à son bureau. Là, il a ouvert la deuxième porte avec une clé qu’il a sortie de la poche de sa blouse. J’étais toujours à poil et lui sans pantalon. Mais il faisait bon, ça pouvait paraître normal. On a débouché dans un couloir mal éclairé. Ce n’était plus son cabinet, c’était chez lui. Ce n’est pas dans sa chambre à coucher qu’il m’a emmenée. Non, il voulait me montrer une autre pièce. Un cabinet bis avec plein d’objets « sexuellement détournés ».

Il y avait un rameur transformé. On y avait mis une selle fine, avec une arête de caoutchouc pour « scier » les fesses, et un godemiché au bout d’un système à ressort, pointant sur la selle. J’ai compris à quoi ça servait, j’ai senti ma gorge se nouer. Mais il me l’a quand même expliqué. En gros, ça revenait à faire l’amour avec la machine. Des sangles permettaient d’attacher les chevilles de la suppliciée. Je soupçonne ce toubib véreux d’aimer les femmes attachées. Il y avait quatre appareils de musculation complets aux coins de la pièce. Sur tous, on avait ajouté des sangles en cuir, des menottes chromées, des ceintures à clous ou des longueurs de câble. L’un d’eux avait un siège avec un double godemiché. Un autre, une dynamo et des câbles électriques avec des pinces crocodiles.

Je me suis demandé quel effet ça me ferait d’être ligotée sur une de ces machines. Je me suis sentie fondre rien qu’à cette idée. Il y avait aussi un grand fauteuil de gynécologue qui paraissait ancien. Carbone m’a dit qu’il venait d’un asile psychiatrique de Nanterre et aurait servi à des sévices sexuels sur des patientes, au début du siècle. Il m’a dit qu’il l’avait retapé lui-même. Je le trouvais sinistre, ce fauteuil antique, avec ses courroies en cuir, ses tubes argentés, son assise trop large. J’ai failli lui demander s’il se servait de tout ce matériel de sadique, je me suis retenue. Je savais qu’il me répondrait :

— Pourquoi ? Tu veux essayer ?

Il y avait des instruments plus petits, sous vitrine. Dans l’une, des godemichés, surtout des noirs. Dans une autre, des instruments de gynécologie. Spéculums, gants en latex, ancienne lampe frontale... Bref, une demi-douzaine de vitrines alignées contre les murs, chacune contenant des objets thématiques. La pire recelait un fouet, des verges, des martinets, des cravaches, des nerfs de bœuf... En sortant, il bandait comme un âne, et moi, j’étais toujours aussi trempée entre les cuisses, le bout des seins raide et la tête pleine d’images de tortures. On est retournés dans la grande salle. Logiquement, c’était l’heure de la fin de séance. Mais lui comme moi savions que ces séances ne servaient que de prétextes à nos rencontres. Il pourrait très bien, un de ces jours, me faire venir en pleine nuit ou un dimanche. A charge pour moi de trouver une bonne excuse pour mes parents. Pauvres papa et maman. S’ils savaient.

Pour la première fois, il m’a fait allonger sur une machine servant à faire de la musculation. Pas de papier d’hygiène. Il me voulait fesses nues sur le cuir noir. Glacé. J’ai dû me contenter d’ouvrir grand mes cuisses et de laisser mes bras pendre de chaque côté. Il a recommencé à me tripoter. J’étais là, à subir ses attouchements, à gémir, à me tortiller et à onduler du bassin pendant qu’il se permettait toutes les privautés. Il sait y faire, le salaud. Rien à voir avec Michel et Dany, les deux jeunes cons qui ont éjaculé en moi plus vite que leur ombre. Carbone a pris son temps, a mouillé ses doigts avant de me les enfoncer. Un dans le cul, un dans le vagin. Il m’a chatouillé le clitoris. Mais pas trop : il a sûrement remarqué que je l’avais sensible. Et il me caressait les seins, le ventre, les cuisses. Vers la fin, il a insisté à un endroit particulier, dans le vagin, en haut juste après l’entrée. Là, ça a été très fort. J’ai serré les dents pour ne pas hurler quand il a frotté cette zone. Il a dit que c’était mon point G.

J’étais dans un état... Il en a profité pour me porter jusqu’au tapis de sol, m’a allongée sur le dos, et s’est déshabillé. Un corps d’athlète, avec des biceps énormes, des pectoraux bronzés, sans un poil, des abdos bien durs. Un vrai « chippendale ». Et cette queue énorme qui, je le savais, allait me pénétrer. A cet instant, j’étais tellement folle d’excitation que c’est moi qui l’ai attiré.

Son gland a buté contre mon clitoris avant de trouver le chemin. Ça a bien failli me faire jouir. J’ai eu des ondes de plaisir dans tout le corps. Quand il est rentré, j’ai cru que j’allais tourner de l’œil, tellement c’était bon. Il m’a remplie. Il me ramonait avec son truc. Il le sortait presque, puis le rentrait à fond. J’en ai chialé de bonheur et de rage. J’ai ri et sangloté en même temps. Mon cœur était sur le point d’exploser. J’avais mal au ventre à force d’aimer ce qu’il me faisait. Et ça a duré... il sait se retenir, le salaud. A moins qu’il se soit branlé avant que je vienne. D’après Sophia, certains mecs font ça, pour être plus performants. Quoi qu’il en soit, il m’a rendue folle, jusqu’à la fin où c’est moi qui suis allée au-devant des coups de queue. Je la voulais entièrement. Et je voulais qu’il me défonce, m’insulte, me viole. Je voulais mon orgasme.

C’est parti de mes reins, ça s’est diffusé à une vitesse incroyable. J’ai vu la lumière et les ténèbres. C’était comme une fièvre qui fait du bien. De la lave dans mes veines. La sensation ne s’est pas estompée tout de suite, comme quand j’ai ma petite secousse dans mon lit, toute seule. Non, ça a duré un bon moment, durant lequel j’ai perdu la notion du temps. Quand j’ai rouvert les yeux, Carbone était rhabillé. Il a posé un paquet de kleenex à côté de moi et m’a jeté un regard soucieux.

— Tu prends la pilule, au moins ?

Il n’avait pas mis de capote pour me baiser. J’ai fait oui de la tête, il a souri. Pas pour moi, pour lui.

— C’est bien. Surtout, continue à la prendre.

C’était sa façon à lui de me dire qu’il allait continuer à profiter de moi. Comme une idiote, j’ai encore fait oui de la tête. Ce type si vaniteux, si sûr de lui... il venait quand même de me faire prendre un pied d’enfer. Je ne crois pas que je sois en train de tomber amoureuse de lui. Le seul truc, c’est qu’il a un sexe énorme et qu’il sait s’en servir. Pour le reste, ce n’est qu’un sale vicelard doublé d’un hypocrite.

J’en ai encore les jambes qui tremblent. J’ai pris une douche, mais j’ai toujours l’impression de sentir son sperme me couler entre les cuisses. Il m’a donné rendez-vous jeudi prochain, en soirée. Mais, avant de me laisser partir, il m’a dit qu’il y aurait une surprise. Je me méfie des surprises de ce genre de type.

CHAPITRE V

Le visiteur

Carbone avait trouvé une nouvelle lettre dans la boîte de son cabinet :

« Notre petit arrangement avance comme je l’espérais. Je suis bien informé, soyez-en convaincu. Seulement, Annie mérite d’être traitée avec moins d’égards. Je ne comprends pas votre patience. Avec moi, elle serait déjà passée à la casserole. N’ayez aucune crainte, votre petite demoiselle se montrera très soumise une fois que vous l’aurez baisée. Ce doit être fait demain, durant la séance. Si votre réputation n’est pas exagérée, vous n’aurez aucun mal à lui faire connaître l’orgasme de sa vie. Mais il ne faudra pas s’arrêter là. Je pense que vous connaissez quelques personnes susceptibles d’être intéressées par les talents d’Annie. Je voudrais qu’elle connaisse intimement d’autres hommes, d’autres femmes, toujours dans la contrainte. Votre clientèle, vos relations, vos amis, peu importe. Sachez simplement graduer et garantir la discrétion de tous ceux qui jouiront d’elle. Si tout se passe bien, nous seront bientôt amenés à nous rencontrer. »

L’affaire s’éclairait aux yeux du masseur. Quelqu’un voulait corrompre la jeune fille. Certainement avec l’intention de s’en servir par la suite. Il ne savait toujours pas qui était son correspondant, mais penchait pour un membre de la famille. Un oncle, un cousin plus âgé, peut-être même le père ! En tout cas, il s’agissait d’une personne avisée. Carbone avait tout de suite pris des dispositions pour aller dans le sens des directives qu’il venait de recevoir. Il avait commencé par baiser sa patiente, puis avait organisé la suite du programme...

Annie arriva à l’heure. Comme toujours, elle se dévêtit sans que le kiné ait à exiger, et cela le remplit de satisfaction. C’était le moment troublant où la lycéenne retirait ses vêtements au milieu de la grande salle, alors que lui restait habillé. Le silence oppressant tranchait sur le brouhaha habituel des patients travaillant en groupe.

Une fois nue, la jeune fille voulut commencer avec les roulettes. Il l’en empêcha. Il allait la contraindre à franchir une nouvelle étape, ainsi que l’avait demandé son mystérieux correspondant. Elle mouillait déjà abondamment, même si elle gardait un air contrit de jeune fille scandalisée. Au fond, elle aimait ça, qu’on l’oblige. Ainsi, elle pouvait rester en paix avec sa conscience.

Elle ne savait pas que quelqu’un attendait dans le bureau. Quelqu’un venu spécialement pour elle.

— Couche-toi là-dessus, ordonna le kiné.

Il lui désigna la table de musculation qui servait d’ordinaire à renforcer les cuisses et les bras. Il s’agissait d’une planche rembourrée, recouverte de cuir, montée sur six pieds. Des montants étaient fixés à chaque extrémité. Des étriers et des poignées permettaient de caler pieds et mains, suivant les exercices à effectuer. Venaient ensuite des câbles noirs, des poulies argentées, des poids de fonte rouges.

— Pourquoi ? demanda-t-elle en grimpant sur l’engin.

— Parce que je le veux.

Annie se coucha, nue sur le cuir froid. Il redressa la partie arrière de 45°, de manière qu’elle ne soit ni assise ni couchée.

— Passe tes mains à travers les poignées.

Sa voix tremblait. Dans quelques minutes, ils quitteraient l’intimité du couple pour se retrouver à trois. M. Albert (l’homme qui attendait dans le bureau), savait déjà, mais n’avait encore rien vu. Pas même les photos.

Annie obtempéra. Ses mains glissèrent dans les poignées qui lui firent deux bracelets noirs autour des poignets. Carbone sortit deux lanières de cuir épais de la poche de sa blouse. Tranquillement, comme s’il pratiquait un acte médical, il attacha la main droite à la poignée. La jeune fille le regardait faire, les sourcils froncés, le visage interrogateur.

— Qu’est-ce que vous faites ?

Il sentait de l’inquiétude dans sa voix. Cette inquiétude qui, au fil des quatre séances précédentes, avait fini par retomber. Sa verge se tendit aussitôt. C’est ça qui lui manquait : ce frisson de crapulerie qui partait des couilles, remontait le long de la bite quand il imposait à la jeune fille quelque chose qui l’effrayait ou la dégoûtait.

Il réserva le même traitement à l’autre poignet. Annie se retrouvait les mains liées. Il passa derrière le banc de musculation et fit tourner une roue crantée. Les câbles noirs s’élevèrent jusqu’à ce que les bras de la fille soient tendus vers le plafond. Il ne lui restait plus qu’à placer dans l’encoche la tige de métal qui déterminait le poids à soulever. Il mit le maximum : 80 kilos. Bien entendu, jamais elle ne parviendrait à tirer assez fort pour déplacer l’empilement de lingots de fonte.

— Qu’est-ce que vous faites ? demanda-t-elle en cherchant à se défaire de ses liens. Je ne peux plus bouger.

— C’est justement pour ça que je t’attache, répondit-il d’un ton naturel.

Il sortit deux autres lanières de cuir et se replaça devant l’appareil. La lycéenne le suivait du regard, de plus en plus angoissée. La petite lueur amusée du début s’était évanouie. La peur la remplaçait.

— Tu n’as jamais été attachée ? demanda le masseur en saisissant l’un des mollets.

Elle secoua la tête, cherchant à se dégager de son étreinte. Mais une mollesse semblait affaiblir ses mouvements. Carbone lui leva la jambe pliée, plaça la cheville sur l’étrier recouvert de mousse, à hauteur des épaules. Puis, il noua la lanière autour de la cheville et du montant en métal.

— Même avec un copain ? C’est très excitant d’être à la merci d’un homme. Il peut te faire tout ce qu’il veut, et toi, tu ne peux que subir...

Annie l’écoutait ; la panique se lisant sur ses lèvres et dans ses yeux. Quand il lui prit l’autre mollet, elle poussa un cri.

— Non, je vous en prie, non.

Le kiné ricanait. Il attacha l’autre cheville, puis recula d’un pas pour juger de l’effet. Une érection l’élançait. La jeune fille, les bras levés comme s’il la braquait avec un revolver, le suppliait de la détacher. A moitié couchée, les cuisses écartées, les jambes liées à bonne hauteur, elle offrait le spectacle de son entrecuisse et de son entrefesse ouverts. La vulve rose, les longues lèvres encore serrées semblaient appeler à la pénétration. Plus bas, dans la raie profonde, l’anus apparaissait, discret, étoilé.

— Détachez-moi, implorait-elle. Je serais sage, je vous le jure. Je ne mérite pas ça.

— Tu es vraiment bandante, comme ça.

Il se baissa sur la vulve close. Elle mouillait déjà. Son sexe dégageait un parfum piquant. Le spectacle des lamelles roses des petites lèvres jointes, surmontées par le capuchon à peine plus foncé du clitoris, lui donnait la trique. Il se pencha davantage. Les cuisses écartées permettaient de voir l’anus, qu’il n’avait pas encore eu l’occasion de bien observer. Pas un poil autour. Tout rond, plissé, d’une couleur tirant sur le brun mauve...

Carbone fut tenté d’aller trouver M. Albert et de lui annoncer que ce n’était pas possible pour cette fois. Ensuite, il reviendrait s’occuper de la jeune dinde de la manière qu’il lui plairait. Il ne se lasserait pas de la tripoter, de la toucher, la caresser, la chatouiller... Elle ne pourrait rien faire sinon le supplier, crier, soupirer, gémir... Et quand elle dégoulinerait, il la baiserait, l’enculerait...

— S’il vous plaît, gémit-elle. J’ai mal aux bras et aux cuisses.

Après tout, il pourrait toujours la baiser après le départ de M. Albert. Il aurait profité d’elle, le vieux aussi, et son correspondant serait content.

— Je t’avais dit qu’il y aurait une surprise...

Il l’observait avec une terrible envie de toucher toute sa chair sensible. Il faillit céder à la tentation, avant de se reprendre. Non. Il avait promis à M. Albert l’intégralité de la jouissance d’Annie. Le vieux cochon ne saurait jamais comment elle s’appelait en réalité, ni pourquoi elle se trouvait là. Il lui avait seulement dit que c’était une fille qui avait une dette envers lui et qu’il aimerait en faire profiter son meilleur client (et le plus obsédé.). Ensemble, ils avaient convenu d’un scénario. La jeune fille serait attachée, et M. Albert pourrait donner libre cours à ses fantaisies. Cela ne lui coûterait que le tarif d’une séance normale. Il aurait pu lui offrir Annie, mais il trouvait plus excitant de la louer.

Avant d’aller chercher son patient, Carbone plaça une chaise de plus face à la chatte exposée.

— Qu’est-ce que vous allez faire ?

— Je vais aller chercher la surprise. Ne bouge pas.

Le kiné n’était pas à l’aise, malgré les apparences. Il risquait gros en impliquant une troisième personne. Quand il reparut avec Albert, les yeux de la jeune fille s’agrandirent ; un râle de rage et de honte se répercuta dans la pièce.

Albert n’était pas un play-boy : entre cinquante et soixante ans, les cheveux châtains, les yeux bleu foncé, le visage rubicond, corpulent. Tout trahissait ses origines germaniques, à commencer par son accent.

— Ach ! Magnifique ! Elle semble bien jeune. Quel âge ?

— Ne vous inquiétez pas. Elle est majeure.

— Elle est grossartig. Somptueuse ! comme on dit par chez nous.

Ils s’approchaient. Le désespoir et l’humiliation se lisaient sur le visage de la jeune fille. Elle les observait, comme si elle n’arrivait pas à y croire. L’autre homme la reluquait entre les cuisses.

— Votre dîner est servi, monsieur Albert, lança le kiné.

— Elle n’a pas l’air contente.

Annie cherchait à capter le regard du kiné. Elle était tellement mortifiée d’être offerte à un inconnu qu’aucune parole ne parvenait à franchir sa gorge.

— Elle ne savait pas que vous alliez venir. Cette jeune fille est ici contre son gré. Mais elle ne vous fera aucun problème. Elle me doit des services, je lui fais payer sa dette de la manière qui me convient.

L’Allemand eut un large sourire qui dévoila une rangée de dents jaunies par l’abus de tabac et d’alcool. Le masseur savait quel bon vivant il était, toujours à l’affût de filles jeunes à corrompre par l’argent.

— Quel morceau ! Petits seins, joli visage, joli teint. Quelle chance vous avez ! Sacré lapin !

Il avait posé une de ses énormes pattes sur le sein le plus proche. Annie eut un frisson d’horreur.

— Otez votre sale main de là, aboya-t-elle en tirant sur ses liens.

Carbone lui claqua la cuisse.

— Tais-toi. Monsieur Albert a payé pour avoir le droit de t’utiliser.

Et s’adressant à l’Allemand :

— Allez-y. Ne tenez pas compte des jérémiades de cette petite hypocrite.

Les doigts boudinés tâtaient le cône de chair souple. Un pouce écrasait le mamelon sensible, faisant geindre la jeune fille. Mais le tripotage ne semblait pas intéresser outre mesure le vieux cochon.

— Est-ce que je peux commencer ? Vous savez bien, docteur. Ce dont nous avons parlé.

Annie tendait l’oreille, sous le coup de l’effarement. Elle s’attendait à tout, sauf à ce que son maître chanteur décide de la partager avec un gros dégoûtant.

— Mais bien sûr, cher ami. Par quoi allez-vous débuter ?

— Je vais commencer par un hors-d’œuvre salé.

Sa tête de bon vivant s’empourprait. Il lâcha le sein et se pencha sur le cou de la lycéenne qui, apeurée, tirait sur ses liens, cherchant à éviter la grosse bouche molle. M. Albert sortit une langue épaisse, chargée de salive, qu’il passa sur l’aisselle épilée d’Annie. La jeune fille fermait les yeux, crispée de dégoût. Carbone observait sans rien dire. Il connaissait les penchants du vieux cochon. Celui-ci faisait partie de la catégorie des « lécheurs ». Des hommes pour qui les goûts et les odeurs agissaient comme de puissants aphrodisiaques.

Annie poussa un gémissement révolté quand Albert lécha plus goulûment son aisselle. La langue épaisse et râpeuse passait et repassait sur la zone soigneusement lisse, bombée à cause de la position des bras.

— Piquant, commentait l’Allemand entre deux coups de langue. Je préfère d’habitude les femmes avec des poils... ça garde plus la saveur, vous comprenez ?

Il s’adressait au masseur bien plus qu’à la jeune fille attachée. Carbone opinait, les bras croisés. Il n’était pas particulièrement amateur de ce genre de « délicatesse ». Ce n’était pas l’odeur qui le gênait. Annie était une fille saine et propre. C’était l’idée qui le répugnait. Pour le masseur, rien ne pouvait surpasser le plaisir de la pénétration.

— C’est dégueulasse, pleurnichait la lycéenne. Arrêtez. C’est dégoûtant.

Aucun des deux hommes ne releva. Albert finit par redresser la tête. Son front luisait de gouttelettes sous les néons. Ses joues tombaient mollement de part et d’autre des mâchoires, lui donnant des airs de bouledogue. Son menton et ses lèvres brillaient de salive.

— Maintenant, une petite framboise avant le plat de résistance, grogna-t-il à l’attention du kiné.

Carbone ne bougeait toujours pas, observant la jeune fille. Il songeait qu’il aurait peut-être dû fixer une ceinture pour maintenir le ventre. Et puis non. Elle était plus excitante quand elle remuait les hanches.

La framboise en question n’était autre que le téton. Albert se pencha sur le visage outré de la lycéenne et goba le mamelon. Annie frissonnait, des larmes s’agglutinaient dans ses yeux clairs. Elle devait sentir le parfum frais dont s’était aspergé le vieux cochon. Elle suppliait Carbone du regard. Le kiné lui répondait par des sourires amusés. Albert tétait bruyamment. La chair souple répondait, gonflant entre ses lèvres.

— Je commence à lui faire de l’effet, à cette petite.

Et d’aspirer avec plus de ferveur encore la « framboise » rose qui culminait. Les dents serrées, la jeune fille essayait de paraître stoïque. Elle ne voulait pas se donner en spectacle devant le gros quinquagénaire aux yeux porcins, qui suait. L’Allemand lapait à coups rapides, comme un chien.

— Mordillez-lui le bout, elle adore ça, conseilla le masseur d’un ton fielleux.

— Non, s’écria Annie. Pas ça !

Albert prit entre ses dents le délicat téton et le mâchouilla, arrachant des plaintes aiguës à la prisonnière.

— Non, je vous en prie !

Le vieux cochon mordillait et étirait le bout de sein qui virait au rubis foncé. Il avait saisi l’autre nichon pour le peloter, et ouvert sa braguette pour dégager son sexe. Une bite trapue, costaude, à l’image de son propriétaire. L’Allemand aspira une dernière fois le téton entre ses lèvres. Le masseur vit le bout s’allonger démesurément ; Annie gémissait, les yeux fermés. Puis, la bouche relâcha sa pression, le mamelon dressé luisait de salive.

L’invité prenait place sur la chaise, le visage face à la vulve exposée sans défense. Annie ne pouvait pas refermer les cuisses, ni fuir, ni protéger sa pudeur de ses mains. Avec rage, elle se démenait sur la couche, déclenchant les rires moqueurs des deux hommes.

— Elle rugit comme une tigresse, constata Albert. Bientôt, elle miaulera comme une chatte en chaleur.

Carbone s’était approché pour assister au festin. Les yeux du vieux cochon se posèrent sur la vulve close. Annie ressentait ce regard comme une brûlure dans son sexe. Il régnait une atmosphère pesante dans la salle. Il n’y avait d’autre son que le souffle des protagonistes. Le kiné aurait aimé avoir un appareil photo sous la main. Albert se pencha pour humer de son gros nez épaté les effluves que dégageait le sexe d’Annie. Il avait fermé les yeux ; ses narines palpitaient comme celles d’un œnologue. Ses lèvres s’étiraient en un sourire satisfait.

— Savoureux mélange de pipi et de fruit de mer. Une moule, docteur ! Chez nous, on dit un escargot. Ah, cette liqueur de femelle, si délicieuse...

Albert renifla encore deux ou trois fois, aux anges. Annie ne pouvait voir qu’il se masturbait. Les deux hommes eurent un petit rire mondain, qui parut incongru dans le silence de la vaste salle. La lycéenne cherchait à se redresser pour voir. Une terrible angoisse crispait ses traits.

— Qu’est-ce que vous allez me faire ? demanda-t-elle d’une voix blanche.

— Monsieur Albert est un fin connaisseur ; il aime beaucoup lécher.

— Oui, ajouta l’Allemand. Je vais te brouter le minou. Tu vas voir, je sais prendre mon temps pour déguster les coquillages. Ça va durer longtemps...

— Non, s’écria la jeune fille, paniquée. Je ne supporterais pas qu’il pose sa langue sur ma... sur mon... On n’avait jamais dit que...

— Tais-toi, l’interrompit sèchement le kiné. Monsieur Albert est un ami, il va te lécher aussi longtemps qu’il en aura envie. Compris ?

La lycéenne avala péniblement sa salive. Incrédule, elle regardait le vieil homme approcher son visage de sa vulve. Le souffle court passait dans ses poils. Elle poussa une plainte mortifiée. L’Allemand venait de sortir sa langue. Carbone se déplaça de manière à assister à la scène. Il tenait à voir le travail de son patient autant que les mimiques désespérées de sa soumise. Le quinquagénaire commença lentement, lissant les grandes lèvres avec patience, de bas en haut, les enduisant de salive, les séparant délicatement. Annie se reculait autant que le lui permettaient ses liens. Elle n’avait d’autre possibilité que de se déhancher pour tenter d’éviter la limace baveuse. Peine perdue.

— Je vous en prie, non. Pas ça !

Elle avait fermé les yeux pour ne plus assister à sa déchéance. Carbone constatait que ses petites lèvres se disjoignaient, devenaient plus épaisses, se gorgeaient de sang. Enduites de salive, les crêtes sensibles libéraient le passage jusqu’au méat et à l’entrée de son vagin. Le vieux cochon avait posé ses mains sur les cuisses de la fille. Il les caressait amoureusement sans cesser de lécher. Il s’y entendait en jeux de langue. Les titillements pointus sur le clitoris faisaient gigoter la jeune fille. Sa tête oscillait de droite et de gauche, pour dire perpétuellement non. Elle gémissait de la honte d’un plaisir qu’Albert lui arrachait de force.

Il lui enfonça sa langue dans le vagin. Sa langue était épaisse et longue comme une bite. Le simulacre de coït engendrait les plaintes de la lycéenne. La langue entrait et sortait à un rythme soutenu ; le nez épaté du vieux cochon palpitait dans les poils. Alors, il lui suça le clitoris, de la même manière qu’il avait tété le mamelon. Le fragile organe était aspiré par les grosses lèvres, mordillé, mâchonné, titillé... Annie se débattait violemment. Puis Albert lui pourlécha l’anus, pénétrant la « pastille de cacao », comme il l’appelait. Sa salive épaisse coulait dans la raie ouverte.

Ensuite, avec goinfrerie, le quinquagénaire « dévora » le sexe d’Annie. La vulve dégorgeait, et le type avalait la liqueur. Il faisait des bruits obscènes en aspirant et mâchouillant les chairs tendres des nymphes et des grandes lèvres. Les suppliques et les gémissements d’Annie remplissaient l’espace de l’immense salle. Elle ne cessait de demander qu’on la détache, poussant des cris, des sanglots, des soupirs de plaisir, des gémissements de honte, des râles de frustration et de colère. Elle pleurait, puis riait nerveusement quand la langue lui chatouillait le périnée, l’anus, le méat. Son visage n’était que bouleversement, tension, crispation et... plaisir. Un plaisir né sous la contrainte, irrépressible. C’était certainement l’image de ce visage extasié qui impressionnait le plus profondément Carbone. Il ne regrettait certes pas d’avoir lancé l’invitation au cochon.

Le quinquagénaire amenait la lycéenne à des pics de volupté, mais se retirait chaque fois avant la conclusion. L’ultime fois, la jeune fille hurla sa frustration, insulta et se déchaîna dans ses liens. Elle voulait jouir à tout prix, même sous la langue d’un porc en âge d’être son père. Mais le type ne lui accorda rien. Au terme de son « festin », au bord de l’épuisement, le visage dégoulinant de sueur, rouge comme une tomate, M. Albert se leva, tenant son sexe raide dans une main, l’agitant lentement, couvrant et découvrant son gland en forme de prune.

Annie couvait la queue pâle, à la propreté douteuse, d’un regard où se mêlait convoitise et dégoût. Mais l’Allemand n’avait aucune intention de s’en servir avec elle. Ni de se faire sucer. Il s’approcha par le côté, et se masturba jusqu’à ce que des giclées d’un sperme peu consistant s’écrasent sur le ventre et les seins de la prisonnière. Il jouit avec un grognement de sanglier. Annie l’injuria de nouveau ; il en rit comme un sale gosse.

Il était vingt heures trente quand Carbone raccompagna Albert à la sortie de son cabinet. Annie, toujours attachée sur l’appareil de musculation haletait, reprenant lentement son souffle et ses esprits.

Comme l’avait prédit le visiteur, le broutage de minou avait duré une heure. Jamais le masseur n’aurait pensé qu’un homme puisse adorer dévorer une chatte et un anus, aussi plaisants soient-ils, sur une telle durée, en différant sans cesse l’orgasme de la fille. A la fin, Albert avait les lèvres enflées et la langue endolorie. Il ne s’était arrêté que quatre fois, pour boire un peu d’eau. Il avait rendu la jeune fille presque folle.

En revenant dans la grande salle, le kiné eut la vision d’Annie en sueur, le visage las, le ventre souillé de sperme qui séchait. Mais ce fut surtout sa vulve qui attira son regard. Elle semblait avoir doublé de volume. On ne voyait qu’elle. Les chairs étant passées du rose corail au rouge vif de la viande cru. Les nymphes, surtout, étaient hypertrophiées. Une glaire épaisse souillait le cuir du banc. Ça coulait de l’entrée du vagin, comme du blanc d’œuf. Le clitoris pointait.

Annie lui lança un regard usé. Pas le regard d’une gamine qui vient de prendre son pied, plutôt celui d’une femme qui a tout connu de la vie. Un regard plus blasé que blessé.

— Alors ? demanda-t-elle, rompant le silence des lieux. Vous êtes content ?

Il y avait du mépris dans sa voix. Carbone ne se laissa pas perturber. Oui, il était content. Tout s’était bien passé, Albert s’en était allé ravi de sa soirée, n’avait posé aucune question, n’avait pas demandé à réitérer l’expérience. Le masseur lui-même n’allait pas tarder à profiter de la situation.

— Pourquoi ? Toi, tu n’es pas contente ?

— Vous n’aviez pas le droit ! vociféra-t-elle. Ça n’a jamais été dans notre... notre...

— Notre marché ? proposa le kiné. C’est moi qui décide des termes du marché, tu l’as déjà oublié ? Si tu n’es pas contente, tu peux y mettre fin.

Annie tirait sur ses liens en grimaçant. A force de s’être débattue, ses poignets et ses chevilles avaient été écorchés.

— Je n’avais pas le choix, cette fois.

Son ironie amusait Carbone, qui décida de l’enfoncer encore :

— Mais si, tu l’avais. Quand je t’ai attachée, tu n’avais qu’à me dire que tu voulais partir.

Elle détourna la tête avec dédain. Le masseur l’observait, mi-assise, mi-allongée, les jambes ouvertes, entravée, souillée du sperme de l’Allemand, les yeux cernés. Il la trouvait terriblement belle. Il y eut une longue minute de silence avant que la jeune fille ne se tourne à nouveau vers lui et plonge ses yeux bleus dans son regard sombre.

— Vous comptez me laisser comme ça toute la nuit ? demanda-t-elle.

Cette agressivité le surprit. Il laissa ses yeux glisser sur cette peau si douce, si fine qu’on eût dit de la soie.

— Non, répondit-il, tranquille. Juste le temps de te baiser.

Il déboutonna son pantalon, descendit son caleçon, éloigna la chaise et pénétra la jeune fille d’une poussée brutale. Annie gémissait déjà, en serrant les dents sous la violence de l’orgasme.

CHAPITRE VI

Les deux puceaux : Journal d’Annie (3)

Les choses se dégradent. Je sombre dans un abîme dont je ne vois pas le fond. Il a encore osé, le salaud. Je ne peux plus me regarder dans une glace. Jamais de ma vie, je n’ai eu aussi honte. Il a encore osé m’exhiber. Et cette fois, ce n’était pas à un vieux porc. Cette fois, je n’étais pas attachée. Comment est-ce que j’ai pu accepter de me montrer ainsi ? Je ne me reconnais plus. Toutes ces sensations en moi, cette veulerie qui m’affecte dès que je suis en sa présence, mon sexe qui fond dès que je le montre... Ce n’est pas moi !

Pouvoir disposer de moi comme il l’entend ne suffit plus au kiné. Il faut qu’il me partage. Je n’aurais pas pensé cela d’un macho dans son genre. Je le voyais plutôt possessif et exclusif. La dernière fois, il m’avait attachée sur un banc de musculation et m’avait offerte à ce vieux lécheur à l’horrible accent allemand. Parfois, entre rêve et éveil, j’ai l’impression de sentir encore la grosse langue baveuse qui me fouille, me lèche, aspire mes chairs... je me réveille totalement trempée, le clitoris tendu, les lèvres vaginales toutes molles... je m’aperçois que j’ai joui.

Cette fois, il ne m’a pas attachée. Il m’a forcée à m’exhiber devant son neveu et un de ses copains. Deux sales gosses d’à peine quatorze ans. Deux ados boutonneux qui se sont rincé l’œil pendant que je faisais mes exercices nue. Il m’est venu à l’esprit qu’il pourrait finir par me prostituer.

Je suis arrivée à l’heure. J’avais peur. Plus que les premières fois encore, parce que je sais désormais qu’il est capable de tout. J’avais le cœur qui battait très fort et, en même temps, je me sentais toute lourde dans le ventre. Une sale excitation me rongeait de l’intérieur. J’en rêve tous les soirs, de sa grosse queue dans ma chatte, comme il aime dire. C’était ça que je venais chercher. La baise. Parce qu’il a beau être un sale frimeur, un maître chanteur et avoir une tête à claques, il sait me faire jouir, avec son sexe qui me remplit tout entière.

Il était là, apparemment seul. Déjà, avec son monsieur Albert, je n’avais rien flairé du piège. De toute manière, je n’ai pas mon mot à dire. On s’est rendus dans la grande salle, comme toujours. Et c’est là que je les ai vus. Deux gamins qui devaient avoir entre douze et quinze ans. Difficile de donner un âge, comme ça, d’emblée. Enfin, ils étaient bien plus jeunes que moi. Et ils me regardaient avec des yeux comme des billes, la bouche entrouverte, l’expression ridicule.

Il y avait un maigre, aussi grand que moi, le teint mat, avec plein de boutons rouges sur la figure. Il avait les cheveux noirs trop longs, gras. L’air négligé de presque tous les adolescents, avec un nez busqué et des yeux sombres. J’ai pensé qu’il était de la famille de Carbone. L’autre, plus petit, c’était le genre « cochonou ». Gras, blond, les cheveux très courts, à la brosse, le nez en trompette. Il m’a fait penser à monsieur Albert, en beaucoup plus jeune.

Ils portaient tous les deux des survêtements et le gros avait aussi une casquette à la main. Il l’a remise sur sa tête tout de suite. Pour tout dire, ils n’avaient pas l’air plus à l’aise que moi. Carbone a fait les présentations avec ce flegme énervant qui lui est propre.

— Voici Sophie, il a fait tranquillement en me montrant.

Comme une idiote, j’ai failli le reprendre. Mais j’ai compris qu’il tenait à préserver mon anonymat. M’avait-il aussi présentée sous le nom de « Sophie » au vieux lécheur ?

— Lui, il a continué en me désignant le grand maigre, c’est Luigi, mon neveu. L’autre, c’est son copain David. Je leur ai promis qu’ils pourraient assister à tes exercices.

Le choc. Je suis restée plantée là, à regarder Carbone qui souriait avec un air de bon tonton. Ce vicieux n’avait rien trouvé de mieux que de m’exhiber à ce Luigi et à ce David, si c’étaient là leurs véritables prénoms. Et je n’ai rien trouvé à répliquer. Carbone a tout de suite pris les choses en main :

— Qu’est-ce que tu attends ? En tenue.

En tenue ? J’ai cru être sauvée. S’il voulait que je mette en tenue, ils ne verraient rien, ou presque. Mais il a ajouté :

— La tenue de rigueur, n’est-ce pas, Sophie ? A poil.

Sa vulgarité a arraché des ricanements sournois aux deux ados qui se sont regardés avec des airs complices. Mes jambes tremblaient. Mon esprit bouillonnait. Moi, me déshabiller devant ces gamins pour qu’ils se rincent l’œil ? Il me prenait pour quoi ? Un mannequin pour initiation sexuelle ?

— Et si je ne veux pas ?

La question est sortie toute seule, sans que je le veuille. Carbone a plissé les yeux, l’air mauvais. Il aurait pu dire un truc du genre :

— Et notre accord ? Tu connais le tarif.

Mais il a dit, avec un sérieux qui m’a fait froid dans le dos :

— Peut-être qu’une bonne fessée devant ces jeunes gens te convaincrait ?

Il ne plaisantait pas. J’ai baissé les yeux. Les deux mioches ont encore ricané. J’entends encore leurs rires mesquins. Le rire de deux mouchards qui voulaient profiter d’une situation sans prendre de risque. J’ai juste fait non de la tête et j’ai poussé un gros soupir. Carbone a tapé dans ses mains. Il voulait que je me déshabille immédiatement. Je n’ai pas eu le courage de le supplier. Pas devant les morveux. Alors j’ai enlevé ma veste. Je portais un pull mauve assez moulant et un jean noir. J’ai enlevé mes bottines sans me presser. Je voulais gagner du temps.

Je me suis retrouvée en chaussettes. Une fois mon pull retiré (comme je me méfie maintenant, je ne mets plus que des sous-vêtements très sages, blancs et couvrants), j’ai surpris les coups de coude des morveux. J’ai pris conscience que j’allais être la première fille qu’ils verraient nue. Cette idée m’a émoustillée, je dois l’admettre.

Carbone a encore tapé dans ses mains. Il avait bien vu que je traînais exprès. J’ai enlevé mon jean. Là, j’ai senti mes joues chauffer. En plus, avec tous les miroirs de la pièce, j’avais beau me tourner, je me voyais toujours.

— Jolies jambes, a commenté le gros.

C’était pour faire son intéressant. Ils étaient tous deux sûrement aussi gênés que moi. Ça se voyait. Plus j’enlevais de vêtements, plus eux gagnaient en assurance. Il ne me restait que mon slip et mon soutien-gorge. J’avais la gorge sèche et un nœud dans l’estomac.

— Si tu leur montrais tes nichons, maintenant ?

La voix de Carbone était rauque. Il avait toujours sa blouse grande ouverte ; j’ai vu qu’il bandait comme un âne. Mais je n’ai pas osé regarder vers les braguettes des morveux. J’ai dégrafé le soutien-gorge. Difficilement. J’avais les mains qui tremblaient. C’était encore pire que d’être attachée. La fois d’avant, on ne m’avait rien demandé. Je n’avais eu qu’à subir les coups de langue du vieux cochon. Là, je devais participer à ma déchéance.

Le soutif est tombé par terre et j’ai senti l’air sur mes seins. J’en étais malade. Le pire, c’est que j’avais les bouts déjà raides. A force de devoir me montrer à poil, je réagis immédiatement, maintenant. J’ai voulu protéger mes nichons avec mes bras. Un réflexe. Le Carbone a claqué de la langue.

— Pas de ça.

Mes bras sont retombés. Je n’ai même pas essayé d’argumenter. Il m’a bien dressé, le salopard. Il sait que je lui céderai à chaque fois, que je ferai « la belle pour avoir son os ».

J’ai dû rester debout devant les deux morveux. Carbone les encourageait :

— Allez-y, regardez. Tout à l’heure, quand elle aura fini ses exercices, vous aurez le droit de toucher.

J’ai cru que mon estomac se retournait dans mon ventre. Ils allaient me toucher ? Avec leurs doigts sales de gamins vicieux ?

Ils se sont approchés. Leurs yeux brillaient. Ils mataient mes nichons. Le petit gros, David, avec ses yeux enfoncés dans les orbites, transpirait à grosses gouttes. Il me rappelait de plus en plus monsieur Albert. Le neveu, avec son visage grêlé d’acné, n’arrêtait pas de passer sa langue sur ses lèvres gercées. Il reniflait.

— Pourquoi ils sont tellement écartés ? a demandé le neveu Luigi, avec sa voix de pédale.

J’ai senti que je piquais un fard. Comme si mes petits seins ne me complexaient pas assez...

— Tu sais, les nichons sont tous différents, a fait Carbone. Il y en a des gros, des petits, des ronds, des pointus, des rapprochés, des écartés, des beaux, des moches... Ceux-là sont pas mal, mais j’ai vu mieux.

Comment est-ce qu’il a osé sortir un truc pareil ? Comme si je n’étais qu’une pouffiasse parmi les centaines qu’il aurait baisées. J’ai cru que j’allais exploser, mais rien n’est sorti. Je ne savais plus où me mettre, ni quoi dire. Lui, il a continué avec son ton de prof :

— Ce qui compte, les garçons, ce n’est pas tellement l’apparence.

Il est passé dans mon dos. Je savais qu’il préparait quelque chose. J’étais toute molle. J’attendais, j’avais peur et j’étais excitée.

— Ce qui compte, c’est leur sensibilité.

J’ai senti ses doigts filer sous mes nénés. Le frisson que j’ai eu quand il a mis ses pouces sur mes bouts... Ils sont sensibles, ça me fait mouiller dès qu’on me les touche. Là, c’était encore pire. J’ai cru que mon cœur allait s’arrêter.

En face de moi, les deux morveux se régalaient. Ils souriaient comme des imbéciles, mais n’osaient pas me regarder dans les yeux. Je les intimidais. Mais je n’impressionnais pas le kiné qui s’amusait à me tirer les tétons doucement, comme s’il les massait.

Je me sentais fondre à l’intérieur. Je ne sais pas pourquoi, dès qu’il me touche, je deviens toute faible : mes jambes se mettent à trembler, je respire comme si je venais de courir et j’ai la tête lourde, mais lourde... En plus, je sentais sa queue frotter contre mes fesses. Le salaud bandait déjà dur. Je me suis demandé s’il allait me baiser devant son neveu. Cette idée m’a fait l’effet d’une décharge électrique dans le ventre.

Le masseur s’y est tellement bien pris que je n’ai pas tardé à gémir. Impossible de m’en empêcher. Les deux crétins me regardaient, la bouche ouverte.

— Je crois que vous lui faites mal, a dit le gros David.

Luigi lui a donné un coup de coude.

— Mais non, t’es con. C’est parce que ça l’excite qu’elle fait ça. Hein, que c’est vrai, oncle Alonzo ?

J’ai dû fermer les yeux pour ne plus voir leurs faces ingrates d’adolescents, l’un avec ses boutons, l’autre avec ses joues bouffies.

— Tu as raison, a répondu Carbone. Vous voyez, elle a les bouts très sensibles, et c’est très bien. En règle générale, il faut commencer par s’occuper du haut pour avoir de meilleurs résultats en bas. Mais il y a des femmes qui ne supportent pas qu’on leur touche les seins. Ce spécimen-ci n’en fait pas partie.

Spécimen. Voilà comment il m’a appelée. Un spécimen de femme. Il m’a relâché juste après. J’avais les bouts tout durs et allongés. Les morveux ont encore ricané.

— Regarde, Luigi, comme ils sont longs maintenant. On dirait des petits doigts.

A croire qu’il n’a jamais vu de femme à poil, même en photo, le petit gros. Le toubib m’a claqué les fesses et a dit :

— Enlève ton slip, aussi. Et commence tes exercices par les roulettes.

Comme si retirer ma culotte devant deux gamins que je ne connaissais pas relevait de la simple formalité. Il avait son plan dans la tête. Je commence à le connaître. C’est un maniaque. Il aime planifier ses rendez-vous avec moi. Déjà la dernière fois, je suis sûre qu’il avait prévu de me baiser après le départ du gros Albert.

Je l’ai regardé en faisant non avec la tête. Il fallait que j’essaie de l’apitoyer. Je ne voulais qu’il ait l’impression que je lui cédais tout, tout de suite. Si j’avais dis oui, j’aurais sûrement fini la séance baisée par les deux morveux.

— Dépêche-toi !

Il a claqué sa langue contre son palais et a froncé les sourcils.

— Sinon... Tu sais ce qu’il t’en coûtera de m’enquiquiner avec ta pudeur.

Il n’avait pas besoin de prononcer ces mots. Son regard seul avait suffi à me convaincre. Oui, j’allais obéir. Nue devant les morveux qui restaient habillés, eux.

J’ai pris une inspiration et j’ai descendu ma culotte. L’air frais sur mes fesses... La chair de poule qui me prenait tout entière... Je me suis baissée. Pas trop. Ils me voyaient de profil. J’ai laissé tomber le slip et j’ai levé les pieds pour m’en débarrasser.

Ils ont sifflé. Tous les deux. Ça m’a fait sursauter. Je n’aime pas ce bruit de voyous, dans les oreilles.

— Putain, c’est même pas une vraie blonde !

Première remarque de Luigi... j’ai bien failli éclater en sanglots malgré mes résolutions. Ils regardaient mes poils. Je n’avais pas besoin de vérifier pour sentir leurs yeux qui me brûlaient le bas-ventre comme des lasers.

— C’est vrai, ce n’est pas une vraie blonde... a commencé le kiné.

J’ai cru qu’il allait s’en tenir là, mais non :

— Vous savez pourquoi elle se teint les cheveux ? Parce qu’elle a honte de sa couleur d’origine.

Quel con ! Il a dit ça tout naturellement, monsieur-je-sais-tout, en allant chercher les roulettes près de la porte de l’accueil. Il a ramené l’engin, l’a déposé par terre.

— Inutile de faire les pieds, aujourd’hui, Sophie. On passe tout de suite à la phase 2.

Je savais ce qu’il voulait dire. Pas les petits crétins qui regardaient, curieux, excités, les yeux brillants. Ils se doutaient seulement que ce qui allait suivre serait intéressant. Je croyais les entendre se vanter devant leurs copains : « Putain, on a vu une meuf à poil et à quatre pattes, qui frottaient ses nichons sur des roulettes, chez mon oncle. »

Carbone m’a ordonné de commencer. Je me suis mise à quatre pattes. Quelle humiliation ! Me rabaisser comme ça devant ces merdeux.

Je me suis retrouvée en ridicule position, les seins pendants au-dessus de la petite machine aux roues de bois. J’ai vu qu’ils s’accroupissaient tous les trois pour mieux regarder.

— Vous voyez comme ils sont attirés vers le bas, a commenté le toubib. On dirait deux outres de peau pleines de lait avec les tétines pour boire, au bout.

Les morveux ont dit qu’ils aimeraient bien boire aux tétines. Et que ça tombait bien parce qu’il y en avait une pour chacun. J’écoutais, mais j’avais le sang qui battait tellement fort dans les tempes que leurs voix semblaient venir de très loin.

— Maintenant, elle va vous faire une démonstration de massage mammaire.

J’ai commencé, sans me révolter. Je me suis penchée. Mes seins, que ce salaud avait déjà bien sensibilisés en tirant dessus, me picotaient. Je me suis frottée. D’avant en arrière, comme les autres fois. Avec ce mouvement des hanches qui fait penser tout de suite à la baise. Et cette douleur aux mamelons qui se propageait dans les glandes.

Ils étaient pliés en deux. Même Carbone. Ils se moquaient de moi, m’encourageaient salement, me menaçaient. m’insultaient, ricanaient...

— Vas-y, frotte bien les bouts.

— Regardez sa tête, ça doit lui faire vachement mal.

— Putain, mate comme elle remue son cul. On dirait qu’elle veut de la bite.

— Moi, je lui mettrais bien la mienne dans la chatte.

— Tu crois qu’elle mouille ?

— Regardez comme ses mamelons gonflent sous l’effet du frottement.

— Merde, j’ai la trique, maintenant.

— Allez, petite salope, frotte bien tes nichons... voilà, comme ça.

Cette manière qu’ils avaient de me parler, alors qu’ils sont bien plus jeunes que moi, ces petits crétins... Je ne le supportais pas. J’aurais pu me lever, prendre mes affaires et sortir. Carbone m’aurait laissée faire. Mais qu’est-ce que j’y aurais gagné ? La colère et la honte de mes parents, le ridicule devant le proviseur du bahut et un exil dans un patelin paumé pour m’apprendre à vivre. Alors j’ai fait ce qu’ils voulaient. J’ai frotté mes seins sur les roulettes à m’en faire crier. Un mal de chien. Et eux, qui n’arrêtaient pas leurs sales ricanements sournois et leurs petites précisions stupides.

Quand on m’a enfin autorisée à m’arrêter et à me relever, j’ai grimacé en voyant mon reflet dans les glaces de la salle. Mes seins ressemblaient à des écrevisses sans pattes et sans pinces.

— Pourquoi elle fait ça ? a demandé David.

Il n’est pas très futé. Il fallait toujours que Carbone lui explique le pourquoi de chaque chose. Et le toubib ne se privait pas de me rabaisser.

— Parce que je le veux. Ça fait partie de ses exercices de mise en condition. Quand elle aura fini tous ses exercices, le plus petit effleurement sur son clitoris... et elle jouira en hurlant.

Je sentais ma colère monter. Une colère que j’ai retournée contre moi, finalement. Il avait raison. Mais je savais que je ne supporterais pas de jouir devant ces gamins qui se rinçaient l’œil.

— C’est quoi, clitoris ?

A son âge, il ne savait pas comment est faite une femme !

— Je te montrerai tout à l’heure.

Il s’est tourné vers moi.

— Et toi, qu’est-ce que tu attends ? En prière.

Il jouissait. Je le voyais bien. Il me tenait dans le creux de sa main et en profitait. Ses yeux pétillaient. Un maniaque. Un sadique. Je n’ai rien dit et je suis allée me mettre à genoux sur un tapis de sol, près des espaliers. J’ai commencé mes séries de prières.

Je me prosternais, nue devant eux, comme s’ils étaient mes idoles. Mes seins frottaient sur le tapis, ça me tirait douloureusement. Au bout d’un moment, je me suis rendu compte qu’ils étaient passés derrière moi. Accroupis, pour mieux voir mon sexe et mon petit trou.

Les deux petits vicelards reluquaient ma fente et mon cul. Ils voyaient tout. Et aussi que j’étais déjà trempée. Mon anus s’ouvrait et se fermait comme une petite bouche chaque fois que je montais et descendais. Le silence était pire que tout. Je percevais juste leur respiration. Je m’attendais à chaque instant à sentir leur souffle ou leur doigt sur mon sexe.

J’ai entendu :

— Ne bouge plus !

J’étais en position basse, les seins comprimés sur le tapis, le visage au ras du sol et le cul bien en l’air.

— Ecarte les cuisses.

J’ai compris à sa voix que je n’avais pas intérêt à désobéir. Le cœur cognant dans ma poitrine, j’ai séparé mes jambes. J’ai senti l’air frais sur mon sexe. Mes petites lèvres s’écartaient. Ma chatte était toute poisseuse.

Il y a eu un silence. Je n’entendais plus que le martèlement de mon cœur. Ils me regardaient le sexe et le cul, se remplissant les yeux de l’image de mes trous béants, bordés de poils mouillés.

Combien de temps ça a duré ? Je n’en sais rien. La voix de Carbone a retenti, me faisant sursauter.

— Vous voyez bien tout ?

Ils ont fait oui de la tête. On me touchait les fesses. C’était le masseur, pas un des merdeux. Il passait les doigts sur ma vulve, me faisant frissonner. C’était bon... et révoltant à la fois.

— Ça, ce sont les lèvres vaginales, vous voyez ?

Nouvel attouchement et suite du commentaire :

— Ce sont en fait deux lamelles de chair tendre, sensible...

Il m’avait ouvert la chatte en grand. Il appuyait des deux côté pour dégager les petites lèvres qu’il s’amusait à chatouiller.

— On dirait de la viande crue, a commenté Luigi.

Son copain a demandé :

— Pourquoi c’est tout mouillé, comme ça ?

Carbone a ricané.

— C’est parce qu’elle aime qu’on la touche à cet endroit. Quand une femme est excitée, une glande sécrète ce liquide pour le lubrifier et faciliter la pénétration... Et comme notre amie est une vraie petite salope, ça l’excite de nous montrer ses trous. Pas vrai, toi ?

Je me suis cachée derrière mes bras. J’ai cru que j’allais mourir de honte. Les morveux savaient maintenant que j’étais excitée. Ils devaient vraiment me prendre pour une pute.

Carbone a insisté en me tripotant les lèvres, passant sur mon trou à pipi, jouant à l’entrée de mon vagin et m’affolant toujours plus.

— Réponds quand je te parle !

Il m’en demandait trop. Je n’ai rien pu répondre, j’ai enfoui ma tête encore plus dans mes bras. Il me touchait... c’était si bon. Les merdeux mataient, et ça me mettait les nerfs à vif...

— C’est dégueulasse, a continué le gros David. On dirait du blanc d’œuf.

— Ça pue la pisse. a renchéri le boutonneux.

— C’est vrai que ça sent fort. Mademoiselle est une petite sale qui ne se lave pas tous les jours avec soin. Vous verrez, quand vous aurez mon âge, vous comprendrez qu’il n’y a rien de meilleur au monde.

Ils n’ont pas eu l’air convaincu ; ça ne les a pas empêchés de réclamer la suite. Carbone a reprit ses explications avec son ton de prof :

— En bas, c’est l’entrée du vagin... oui, le trou ovale, là.

Il a fait pénétrer un doigt ; les gamins ont poussé une exclamation de surprise.

— C’est là que vous mettrez votre sexe quand vous serez plus grands.

Il me branlait devant eux, faisant entrer et sortir son doigt pour bien leur montrer comment c’était dedans. Chaque fois, il me tapotait le fond du vagin. Ça me procurait des décharges. Je mouillais de plus en plus. Je ne pouvais rien contrôler, sinon essayer d’étouffer mes gémissements.

— Pourquoi on ne peut pas essayer avec elle, oncle Alonzo ?

Je me suis raidie. Les sales gosses voulaient me mettre leur petit machin dans la chatte ? Pas question. Je ne suis pas une poupée gonflable. Carbone a pris ça à la rigolade. Il leur a dit qu’une autre fois, peut-être ; il ne voulait pas être poursuivi pour détournement de mineurs. Ils ont été déçus. Moi, j’étais soulagée.

— Ne vous en faites pas, elle n’a pas fini sa démonstration. On va bien trouver un moyen de vous faire plaisir.

Il m’a donné une claque sur la fesse.

— Je vais vous montrer l’organe le plus sensible de la femme. Le clitoris.

Ma respiration s’est bloquée. Quand il m’a effleuré le bouton, je me suis cabrée avec violence. Ça les a fait rire, ces petits cons.

— C’est vrai que ça a l’air sensible, s’extasiait le petit gros.

Carbone a placé ses doigts en fourchette pour bien faire ressortir mon bouton. J’étais tellement excitée que je savais que je ne supporterai pas le traitement. Carbone m’effeuillait le clitoris. Il agitait son doigt dessus, très vite. Je sentais que ça venait du fond de moi, comme une vague, ça enflait à n’en plus finir. Je remuais le cul, je bavais, je râlais en mordant mon bras. J’entendais à peine leurs rires moqueurs. Je voulais atteindre l’orgasme.

J’y étais presque ; Carbone l’a senti. Il préférait continuer à s’amuser de moi. Il a arrêté d’un coup. Je l’ai insulté. Je me souviens de la frustration que j’ai éprouvée. J’ai failli me finir moi-même, comme certains soirs dans mon lit...

— Vous voyez... elle veut qu’on lui donne son plaisir. Pour avoir une femme à ses pieds, il ne faut pas le lui accorder trop vite, ni trop souvent.

Les blaireaux rigolaient. Je serrais les dents. Il m’a claqué les fesses, m’a dit de me relever pour faire mes exercices d’élongation. Une heure a passé comme ça. J’ai fait tous les exercices : à l’espalier, au rameur, au ballon, sur le banc de musculation... toujours nue devant les morveux et le masseur. C’était irréel. En apercevant mon reflet dans les glaces, j’avais l’impression d’être une spectatrice devant un mauvais film porno...

Eux n’arrêtaient pas de reluquer. Tout. Mes seins, mon cul, mes poils, ma chatte... Je ne pouvais les regarder en face. Juste quelques coups d’œil. Je n’ai lu que du mépris, de l’amusement et une sale excitation dans leurs yeux. Je sentais l’odeur de ma sueur ; ça me gênait... mais pas au point d’empêcher ma mouille de couler entre mes cuisses.

On approchait de vingt heures trente. Ils s’étaient bien amusés, tous les trois, à mes dépens. Je commençais à peine à m’habituer à leurs regards lubriques quand tout a basculé. Carbone a pris son air important et m’a entraînée vers un des tapis.

— Mets-toi à genoux. C’est la position qui te convient le mieux.

Au point où j’en étais, je n’ai pas réfléchi. Je suis tombée sur mes genoux, attendant le bon vouloir de mon tyran. Les morveux se sont approchés.

— Vous pouvez lui toucher les seins, si vous voulez.

Il avait balancé ça comme ça. Les copains se sont approchés. Carbone me fixait froidement. Quand Luigi le boutonneux a voulu poser sa main aux longs doigts maigres sur ma poitrine, je l’ai repoussé en criant :

— Pas touche, tu entends ?

C’était sorti tout seul. Cette main qui ressemblait à une araignée allait me peloter... je ne l’ai pas supporté. Il a bien failli se retrouver sur le cul. Le gros à pouffé, mais Luigi s’est retourné vers son oncle, la bouche ouverte, ne sachant pas comment réagir. Carbone, lui, ne riait pas. Avec sa blouse blanche, il me faisait penser à un savant démoniaque.

— Nous y voilà, a-t-il grincé. Vous avez vu comment cette petite allumeuse vous a excités, et comment, à présent, elle refuse qu’on la touche ? Il n’y a qu’une manière d’opérer avec ce genre de spécimen.

La voix dure, le regard fixe, il est venu vers moi. J’étais paralysée par la trouille. J’ignorais ce qu’il avait derrière la tête. Ses mains se sont posées sur mes épaules. Il a de la force, pas seulement dans la queue. Je me suis retrouvée prosternée, comme pour l’exercice de la prière. Il s’est installé à califourchon sur mon dos, à l’envers, le visage tourné vers mes fesses. Il a pesé de tout son poids pour m’empêcher de bouger, en m’obligeant à garder le cul bien levé.

Il avait posé ses fesses sur ma nuque. J’avais un côté du visage écrasé sur le tapis de sol. J’arrivais à peine à bouger. La première claque est tombée sur mes fesses, violente, sonore.

— Voilà comment il faut traiter les gamines désobéissantes, les gars. Avec une bonne fessée.

Sa main s’est abattue sur mon cul en rafales rapides. Ce n’était pas une fessée pour rire. Le salaud m’a fichu une vraie raclée. J’ai encore les marques.

Je criais, je pleurais. Il me faisait mal. Tout mon cul s’incendiait. Les claques tombaient encore et encore. Quand il en a eu fini, il a dit :

— Vous allez voir comme elle va se montrer sage et coopérative, maintenant.

Il m’avait brisée. Je me suis redressée en pleurant. Mes fesses me brûlaient. J’avais l’impression qu’on m’avait passé des plaques de métal chauffées au rouge.

— Donc, je répète, vous pouvez aller lui toucher les seins.

Ça les avait impressionnés de voir une fille de mon âge pleurer après une fessée. Mais ça les avait aussi émoustillés. Ils ont pris possession de mes seins. Chacun un. Leurs mains se sont refermées sur mes chairs tendres. Le gros David, debout et penché sur moi. Luigi, à genoux comme moi. Ils me tripotaient. Leurs doigts avides agaçaient mes tétons ; ils me palpaient à faire mal. En même temps, je sentais des élancements de volupté partir de mes reins. Comment ai-je pu tomber aussi bas ? Prendre du plaisir à se faire maltraiter. Je vais finir maso...

Les morveux m’arrachaient des plaintes, à leur grande jubilation. Des larmes de douleur m’empêchaient de bien les voir, mais je sentais leurs odeurs de sueur. Surtout chez le petit gros.

Luigi s’est penché pour lécher la pointe de mon sein. Malgré la révulsion que m’inspirait le boutonneux vicieux avec sa langue baveuse, je n’ai pas bronché. Bien sûr, son copain le gros a suivi.

Si Carbone n’était pas intervenu, ils auraient fini par rentrer leurs doigts sales dans mes trous. Je sentais qu’ils en crevaient d’envie, de me tripoter partout, de m’enfoncer des choses, pour voir « comment ça fait ». Mais l’oncle Alonzo a mis fin au supplice.

— Ça suffit, écartez-vous. Elle va me sucer.

Ils m’ont relâché sans trop protester, mais ils étaient déçus. Carbone leur offrait un cadeau, et leur interdisait de s’en servir.

— Sors ma queue !

Les morveux s’émerveillaient de l’assurance du masseur. Mes doigts étaient déjà sur sa boucle de ceinture, sa braguette. Au fond de moi, j’étais impatiente de revoir sa bite. Quand je ne soupire pas après Sophia, c’est d’elle que je rêve tous les soirs.

J’ai baissé le pantalon. Carbone a été surpris de mon empressement. Son sexe raide a bondi. Sa queue était là, sous mes yeux. Toujours aussi impressionnante, à moitié décalottée. C’était excitant de voir le gland mauve, qui avait l’air un peu sale, pointer son museau. Une énorme faiblesse m’a envahie, comme si on venait de me retirer quelque chose du ventre. Je n’ai pas réfléchi plus longtemps. J’ai sorti la langue et je l’ai prise dans mes doigts. Un coup de langue... Salé, petit arrière-goût fade. Il a juste dit :

— Suce !

Ça a claqué comme un ordre à un chien. Je l’ai mise dans ma bouche. Tout entière. En fermant les yeux.

J’oubliais les morveux, le chantage, les humiliations, le visage de Carbone. Ne restait que la longue tige de chair souple et ferme, douce et odorante, que je faisais coulisser dans ma bouche. Mes doigts caressaient les bourses, en dessous, pleines de sève. Ma langue s’enroulait autour du gland. Je serrais les cuisses, me frottant le clitoris comme je pouvais. Je n’étais née que pour ce plaisir. Jusqu’à ce que Carbone y aille de son commentaire :

— Vous voyez, les gars, comme elle aime ça ? Une vraie chienne qui ronge son os.

J’ai battu des paupières. Les morveux s’étaient rapprochés. Ils avaient sortis leur sexe pour se branler. Rien à voir avec l’énorme queue de Carbone. Luigi l’avait très longue, mais très fine. On aurait dit une asperge avec un pruneau au bout. Quand au gros blondinet, son sexe était à l’image de son physique : court et épais. Ils avaient tous les deux quelques poils qui se battaient en duel.

J’ai levé les yeux ; ils n’ont pas osé braver mon regard. Ils étaient rouges de confusion et fixaient ma bouche qui enveloppait la bite énorme.

Carbone me caressait les cheveux en marmonnant des insanités :

— Oui, vas-y, suce-moi bien... oui, comme ça, avec la langue. C’est bien.

Je sentais que son plaisir allait être rapide. Moi, je ne suis pas parvenue à frotter mon clitoris assez fort et assez vite pour obtenir l’orgasme. Ça voulait exploser, mais impossible d’y arriver sans me toucher.

Carbone m’a prise par la nuque pour m’imposer un rythme plus rapide. Ça n’a duré que quelques instants, mais il m’a fait très mal en se servant de ma bouche comme d’un vagin.

— Allez-y, il a grogné à l’adresse des morveux. Jutez-lui sur les nichons, à cette petite salope ! Elle adore.

Ils n’ont pas cherché à se concerter. Ils étaient déjà tout proches et sont tombés à genoux en s’astiquant durement. Ils sont partis ensemble. Deux jets de foutre clair, peu épais, peu abondants, mais brûlants comme de l’acide se sont répandus sur ma poitrine et mon ventre. Ils grimaçaient en jouissant, surtout le neveu boutonneux. Carbone a sorti sa queue de ma bouche, s’est empoigné le sexe et, au bout de trois allers et retours brutaux, a éjaculé. J’ai tout reçu en pleine figure, avec une violence qui m’a surprise.

L’émotion qui m’a traversée à cet instant est indescriptible. Jamais encore on ne m’avait fait un truc pareil. J’avais du sperme chaud sur toute la figure. Le nez, les paupières, les cheveux, la bouche, les joues... Le jus crémeux, à l’odeur piquante, coulait sur ma peau.

Je me rappelle avoir crié en recevant les deux premiers jets. Puis, je suis restée comme paralysée. Je me rappelle aussi avoir eu le sentiment jouissif d’être souillée. Jouissif parce mon cœur cognait très fort et qu’un de mes fantasmes les plus ignobles venait de se réaliser. Pas exactement comme je l’avais rêvé, mais pas loin.

Ensuite, Carbone m’a giflée avec sa queue deux fois. Je ne le voyais plus que d’un œil, l’autre paupière fermée par une coulée de semence blanche.

— Voilà comment il faut traiter les petites salopes, a-t-il conclu à l’attention des morveux qui, déjà, ne s’intéressaient plus à moi.

Luigi a regardé sa montre et a dit qu’il était temps qu’il rentre. David a fait oui de la tête, a expliqué que sa mère allait encore l’engueuler.

— Je vous raccompagne, a fait Carbone avant de se tourner vers moi, toujours à genoux, incapable du moindre mouvement. Il a ajouté avec mépris :

— Toi, tu peux te laver et filer. Je veux te voir vendredi prochain, à la même heure.

Ils sont sortis tous les trois en plaisantant sur David et sa mère acariâtre. C’était fini. Je n’existais plus pour eux. Je sentais le sperme couler sur ma joue. J’ai fourré ma main entre mes cuisses, j’ai sorti la langue et j’ai goûté le sperme de Carbone en me pinçant très fort le bouton. Ça a été un des orgasmes les plus intenses que j’ai jamais eus en me masturbant. Des images dégoûtantes me traversaient la tête, comme des flashs, où je me voyais humiliée par Sophia, Carbone, les morveux, le lécheur allemand, d’autres... Ça a duré...

Après, la honte est revenue. J’étais seule, à poil, pleine de foutre gluant. Je me suis nettoyée avec des kleenex, me suis rhabillée et suis partie. Les morveux avaient disparu et Carbone s’était enfermé dans son bureau.

J’espère que je n’aurai pas d’autres surprises comme celle-là. Qu’il lui prenne l’envie de faire payer des clients pour me passer dessus, et je serai obligée d’accepter ! Imaginons qu’il m’offre pour de bon à son neveu et au petit gros. Je serai obligée de satisfaire leurs caprices d’adolescents complexés.

Je vais me faire couler un bain pour me débarrasser de l’odeur de sperme qui me colle à la peau. Maman faisait une drôle de tête en me servant, ce soir. J’espère qu’elle ne se doute de rien.

CHAPITRE VII

La cochonne

La femme, l’air détaché, examinait le décor du bureau. Il restait une dizaine de minutes avant l’arrivée d’Annie. Tout avait été mis au point entre la visiteuse et le kiné : les limites à ne pas dépasser (l’invitée semblait capable de tout) ainsi que le cadre général du scénario.

Assise en face du masseur, Irène Pharance n’était pas un ange de beauté. Vraie rousse à la peau laiteuse, elle approchait de la quarantaine. Sa paire de seins tendait son chemisier vert pastel au risque de faire craquer les coutures. Elle était aussi pourvue de fesses « à faire pâlir une négresse », selon une vieille plaisanterie de carabins qui faisait toujours sourire Carbone. Plus svelte, elle aurait été jolie : yeux noisette pétillants de malice, petit nez retroussé, bouche charnue. Mais, avec ses joues rondes et son double menton, elle tenait plus du poupon que de miss France.

De toute évidence, le kiné avait affaire à une bourgeoise. La façon de parler, les vêtements chics, le maintien irréprochable, tout chez elle était élégant. Mais le masseur avait perçu la femme crapuleuse, sous les beaux atours. C’était une authentique lesbienne, il en aurait mis sa main au feu.

Leurs longs échanges par Internet étaient pour beaucoup dans les déductions de Carbone. Irène s’était présentée sous le pseudonyme de « Grosse Cochonne », suite à une petite annonce qu’il avait passée sur un serveur régional peu regardant. L’annonce en question recherchait une femme autoritaire et imaginative pour soumettre une jeune fille de bonne famille en présence de son « Maître ». Carbone n’était pas friand de jargon SM, mais celui-ci plaisait à ses correspondants.

Il avait reçu des réponses en tout genre : du vieux pervers désirant assister à une soumission jusqu’au couple à la recherche d’une fille au pair obéissante, en passant par les « fantasmeurs » et les plaisantins de tout poil. Bientôt, seule « Grosse Cochonne » lui avait paru intéressante. Le parler étrangement cru de ses mails laissait deviner une dame aux origines aisées, mais d’esprit dégagé. Les demandes et les exigences de « Grosse Cochonne » l’avaient captivé.

Au départ, la femme au pseudo obscène recherchait une jeune fille de moins de 25 ans pour en faire son esclave domestique. Il était vite apparu que la donzelle qui répondrait à l’annonce de « Grosse Cochonne » aurait également à subir des sévices sexuels et de sales humiliations.

Après une quinzaine de jours et autant d’échanges de mails, Grosse Cochonne avait accepté une soumission ponctuelle. Carbone lui avait annoncé qu’elle devrait venir à Falbourg. Une date fut arrêtée par téléphone. Grosse Cochonne déclina sa véritable identité : Irène Pharance. La communication dura une demi-heure et le masseur dut mettre le holà à propos de certaines demandes de la dame. Après de longues palabres, un accord de principe fut trouvé et le rendez-vous confirmé.

Irène se trouvait en face du kiné, à attendre la jeune fille, que par prudence il avait présentée sous le nom de Sophie, même si la rousse habitait à une quarantaine de kilomètres de la ville.

Carbone détaillait la visiteuse des bijoux à la permanente. Quelque chose d’infiniment pervers se devinait en elle. Rien de précis : une manière de regarder, une intonation nasillarde dans la voix, un physique de gourmande qui évoquait une ogresse... La sonnette tira Carbone et son invitée de leurs rêveries respectives.

— Ce doit être Sophie. s’exclama le kiné en se levant.

Irène Pharance l’imita et regarda sa montre.

— Pile à l’heure. C’est bien. La ponctualité est la première marque de soumission.

On aurait dit une phrase tirée d’un manuel de dressage des esclaves. Le praticien eut un sourire de politesse et entraîna la rousse dans l’entrée. Il avait prévenu Annie qu’il y aurait un nouvel invité à la séance. Elle n’avait pas sourcillé.

Carbone avait également reçu des nouvelles de son mystérieux correspondant, l’instigateur de toute la situation. Toujours par pli anonyme glissé dans sa boîte à lettres privée. Et toujours succinct et énigmatique. Son « nouvel ami » se disait satisfait de la tournure que prenaient les événements et laissait entendre qu’il se ferait connaître lors de la douzième et dernière séance d’Annie.

La lycéenne entra sans frapper, comme toujours, et comme c’était précisé sur la porte. Elle referma derrière elle, les yeux baissés. En apercevant Mme Pharance, elle eut un mouvement de recul. La rousse plissait méchamment les yeux, réaction qui n’échappa pas au kiné.

Il y eut un temps de silence. La rousse jaugeait la jeune fille. La lycéenne ne bronchait pas ; ses yeux bleus allaient du masseur à la dame. Elle cherchait à savoir ce qui allait lui arriver. Elle portait la même tenue que le premier jour : ce manteau à col de fourrure qui lui allait si bien.

— C’est cette fameuse Sophie qui aime se soumettre aux dames. s’exclama Irène de son timbre haut perché. Mignonne, je dois reconnaître, monsieur Carbone.

Le praticien tiqua. Il n’aimait pas qu’on l’appelle par son nom ; il préférait son titre de docteur. Mais il n’allait pas gâcher l’ambiance pour ça...

— Sophie, je te présente Irène Pharance qui est impatiente de connaître tes talents.

— Bon... bonjour...

Elle avait rougi ; ce qui intriguait son maître chanteur. Il se demandait si la jeune fille ne nourrissait pas de pulsions homosexuelles.

— Bonjour, madame. la reprit la rousse d’un ton sec.

Annie déglutit, puis frémit. Elle répéta, pleine de veulerie :

— Bonjour, madame.

— C’est bien. Bon début. Où cela va-t-il avoir lieu, monsieur Carbone ?

Ce fut au tour du masseur de sursauter. Il se demandait ce qui se passait dans la tête de la jeune fille. Cette rougeur suspecte, cet empressement à répéter, cette absence de rébellion lui semblaient louches. Il se retourna à regret vers son invitée.

— La grande salle fera l’affaire. Si vous voulez me suivre.

Il les emmena dans la pièce des exercices, surchauffée en raison du froid qui régnait depuis quelques jours. La neige n’allait plus tarder.

Il débarrassa Annie-Sophie de son manteau. Elle portait la même tenue que le jour de leur première rencontre : pantalon noir, chaussures à talons plats, épais pull rouge.

Mme Pharance s’approchait, un rictus méprisant aux lèvres. Avec ses bottines à talon, elle avait la même taille que la lycéenne... avec des kilos en plus. Carbone recula. Il avait convenu avec son invitée de se faire aussi discret que possible. En contrepartie, la rousse avait promis de ne pas aller plus loin que ce qui avait été décidé. Bien entendu, Annie ignorait tout de leurs arrangements.

Les deux femmes se regardèrent. Sans crier gare, Irène gifla la jeune blonde avec violence. Un aller et retour cinglant, qui résonna dans la grande salle.

— On baisse les yeux devant sa Maîtresse.

Mortifiée, Annie baissa le regard, en portant les mains à ses joues marbrées de rouge. Le masseur sentait sa verge enfler, le bout du gland le picoter.

— Voilà qui est mieux. Avec moi, tu as intérêt à te montrer humble. Sache que j’ai l’accord de monsieur Carbone pour te punir. Est-ce bien compris, Sophie ?

La jeune fille renifla avant de répondre d’une petite voix tremblante, les yeux sur la moquette :

— Oui, madame.

La rousse s’empara de l’une des manches du pull et tira dessus pour le retirer. La lycéenne se laissait faire sans réagir, levant les bras quand il le fallait. Le ventre plat apparut, puis le soutien-gorge en lycra, blanc et très couvrant.

— Un vrai soutif de gamine. grinça la rousse en laissant tomber le pull par terre.

Elle saisit ensuite le haut des deux bonnets et les abaissa d’un coup, dénudant les nichons pâles aux bouts roses. Les tétons pointaient déjà. Et ce n’était pas à cause du froid, dans la pièce surchauffée.

Le soutien resta coincé, comme une petite bouée blanche, entre le nombril et la poitrine. Carbone sentait les effluves puissantes de la transpiration de l’invitée.

— Jolis nichons, fit Irène en les saisissant par les bouts.

Elle les pinça fort entre ses doigts boudinés et couverts de bagues.

— Aïe ! Ouille ! Ça fait mal, madame.

La femme gloussait en manifestant toute sa cruauté.

— Je te fais mal ? minaudait-elle. Ma pauvre petite chérie... Si tu commences à te plaindre dès maintenant...

Clac ! Vlash ! Deux gifles sur les seins. Annie cria, mais ne se déroba pas. Comme si elle avait compris qu’il ne fallait surtout pas désobéir à cette femme. Son regard perdu ressemblait à celui qu’elle lançait au masseur après qu’il l’eut fait jouir. Décidément, la gamine ne cessait de l’étonner.

La rouquine reprit les tétons roses qui bandaient entre ses doigts et les étira vers le bas. Le visage grimaçant de douleur, la lycéenne dut suivre le mouvement et tomba à genoux en geignant.

Dans un raffinement de méchanceté, Irène fit tourner les tétines, arrachant un long cri de bête blessée et des larmes de douleur à la jeune fille.

— Reste dans cette position, petite idiote. Tu dois avoir l’habitude, avec monsieur Carbone. C’est à genoux que tu le suces, n’est-ce pas ?

Carbone sentait naître un vague malaise malgré les envies que lui inspirait le spectacle. La voix de la rousse tremblait d’excitation, cela s’entendait. Mais le genre de question qu’elle posait n’était pas du goût du praticien.

— Oui, madame, répondit Annie dans un murmure.

Irène parut satisfaite et alla chercher une des nombreuses chaises noires à tubulures chromées qui meublaient la salle. Elle s’installa devant la jeune fille dépoitraillée qui attendait à genoux, les bras ballants. Tout avait commencé si vite. Le kiné n’avait pas eu à menacer sa protégée ou à lui expliquer quoi que ce soit. Mme Pharance lui avait bien fait comprendre que c’était elle qui commandait parce que le Sud-américain le voulait.

— Retire mes bottines, esclave.

Le dernier mot avait fait sursauter Carbone et Annie. Il avait été dit d’une manière à la fois suave et autoritaire. Jamais encore, ce terme n’avait été adressé à la lycéenne. La jeune fille regarda le masseur, qui ne réagit pas. Elle leva les mains sur le pied que lui tendait la rousse et tira sur la botte noire pour l’ôter.

Annie eut quelques difficultés mais y parvint. Irène ne l’avait pas aidée, au contraire. Elle regardait la lycéenne agenouillée devant elle, occupée à retirer l’autre bottine. Un sourire torve déformait la bouche de la rousse. La jeune fille fronçait les narines avec une moue de dégoût. L’odeur que dégageaient les pieds gainés de nylon l’incommodait.

La rousse avait des pieds en rapport avec son physique : petits, épais, avec des orteils potelés. Quand la seconde bottine fut posée à terre, Irène leva les jambes et agita ses doigts de pied devant le visage de la lycéenne, qui détourna la tête avec dégoût.

— Que se passe-t-il, esclave ? Tu trouves que je pue des pieds ?

Elle éclata d’un rire sans joie, plein de malice malsaine.

— C’est normal... j’ai tendance à beaucoup transpirer... et comme je ne me suis pas lavée depuis avant-hier...

Carbone se mordait la lèvre. Annie tentait de rester stoïque, de ne respirer que par petites bouffées. Mais la rousse reposa ses pieds et poursuivit :

— Tu vas enlever mes bas. Dégrafe d’abord les jarretelles.

Annie se plaça entre les cuisses grasses de la dame. Elle remonta la jupe verte et découvrit les pattes d’un porte-jarretelles noir. Elle défit rapidement les agrafes. Le kiné eut la stupeur de surprendre le regard furtif de sa protégée sous la jupe de Mme Pharance. Ses soupçons se confirmaient, à son grand désarroi.

— Parfait. Tu es une brave petite fille. Maintenant, fais rouler mes bas sur mes jambes et retire-les-moi.

Sa voix haut perchée agaçait le praticien. S’il l’avait trouvée intéressante au début, la rousse commençait à l’énerver. Peut-être à cause d’une pointe de jalousie.

Annie fit ce que l’autre lui demandait, dénudant les cuisses blafardes, enrobées de cellulite, puis les mollets plus fins, et les pieds, très blancs comme le reste du corps. Le masseur constata que, malgré les kilos, la peau était lisse et amoureusement soignée par sa propriétaire. Les ongles des orteils avaient été peints en rouge vif comme le vernis des doigts. C’était la première fois qu’on demandait à la lycéenne de commencer par dévêtir quelqu’un.

— Baisse ton pantalon et ta culotte à mi-cuisses.

La jeune fille obéit ; ses seins écartés pointaient bien droit. Un soupir lui échappa. Son sexe, épilé à la séance précédente, apparut, puis ses fesses rondes, haut perchées.

— Tu es rasée. s’exclama Irène. Comme une vraie esclave. Vous m’aviez caché ce détail, monsieur Carbone.

Carbone haussa les épaules, pour signifier qu’il n’y avait pas pensé.

— Reprends mes bas.

La lycéenne prit les bas noirs avec répugnance. Ils étaient moites de sueur. Le masseur pouvait percevoir leur odeur. Une odeur de macération qui vous prenait à la gorge, lourde, entêtante.

— Maintenant, enfonce-toi-les dans le minou.

Annie la dévisagea avec stupéfaction avant de regarder les deux boules de nylon sombre qu’elle tenait dans ses mains. Irène Pharance serrait les cuisses, un sourire gourmand sur sa bouche épaisse.

— Tu m’as très bien comprise. Enfonce mes bas dans ta chatte. Je suis certaine que tu es gluante entre les cuisses. Je sens une odeur de crevette.

La jeune fille restait interdite. Elle jeta un nouveau regard suppliant à Carbone, qui se contenta de lui faire la moue. Le visage rouge, elle finit par écarter les cuisses ; ses genoux glissaient sur la moquette rugueuse. Elle était épilée, on lui voyait tout. La fente rouge luisait. Les crêtes molles de ses nymphes dépassaient des bourrelets des lèvres vaginales. Lentement, avec précaution, et une affreuse répulsion, elle fit pénétrer les bas roulés en boule dans son vagin, de la même manière qu’elle se serait introduit un tampon menstruel.

Le masseur, les mains dans les poches, se caressait sournoisement. Ça devait procurer de drôles de sensations. Pas toutes désagréables, à en juger par les soupirs brefs qui émaillaient l’opération.

— Tu te rends compte que ta chatte est en train de me servir de panier à linge sale ? se moquait la rousse.

La jeune fille opina de la tête, gardant profil bas. Irène gloussa encore et posa ses pieds luisants de sueur sur les seins d’Annie. Le kiné nota un long frisson de répugnance chez sa petite protégée. Mme Pharance frottait ses voûtes plantaires comme si les petits nichons étaient vraiment des paillassons. Elle repoussa brutalement la blonde en arrière.

La lycéenne se retrouva sur les fesses, ridicule avec son bout de nylon noir qui dépassait de la fente, son soutien-gorge roulé sur le ventre et son pantalon coincé aux genoux.

— Couchée, ordonna la bourgeoise. Sur le dos. Bras le long du corps. Genoux baissés. On ne bouge plus.

Chaque ordre avait claqué sec comme un coup de fouet. Annie s’y était conformée docilement, comme une petite chienne obéissante, sous les yeux ahuris du praticien. Irène tournait autour de sa proie étendue sur le sol. Ses jambes blanches et grasses tranchaient avec le vert soutenu de sa veste et de sa jupe.

Au bout d’un moment, elle s’arrêta tout près des cheveux blonds en auréole sur la tête de la lycéenne. Vicieusement, la rousse passa un pied sur la bouche d’Annie qui détourna la tête en fermant les yeux.

— Tu vas me lécher les pieds, esclave, fit-elle d’une voix sucrée. Pour me prouver ton entière soumission.

Cette fois, la lycéenne réagit. Elle avait l’air scandalisée par ce qu’on venait de lui demander.

— Quoi ? Mais c’est dégoûtant !

Dressée au-dessus d’elle comme une mégère, Mme Pharance lui caressait le visage de son pied dénudé, tout moite. Elle la gratifiait en outre d’un sourire narquois.

— Dégoûtant ? Mais oui, je sais. C’est pour ça que je te le demande. Tu vas me nettoyer les pieds avec ta langue. Et tu la passeras bien entre mes orteils pour enlever la crasse... et tu avaleras.

Carbone sentait qu’il ne tiendrait pas longtemps sans éjaculer s’il continuait à se tripoter en douce. Voir le pied malodorant, grassouillet passer sous les narines frémissantes d’Annie, sur sa bouche en O outragé, sur ses joues veloutées, suffisait presque à le faire décharger.

— Non, s’écria la jeune fille, sans pour autant repousser le pied qui l’agaçait. C’est trop dégueulasse. Je peux pas faire ça. Docteur !

Elle plongeait son regard affolé dans celui du kiné. Carbone reniflait avec mépris. Il soutenait le regard, ses traits se durcissaient.

— Fais ce qu’elle te dit, laissa-t-il tomber. J’ai invité madame Pharance pour qu’elle s’occupe de toi comme tu le mérites. Tu as intérêt à obéir.

— Non, pas ça... Vous n’avez pas le droit.

La voix d’Annie ne montait pas assez haut pour qu’on puisse prendre au sérieux son indignation.

— Tu préfères peut-être revenir sur notre petit accord ? grinça le masseur.

Il comprit son erreur devant le visage intrigué de la visiteuse

— Un accord ? Quel accord ?

Le praticien se maudissait de n’avoir pas su trouver un autre moyen de convaincre Annie. Pour un peu, cela l’aurait fait débander. Il esquiva la question.

— C’est entre elle et moi. Alors, Ann... Sophie ! C’est ça que tu veux ?

— Non, s’écria-t-elle affolée. Non.

La rousse appuya plus fort sur la bouche avec ses orteils, étouffant à moitié le dernier cri de la jeune fille.

— Dans ce cas, qu’est-ce que tu attends pour sortir ta jolie langue et me nettoyer les pieds, esclave ?

La lycéenne eut un drôle de sanglot accompagné de mouvements du bassin. Mais elle ouvrit la bouche, et le bout de sa langue rose parcourut la plante du pied. C’était sale, avilissant, mais justement, Carbone sentait sa trique grossir encore. La langue parcourait le pied boudiné, léchant le mélange de sueur macérée et de souillure incrustée. Un filet de bave coulait d’un coin de la bouche.

— C’est bien, souffla Irène, entre mes doigts de pied, maintenant.

Elle présentait ses orteils devant les lèvres entrouvertes sur des perles nacrées, comme si elle allait les enfoncer. La langue d’Annie s’insinuait avec des bruits humides entre les petites phalanges, léchant les saletés. La femme émettait des rires chatouilleux, présentant chaque fois devant le visage de la jeune fille la partie qu’elle souhaitait voir léchée. De grimaces de dégoût en gémissements, de déglutitions en soupirs rauques, la lycéenne finit par venir à bout de son calvaire.

Irène semblait véritablement prendre un plaisir intense à humilier. Quand elle jugea avoir les pieds propres, elle laissa Annie reprendre son souffle. Celle-ci toussotait et reniflait.

— Votre petite Sophie me plaît énormément, monsieur Carbone. Sa langue est douce, fraîche...

Ce genre de compliment ne disait rien de bon au kiné. La rousse écrasait le sein d’Annie sous son pied humide de salive. Elle appuyait bien fort sur la glande pour faire gémir la petite de douleur. Puis, elle coinça le téton bandé entre deux orteils et l’étira vers le haut, lentement. Carbone regardait le bout s’allonger démesurément, le sein pâle se tendre comme un cône. Annie, les larmes aux yeux, la bouche tordue de douleur, geignait et suppliait.

— Arrêtez, ça fait mal. Ouah !

Irène la contemplait, fascinée. Son visage poupin n’avait plus rien de gentil ni de distingué. C’était devenu un masque cruel, terriblement sensuel.

— Evidemment, poursuivait la rouquine, je préfère les gros nichons. C’est plus amusant à torturer. On peut faire tellement de choses avec des gros seins. Mais cette petite idiote les a bien sensibles. Ils ne manquent pas de charme.

Le kiné se répondit rien. Mieux valait laisser venir et ne pas entrer dans le jeu.

— A genoux, maintenant !

La pauvre Annie reprit sa posture de soumise, le menton brillant de bave, le nez et les lèvres enflées d’avoir subi le frottement des orteils. Mme Pharance lui pinça méchamment le nez.

— Bon. Tu vas mettre la tête sous ma jupe et descendre mon slip. On va voir si tu lèches aussi bien les chattes et les culs que les pieds. Compris ?

La rousse secouait le petit nez entre son pouce et son index. Une fois relâché, il paraissait avoir doublé de volume et avoir pris un coup de soleil.

La dame écarta les jambes et laissa Annie se glisser entre elles. La blonde semblait bien frêle en face de la rousse qui n’était pas loin de faire le double de son poids. La différence troublait Carbone.

La tête de la lycéenne disparut sous le jupe vert émeraude. Il faisait déjà terriblement chaud dans la pièce. Le kiné se disait que sous le vêtement, la moiteur étouffante devait être insupportable. Annie voulut glisser ses mains sur le slip, mais Irène lui tapa sèchement sur les doigts.

— Sans les mains, siffla-t-elle de sa voix énervante. Sers-toi de tes dents. Gare à toi si tu m’arraches un poil, ou si tu me mords.

Il y eut une lamentation sous la jupe. Le praticien vit la lycéenne serrer les cuisses. Des mouvements maladroits de sa tête déformaient le tissu. Le visage rouge, suant, d’Annie reparut bientôt. Elle avait les dents serrées sur le renfort d’un slip noir à dentelles, que sa largeur, déjà, rendait sexy.

Haletant comme une chienne, Annie faisait glisser la culotte le long des cuisses grasses. Irène s’en débarrassa en levant un pied après l’autre. Le regard luisant, elle dévisageait la fille agenouillée devant elle. Elle se retourna vers le maître des lieux, un sourire enjôleur aux lèvres.

— Vous permettez que je me mette à l’aise, monsieur Carbone ?

Le kiné se demandait pourquoi elle faisait tant de manières. Avait-elle honte de son corps ? Sans gêne apparente, Irène se débarrassa de sa veste, de son chemisier, de sa jupe, puis ôta son soutien-gorge noir et son porte-jarretelles, pour se retrouver enfin nue devant une Annie effarée.

La bourgeoise était bien en chair. Ses énormes seins d’un blanc laiteux, encore bien fermes, s’affaissaient à peine sur son ventre. Les mamelons fripés pointaient comme des petits doigts accusateurs. Les fesses, énormes, jaillissaient comme des ballons ; une raie haute, profonde, les séparait.

Le regard du praticien tomba sur la touffe rebondie, couverte de poils roux. Dessous, la fente était déjà bien grasse. Les lèvres vaginales, épaisses comme des tranches de foie, s’allongeaient entre les cuisses. La femme passait deux doigts dans sa vulve. Un clapotis confirma que l’invitée était très excitée. Son épais clitoris, strié de minuscules capillaires pourpres, sortait du capuchon. Une odeur fauve parvenait aux narines du kiné : le parfum musqué des vraies rousses en chaleur.

— Tu m’as bien excitée, esclave. Viens me lécher.

Annie, à genoux, à demi dénudée, ouvrait la bouche. Elle réussit à articuler :

— Je ne suis pas une... enfin, une...

— Une gouine ? l’aida Irène avec ironie.

La lycéenne hocha la tête.

— Eh bien, moi, j’en suis une ! Esclave, tu as quelque chose à redire ?

La jeune fille jappa de douleur quand Mme Pharance lui prit le bout des seins pour le tordre méchamment. Des larmes coulaient sur ses joues.

— Aïe ! Non, madame... je vais le faire. Ouille !

La rousse relâcha les tétines pour attirer le visage angélique de la soumise contre sa vulve détrempée. Annie émit un grognement de répulsion. Son nez, collé dans les poils, se fronçait.

— Ça sent ! Ça sent la pisse !

— C’est normal...

Elle exultait en frottant sa vulve contre le visage de la lycéenne.

— Ça fait deux jours que je ne me suis pas lavée. Attends de renifler mon cul.

Tant de vulgarité concertée fouettait les désirs de Carbone, qui avait renoncé à se toucher. Le moindre contact aurait provoqué son éjaculation. Ce qui le rendait fou, c’était de voir avec quelle impudence la grosse salope humiliait, souillait sa protégée au physique d’ingénue.

— Lèche ! Lape ma chatte !

Elle l’avait saisie aux cheveux pour la diriger. Elle ferma les yeux en poussant de gros soupirs de plaisir. Annie léchait. La langue bien sortie fouillait les replis humides, aux reflets louches, où l’urine et la sueur avaient macéré. La langue délicate comme celle d’un chat passait et repassait, sans se lasser. La bouche bien dessinée avalait tout : la mouille grasse, acidulée à en juger par l’odeur... et des reliquats de pisse, des poils frisottés.

Mme Pharance, la tête rejetée en arrière, se laissant envahir par le plaisir. Elle guidait son esclave :

— Aspire bien les lèvres. Oui, suce-les... Tu fais ça bien. Non, pas le clito. Plus tard. Enfonce ta langue... bien dedans, esclave. Plus profond. Va aussi loin que tu peux. Oui. Comme ça, c’est bien. Encore, sale chienne. Encore !

La lycéenne exécutait les ordres. Les clapotis de sa langue dans la vulve résonnaient de manière incongrue dans la salle d’exercices. Et plus encore, quand elle s’enfonçait dans le vagin en aspirant le jus qui dégorgeait.

La rousse repoussa Annie avant d’avoir joui. La lycéenne avait le visage barbouillé de mouille gluante, de l’arête du nez au menton. Elle respirait lourdement ; son regard trahissait une profonde jubilation. Elle ne cessait de serrer et de desserrer les cuisses, en haletant. Carbone était certain qu’elle se donnait son plaisir comme ça quand elle était seule.

— Couchée sur le dos, ordonna Mme Pharance. Je vais te faire goûter à mon cul, esclave. Tu vas me le nettoyer jusqu’au dernier poil.

Comme une automate, Annie se coucha sur le dos, au milieu du tapis de sol. Elle regardait, angoissée, la rousse se placer au-dessus de son visage. La rouquine descendait lentement son large bassin sur le minois d’Annie. Elle s’accroupissant en prenant son temps, laissant ses fesses s’écarter, sa raie s’ouvrir sur son anus. Elle s’arrêta au ras du visage d’Annie, qui grimaçait. L’anus brun violacé, aux fronces en soleil, luisait au centre de la raie tapissée de poils roux, englués de sueur.

— Ça sent ? demanda Irène avec méchanceté. Tu le sens, mon cul ?

La lycéenne déglutissait avec peine, la bouche dans les poils fauves. On aurait dit que la bourgeoise se préparait à chier sur elle.

— Eh bien ? Qu’est-ce que tu attends pour me laper le cul, esclave ?

— Je ne peux pas, souffla Annie d’une toute petite voix. C’est trop sale... dans les poils.

Irène se mordit la lèvre.

— La petite garce ! Arrête de me parler comme ça. Sinon, je vais jouir trop vite. Lèche-moi. Vite !

Annie tendit le cou, en enfonçant sa langue dans la raie débordante de poils. Sa tête retomba, le courage lui manquait.

— Je ne peux pas. C’est trop dégoûtant.

Sans crier gare, Irène s’assit franchement sur le visage de la jeune fille. Un juron étouffé se fit entendre, suivi d’une plainte assourdie. Annie se débattait sous la large croupe, sans pouvoir se dégager. Mme Pharance lui saisit les tétons. Elle les pinçait, les tordait de la manière douloureuse qu’elle affectionnait. Les glapissements de la lycéenne se perdaient dans les chairs et les poils ruisselants.

— Tu préfères que je t’arrache le bout des nichons pendant que tu étouffes dans mes odeurs intimes ?

Elle lui infligeait des pinçons et des torsions de tétons, son cul écrasant toujours le visage qui disparaissait sous la masse des fesses. Annie avait beau se démener dessous, Irène ne bougeait pas d’un poil. Le kiné intervint :

— Vous allez l’étouffer...

Il y avait de l’angoisse dans sa voix. La rousse réagit en se moquant :

— On s’inquiète pour sa petite chérie, monsieur Carbone ?

Elle lâcha les tétons, qui avaient pris une teinte violacée et doublé de volume. Annie, le visage cramoisi, retrouvait l’air. Elle haletait à toute vitesse.

— Alors ? lui demanda Irène sans lui accorder de répit. Tu es décidée à me lécher le trou du cul, ou il faut que je recommence ?

Affolée, la gamine posa ses mains sur les fesses, pour tâcher de les retenir au cas où elles reviendraient l’écraser.

— Non. Je vais le faire, madame.

— Qu’est-ce que tu vas faire ?

— Je vais... vous lécher le cul.

Ces mots étaient tellement obscènes dans sa bouche... Elle sortit sa langue et s’y mit, malgré sa répulsion. Elle lapait l’anus et la raie du cul de la bourgeoise.

Carbone n’en revenait pas. Sa verge se frottait contre le tissu de son slip. Irène râlait de plaisir en se caressant le bout des nichons. Une mouille épaisse s’agglutinait autour de ses grandes lèvres pendantes.

— Oui, ça, c’est la vie ! Ouh, petite vicieuse. Tu me chatouilles... Encore. Continue. Nettoie tout !

Elle se pencha sur le sexe nu de la lycéenne et effleura le sommet de la fente. Un frisson secoua Annie.

— On dirait que tu aimes ça, lécher les culs sales, minaudait Mme Pharance. Ton clito est tout raide... il sort du capuchon, le coquin.

Voyant la rousse taquiner le bouton d’Annie, Carbone ne se contrôla plus. Il éjacula, sans s’être touché.

— Enfonce ta langue dans mon trou, esclave, ordonna encore Irène. Dommage que ton maître soit si sensible. Il a refusé une partie du programme.

Un accès de faiblesse s’empara du praticien. Les bruits humides de la langue d’Annie s’enfonçant dans l’anus sale lui tourbillonnaient dans la tête, comme la voix aiguë de la bourgeoise qui poursuivait son monologue, en se tripotant le bout des seins.

— J’avais prévu de me servir de ta bouche pour pisser dedans et te faire tout avaler. Encore plus loin, ta langue... Ensuite, je t’aurais chié sur le visage et... Oui, comme ça... Et je t’aurais obligée à enfoncer mes crottes dans ton minou... Petite esclave ! Aspire et avale ! Mais avant cela, je t’aurais fait un lavement d’eau vinaigrée, que tu aurais dû garder pendant toute la séance, avec un bouchon dans le cul... Tu l’aurais senti passer.

Les râles et les soupirs devenaient pénibles aux oreilles du masseur. Le sperme, qui refroidissait dans son slip, le gênait. Il s’éclipsa dans son bureau. Il aurait pu se rendre chez lui, juste à côté, mais il ne voulait pas laisser Annie seule avec la rousse capable de tout.

Quand il reparut, Annie était toujours allongée par terre, et Irène s’était retournée au-dessus de son visage. La lycéenne lui suçait le clitoris en la masturbant, et en se masturbant elle-même.

Mme Pharance braillait son plaisir en se pressant les seins avec violence. Elle tenait la tête de la lycéenne coincée entre ses cuisses. Elle rejeta la tête en arrière avec un étrange sifflement de gorge. Puis, il y eut un chuintement discret, continu, accompagné de gargouillis affolés. Carbone remarqua la flaque jaune sous les cuisses de la rouquine. Elle jouissait... et urinait en même temps. Elle pissait sur le visage d’Annie qui se débattait comme elle le pouvait, coincée sous l’imposante croupe.

— Madame Pharance ! s’exclama le masseur scandalisé.

Sa verge eut un tressautement. Il ajouta, pour faire bonne figure :

— Mes tapis de sol...

La rousse se retourna vers lui, le visage transfiguré par l’orgasme.

— Je suis désolée, monsieur Carbone. Je me suis laissé aller.

Elle se releva enfin. Ses nichons avaient rougi sous les traitements qu’elle s’était elle-même infligés. Dessous, Annie toussait et crachait, le visage et les cheveux inondés de pisse. Ça lui coulait sur les seins qui avait été aplatis sous les énormes fesses.

— Ne vous en faites pas, poursuivit la rousse. Je vous rembourserai.

Comprenant que c’était fini, Annie s’assit en recrachant l’urine. Elle avait l’air lamentable, souillée, marquée, des mèches de cheveux collées au visage, deux larges boursouflures rouges marquant ses seins.

Mme Pharance, toujours nue, s’avança avec une mine de conspiratrice.

— Monsieur Carbone, il faut que nous parlions.

Carbone sentit que le moment qu’il redoutait depuis une heure était arrivé.

— Votre petite est exactement ce que nous recherchons, mon amie Yolande et moi. Je vous propose de vous la racheter.

Irène tournait le dos à la lycéenne, mais pas le kiné qui vit les yeux bleus s’agrandir de stupeur.

— Me la racheter ? Mais... elle n’est pas à vendre. Ce n’est pas un objet, voyons.

Irène pouffa d’un air malicieux.

— Je sais bien, monsieur Carbone. Je ne suis pas stupide. Il est évident que vous exercez une influence sur Sophie à partir d’un chantage. Je l’ai compris à la première minute.

Carbone tentait de garder son calme. Ses yeux allaient de la lycéenne assise sur le tapis de sol, le pantalon aux genoux, les seins à l’air, à la rousse qui lui faisait face.

— Je vous propose, poursuivait la bourgeoise, de vous racheter le moyen de pression que vous avez sur elle. Qu’il s’agisse d’un document, d’une information ou d’autre chose.

Elle le fixait droit dans les yeux pour le convaincre qu’elle ne plaisantait pas. Le kiné se sentait troublé par sa détermination. Il hésitait sur la conduite à tenir.

Voyant son indécision, Irène lui laissa un temps de réflexion. Elle se retourna vers Annie qui tressaillit. La bourgeoise avait eu un orgasme très fort, mais semblait encore excitée.

— A quatre pattes, esclave ! ordonna-t-elle avec ce ton pédant qui allait si bien à sa nature.

Malgré le pantalon qui entravait ses mouvements, la jeune fille obéit. Elle n’avait pas joui, le praticien en était certain. Il la connaissait suffisamment pour être capable de lire sur son visage la tension de l’excitation ainsi que la plénitude d’après l’orgasme.

La rouquine nue saisit le premier bas roulé en boule dans le vagin d’Annie et le sortit lentement, en silence. La lycéenne se contractait, la bouche en O. Le deuxième bas suivit. Irène dut aller le chercher en enfonçant ses doigts dans la vulve de la jeune fille.

— Tu vas les laper comme une chienne pendant que je parle avec ton maître, compris ?

— Oui, madame.

Sa voix était rauque, basse. Comme aux premiers temps de leur relation, se disait le masseur, quand la moindre de ses exigences la troublait au plus haut point. Annie s’agenouilla devant les bas à demi dépliés, gorgés de ses propres sécrétions. Carbone se demandait quel genre de fumet bestial dégageaient les petits amas de nylon. La petite sortit la langue et se mit à laper, sans se servir de ses mains. Sa langue rose parcourait les mailles serrées, recueillant la mouille gluante chargée de relents des pieds suants d’Irène.

Cette dernière reporta son attention sur le kiné.

— Alors, qu’en pensez-vous ?

— Qu’est-ce que je gagnerais à vous vendre cette information, si jamais elle existe ?

— Votre prix sera le mien, se hâta-t-elle de préciser, voyant son interlocuteur céder du terrain. Combien en voulez-vous ?

Carbone se raclait la gorge. Avec cet argent, il pourrait s’offrir pas mal de choses.

— Qu’est-ce que vous comptez faire d’elle, au juste ?

— La même chose que vous, monsieur Carbone. Je suppose qu’elle habite encore chez ses parents ?

Il acquiesça.

— J’habite avec une... enfin, disons mon amie intime, Yolande. Je ne vous ai pas caché mes goûts. Comme je vous l’ai précisé dans mes courriels, nous cherchons une jeune fille pour nous servir d’esclave. Dans un premier temps, nous nous arrangerons pour qu’elle passe quelques week-ends chez nous. Ensuite, une fois qu’elle aura achevé ses études, nous l’engagerons à domicile.

Carbone guettait les réactions de la jeune fille qui lui jetait, tout en léchant les bas fumés, des regards désespérés. Il s’amusait de sa peur, qu’il provoquait sciemment depuis un moment.

— Que lui imposerez-vous exactement ?

— De ça aussi, nous avons déjà parlé, monsieur Carbone. Sophie sera dressée à devenir notre esclave, domestique et sexuelle. Elle devra faire les travaux ménagers en tenue de soubrette, fesses et seins nus, et recevra le martinet à chaque désobéissance. Nous nous servirons d’elle pour toutes nos fantaisies, et elle aura droit à toutes les humiliations.

— Des humiliations ? Quel genre d’humiliations ?

Sa curiosité était la plus forte. Il imaginait Annie dans une grande maison bourgeoise, forcée d’obéir au doigt et à l’œil de deux femmes obèses et sensuelles.

— Vous êtes bien curieux, monsieur Carbone !

Le kiné eut un sourire. Pas à cause de ce qu’elle venait de dire, mais parce que la jeune fille, à quatre pattes devant les bas, écoutait avec une angoisse croissante.

— Je veux juste être certain qu’elle ne va pas trop souffrir.

— Vous êtes délicat, monsieur Carbone. Ne vous en faites pas, nous n’avons pas l’intention de la mutiler, ou de la torturer outre mesure... tout juste aura-t-elle droit à l’élongation des lèvres vaginales et des tétines. Yolande est friande de ces choses, que voulez-vous !

— Vous n’avez pas répondu à ma question.

L’interrogatoire exaspérait Irène ; le masseur s’en rendait compte. Mais il tenait à savoir. L’autre tâchait de s’expliquer pour emporter le morceau.

— Vous avez constaté vous-même que Sophie est une petite gouine complètement maso. Elle aura droit à des gifles, des crachats, des fessées... Nous lui ferons lécher nos pieds, nos aisselles, nos sous-vêtements de la journée. Sa langue nous servira de papier-toilette, ses seins de paillasson, son visage de coussin de cul. Nous lui ferons des lavements qu’elle devra garder des heures. Nous l’obligerons à nous faire l’amour, à toutes les deux en même temps. Nous la ferons manger à quatre pattes dans une écuelle... voilà, ce genre de choses... Bien sûr, au bout de quelque temps, nous nous servirons de sa bouche comme d’un W-C... et nous inviterons des amies à des soirées hard.

Le masseur avait écouté le monologue en surveillant Annie. La lycéenne continuait à lécher les bas souillés. L’oreille dressée, elle avait entendu le menu de ce que lui réservaient Irène et Yolande. Curieusement, elle semblait partagée entre un affolement sans bornes et un sournois égarement. Le praticien mit cela sur le compte de l’excitation sexuelle qui lui avait été imposée par la rousse.

— Alors ? Qu’en dites-vous ? Nous sommes d’accord ?

Carbone faisait mine de réfléchir. Sa décision était prise : il était hors de question qu’il vende son secret à cette femme et à son amie. D’une part, parce qu’il ne serait plus le témoin de rien, d’autre part, parce qu’il perdrait la jouissance de la jeune fille, qui n’avait pas de prix à ses yeux. Et puis, que dirait son mystérieux « nouvel ami » s’il apprenait qu’il avait refilé la lycéenne à deux lesbiennes obèses et sadiques ? Oh, il ne doutait pas qu’il serait possible d’avoir un arrangement du type « partage du bien », mais il préférait ne pas prendre ce risque.

— Il faut que je réfléchisse. Votre offre est très intéressante, mais vous comprendrez que je ne peux pas décider comme ça, sur un coup de tête.

Sa voix avait été suffisamment ferme pour ne pas pousser Mme Pharance à insister. Elle baissa la tête, déçue.

— Bien sûr, je comprends...

— Voilà ce que je vous propose : je vous envoie ma réponse par mail avant dix jours.

La rouquine acquiesça. Comprenant qu’elle ne pourrait profiter d’Annie le jour même, elle remit ses vêtements, abandonnant ses bas encore humides de salive et de sécrétions.

— Je te les laisse, petite gouine, dit-elle en fixant durement la jeune fille. Tu pourras te branler le soir en les reniflant... en attendant de venir chez moi !

Annie répondit, pleine de crainte et de respect :

— Oui, madame.

La bourgeoise se hâta de partir. Carbone la raccompagna. Quand il revint, Annie s’était déshabillée. Ses vêtements trempés d’urine reposaient sur un banc de musculation. Il flottait dans l’air une lourde odeur de sexe et de sueur féminine.

— C’est pour qu’ils sèchent, bafouilla honteusement Annie.

Elle était nue, les seins irrités, les cheveux collés par l’urine. Le kiné sentit une bouffée de chaleur l’envahir. Il fallait qu’il la baise, là, maintenant.

— Tais-toi, aboya-t-il. A quatre pattes. Grouille !

Il en voulait à la lycéenne de ce qu’elle venait de faire : toutes ces saletés avec l’horrible mégère. Il lui en voulait d’avoir tout accepté avec trop de veulerie.

Le voyant sortir sa queue, Annie émit un soupir langoureux. Elle alla se mettre à quatre pattes sur le tapis de sol encore sec.

Carbone s’agenouilla derrière elle, le sexe tellement dur qu’il en avait des élancements douloureux. Il contemplait le cul haut perché, si appétissant avec son petit trou ridé qui palpitait tout seul. Plus bas, la fente s’étirait sans un poil, ouverte sur des replis de chairs saturés de jus. Il enfonça d’un seul coup son pénis dans le vagin. La jeune fille aspira l’air, la bouche grande ouverte.

— Tu pues la pisse et la baise, grogna-t-il.

Il la pilonnait à grands coups de queue arythmiques, avec hargne, comme pour exorciser l’empire qu’elle avait pris sur lui. Son pénis entrait et sortait du bourbier brûlant. Des sécrétions giclaient à chaque entrée de la bite.

— Oui ! Encore. Plus fort. Ham ! Oui !

Annie jouit sans qu’il lui touche le clitoris ou les seins. L’orgasme très intense déclencha sa propre éjaculation, presque aussi copieuse que la précédente, et bien plus satisfaisante.

Pendant ses ultimes spasmes, Carbone se disait qu’il ne pourrait plus jamais se passer de sa petite protégée.

Epilogue

Le grand jour était arrivé pour Carbone. Il allait enfin connaître son mystérieux correspondant et bienfaiteur, celui qui lui avait offert Annie sur un plateau et permis d’assouvir ses penchants. Le rendez-vous avait été pris quelques jours plus tôt, toujours sous la forme d’un courrier. Depuis, la nervosité du masseur était allée grandissant. Il se doutait bien que son correspondant avait une idée derrière la tête. Le pervers en question ne lui avait pas donné un ascendant sur Annie sur un coup de tête. Il tardait au kiné de connaître les véritables motivations de l’inconnu.

Annie était arrivée pour son ultime rendez-vous une demi-heure avant la venue du mystérieux ami, suivant la volonté de ce dernier. Le kiné savait qu’il lui faudrait trouver une autre excuse que des séances de massage pour la voir, dorénavant. Annie avait les traits tirés. Ses cernes, que son maquillage ne parvenait pas à dissimuler, la rendaient encore plus désirable. Elle arborait un regard qui tenait à la fois du chien battu et de la femme épanouie. Carbone s’était juré de ne plus recommencer à inviter des femmes pour humilier ou battre sa protégée. Il voulait désormais la garder pour lui.

Annie se trouvait nue et à genoux. Elle venait de le sucer sans le faire éjaculer. Il avait juste ouvert sa braguette et dégagé sa verge. Le carillon de la porte d’entrée retentit. Le cœur du praticien s’emballa. Il déclencha l’ouvre-porte de l’accueil. Annie devait se dire qu’il avait encore invité quelqu’un à la partager.

Le kiné cherchait à donner un visage à l’inconnu qui n’allait pas tarder à franchir la porte. Il imaginait un homme entre quarante et cinquante ans, les cheveux grisonnants, coupés à la brosse, plutôt costaud et possédant un air de famille avec Annie.

— Quelque chose ne va pas ? demanda la lycéenne agenouillée près de lui.

Il la dévisagea sans rien dire. Sa nudité paraissait toujours aussi troublante, aussi déplacée dans ce lieu où des dizaines de patients se côtoyaient dans la journée.

— J’attends quelqu’un de spécial, répondit-il d’une voix éraillée.

— Qui ?

La porte d’entrée s’ouvrit. La silhouette qui venait d’apparaître était celle d’une jeune fille de taille moyenne, aux longs cheveux sombres. Une silhouette qui parut étrangement familière au kiné. Elle entrait dans la grande salle. Une Asiatique de l’âge d’Annie. Mignonne, une grande bouche en cœur, un teint typiquement oriental, un petit nez retroussé. Il connaissait cette fille. Annie, plus prompte à réagir, s’exclama :

— Sophia !

Carbone sursauta et se tourna vers sa protégée. Elle avait les yeux grands ouverts et couvrait sa poitrine et son pubis rasé. L’Asiatique les observait d’un air narquois. C’était bien Sophia, la fille des Chi Seng, un couple de clients (presque des amis) qui venait le voir régulièrement, lui pour des problèmes de dos, elle pour ses jambes. Il avait déjà vu leur fille. Carbone ne comprenait plus ce qui se passait. Qu’est-ce que Sophia, qui allait en classe avec sa protégée, venait faire ici ? Etait-ce encore une manigance du correspondant ? Ou alors Sophia en personne était-elle ce nouvel ami ? Plus il y pensait, plus c’était évident. Sophia connaissait toute la classe, s’était certainement rendue à la fameuse fiesta et avait pris les photos. Le masseur ne l’avait aperçue sur aucun cliché. Mais pourquoi tout ça ?

— Qu’est-ce que tu fais ici ? demandait Annie, le visage empourpré. Vous vous connaissez ?

— De vue, répondit la jeune Asiatique. Mais nous allons bientôt mieux nous connaître. N’est-ce pas, docteur ?

Carbone acquiesçait, sans savoir à quoi.

— C’est vous... enfin, pour les photos ? C’était toi ?

— Vous pouvez me vouvoyez, docteur, je préfère. Je ne suis pas Annie, moi. Oui, c’est bien moi qui ai pris ces photos.

Annie et le praticien se regardaient, ahuris. La petite blonde questionna :

— Pourquoi, Sophia ? Pourquoi tu as fait ça ? Regarde ce qu’il a fait de moi.

Dans un sursaut de courage, elle écarta les mains, ouvrit les bras et présenta sa nudité à l’Asiatique. Celle-ci la détaillait avec un sourire gourmand.

— Il a fait de toi ce que j’attendais. Une petite chienne soumise.

— Pourquoi ?

Annie avait hurlé sa question.

— Parce que j’ai envie que tu deviennes ma petite chienne soumise. Et que je n’avais pas envie de te « dresser ». J’ai trouvé plus judicieux de te faire initier par quelqu’un de mûr.

Les joues d’Annie viraient au cramoisi. Le kiné avait écouté sans intervenir. Les choses s’éclairaient pour lui. Sophia poursuivait :

— J’étais au courant de tout, jour après jour. Annie me racontait qui se passait ici... et je lisais son journal intime en cachette, chaque fois qu’elle m’invitait chez elle. C’est aussi comme ça que j’ai découvert qu’elle était amoureuse de moi.

Les épaules d’Annie s’affaissaient, son visage se décomposait et une immense déconvenue passait dans ses yeux.

— Mais pourquoi moi ? demanda Carbone. On ne s’est vus qu’une fois ou deux.

— Mon père m’a averti de me méfier de vous. Il sait que vous êtes un vicieux qui aime la chair fraîche.

Le puzzle achevait de se mettre en place.

— Ne fais pas cette tête, fit Sophia à sa copine. Tu vas enfin obtenir ce que tu veux : moi. Si tu es aussi sage avec moi qu’avec le docteur, tu n’auras rien à regretter.

Annie se jeta aux pieds de l’Asiatique, lui enlaça les jambes avec passion. Des larmes roulaient sur ses joues en feu.

— Pourquoi tu ne me l’as pas dit ? J’aurais été à toi dès le début.

— Je sais, fit Sophia en caressant la chevelure blonde. Mais est-ce que tu aurais accepté que je te fasse coucher avec des hommes pour mon plaisir ? Est-ce que tu aurais accepté que je t’offre à d’autres femmes ?

Pour une fois, Carbone s’était fait manipuler. Sophia avait fait dresser par un autre celle qu’elle voulait s’approprier, sans que le maître et l’esclave se doutent qu’elle tirait les ficelles.

Annie, toujours à genoux, son visage d’ange baigné de larmes, contemplait l’Asiatique comme si c’était une divinité incarnée. Le regard noir de Sophia s’attardait sur les seins de la blonde. Elle se pencha pour s’en emparer.

— Tu as de beaux nichons. Ce salopard ne te les a pas trop abîmés ?

La lycéenne offrait son buste aux pinçons cruels de son amie. Carbone suivait la scène en observateur. D’ailleurs, elles faisaient comme s’il n’était pas là. L’Asiatique ouvrait son jean moulant. Son petit cul haut perché, tout doré et pommelé, se montrait de profil. Sur l’autre face, une minuscule toison d’un noir brillant formait un triangle. Elle se débarrassa de ses baskets, de son pantalon, de sa veste, mais garda son tee-shirt. A sa silhouette androgyne, on devinait qu’elle n’avait guère de poitrine. Deux œufs aux plats à peine formés, qui la rendaient encore plus troublante. Elle écarta ses jambes et attira le visage d’Annie contre son sexe. La blonde le huma, avant de le lécher amoureusement, provoquant les soupirs de sa copine.

— C’est bien, fit l’Asiatique en fermant les yeux pour se concentrer sur son plaisir. On va aller chez moi. Mes vieux ne sont pas là.

Annie redoubla d’ardeur dans ses coups de langue. L’autre reprit :

— Je vais te prendre en main, tu vas voir. Je vais te transformer en vraie bête à plaisir.

— Je serai à toi, souffla la blonde entre deux baisers sur la vulve de sa copine. Rien qu’à toi.

Le cœur de Carbone se serrait : son « jouet », qu’il avait corrompu et éduqué, baisé et fait baiser, et dont il se sentait curieusement épris, lui échappait.

— Minute. Pas si vite !

Les yeux des filles se tournèrent vers le praticien désemparé.

— Quoi ? demanda Sophia.

Le masseur eut la confirmation de son jugement. Sophia était une fille au caractère bien trempé. Cela le déstabilisait.

— Et moi, qu’est-ce que je deviens ?

Sophia repoussa la blonde et vint se camper devant l’homme à la blouse. Elle le fixa droit dans les yeux, sans ciller.

— Vous avez bien profité d’Annie, non ? Vous vous êtes servi d’elle, vous l’avez baisée et vous l’avez partagée. Vous avez eu largement votre part de gâteau.

Il ne parvint pas à soutenir longtemps le regard noir, plein de détermination. Il éleva la voix :

— Je n’ai pas envie que ça s’arrête... Je veux continuer à la voir...

Les mots lui manquaient. Sophia ricanait en se tournant vers son amie qui l’attendait.

— On dirait que ton toubib à la béguin pour toi. A son âge, tu te rends compte ?

Annie leva ses yeux bleus sur lui, comme si elle le voyait pour la première fois. Un sourire moqueur vient sur ses lèvres. Un sourire qui lui fit plus de mal que n’importe quelle parole. Il y lut de la pitié et du mépris.

— Allons, toubib, soyez sérieux, reprit l’Asiatique. Vous avez fait votre temps. Je récupère Annie et nous sommes quittes.

Carbone voyait rouge. L’idée de gifler la petite insolente qui aurait pu être sa fille l’effleura.

— J’ai toujours les photos. Qu’est-ce qui m’empêcherait de les envoyer à ses parents et au proviseur ?

Il eut la satisfaction de voir le sourire narquois de la blonde se figer, son expression changer. Mais Sophia lui répliqua :

— Qu’est-ce qui empêcherait Annie de porter plainte et de témoigner en faveur d’Annie ?

Elle laissa passer quelques instants avant d’enfoncer le clou :

— Vous pourrez fermer votre cabinet, après une pub pareille, docteur !

Carbone bafouilla, chercha vainement à répondre. Il n’avait aucune preuve de la machination de Sophia, aucun moyen de sauver sa réputation. L’Asiatique intima à la blonde de se relever et de se rhabiller. Elles allaient quitter définitivement le cabinet du kiné pervers

— Non. Attendez, Sophia. Il y a moyen de s’entendre. Dites vos conditions !

Un espoir fou embrasait le kiné.

— Pour me prêter Annie de temps en temps, qu’est-ce que vous voulez ? De l’argent ?

Les deux filles se consultèrent du regard. Leur complicité datait de plus haut que cette histoire. L’Asiatique arqua un sourcil amusé.

— Du fric ? Vous voulez payer pour avoir le droit de baiser Annie ? Comme une pute. Pas question.

Elle ajouta :

— Mais... il paraît que vous avez une grosse bite. J’aimerais bien la voir.

La requête laissa Carbone pantois. Il crut même avoir mal entendu et fit répéter l’arrogante jeune fille qui lui tenait tête.

— Je voudrais que vous sortiez votre queue. Je vous veux nu.

Il retira sa blouse et entreprit de se déshabiller sous les yeux éberlués de la blonde. Quand il sentit l’air sur sa verge dure, il se dit que ce qu’il ressentait – excitation et honte intimement mêlées – ressemblait sans doute à ce qu’avait connu Annie avec lui. Sophia braquait ses prunelles sur l’épaisse saucisse brune qui pointait au plafond.

— Pas mal, en effet, admit-elle. Vous êtes bien foutu, toubib. Comme godemiché vivant, vous pourriez m’être utile.

En temps normal, Carbone appréciait les compliments des femmes sur sa virilité. Mais là, il se sentait inquiet.

— Un godemiché vivant ?

— Vous voulez continuer à voir ma chienne de temps en temps, pas vrai ?

Annie tiqua mais ne répliqua rien. Se faire traiter de chienne n’était pas ce qu’elle attendait de sa relation avec sa copine... encore que.

— Oui, répondit le kiné.

— Alors, il faut accepter d’être mon chien. C’est le marché que je désire passer avec vous. Quand vous aurez envie de voir Annie, il faudra m’appeller. Je viendrais m’amuser avec vous avant de vous la prêter. Juste retour des choses, non ?

Carbone abdiqua. Il s’était laissé prendre au jeu d’une curieuse romance perverse avec la lycéenne, au point de ne plus pouvoir se passer d’elle. La vie lui paraîtrait insipide sans elle.

— Que faut-il que je fasse ? demanda-t-il d’une voix éraillée.

— A quatre pattes, le toutou. Allez.

Quelle ironie ! Lui, le séducteur latin, en train de prendre une posture ridicule devant deux grandes gamines vicieuses. Plus jamais, il ne pourrait se regarder dans une glace, après ça. Le pire, c’est qu’il y trouvait comme une jouissance. Annie s’était relevée. Il pouvait sentir son regard sur lui. Le rire moqueur des deux filles résonnait à ses oreilles.

— C’est le moment de te venger de ce qu’il t’a fait, fit Sophia.

— Oui, souffla la blonde. Qu’est-ce que je dois lui demander ?

— Tout ce que tu veux. Tiens, il n’a qu’à te lécher le cul, pour commencer.

Elles ricanaient, émoustillées à l’idée de l’humilier, lui, qui avait eu tous les pouvoirs. Annie présentait son superbe fessier au visage du praticien. Elle agitait les fesses contre son nez, les frottaient avec fébrilité.

— Allez, docteur, minaudait-elle. Léchez-moi le cul. Vous aimez bien fourrer votre langue partout, d’habitude.

Sophia vint se placer derrière lui. Il hésitait toujours à lécher l’entrefesse Annie ; la petite main de l’Asiatique se referma sur ses couilles pendantes, les broya lentement. La douleur le fit gémir.

— Vous avez intérêt à lui laper le trou du cul, toubib, menaça-t-elle. Sinon, je vous fais chanter Ramona.

Elle serra plus fort, jusqu’à le faire crier. Il n’osait plus bouger. Il se mit aussitôt à lécher goulûment la raie du cul de la blonde, passant sa langue sur l’anus, salivant autant qu’il pouvait. L’Asiatique s’amusait à faire rouler les couilles l’une contre l’autre et à astiquer la queue. Elle s’adressa à sa copine.

— Il te lèche bien le cul, au moins ?

— Je préférerais qu’il m’enfonce sa langue plus loin.

Sophia se remit à pétrir le sac de peau. Le kiné était paralysé par la peur de la douleur. Elle n’eut pas à le menacer davantage pour qu’il durcisse la pointe de sa langue et l’introduise à fond dans l’anus brûlant. C’était amer. Il n’avait jamais été friand de ce goût de fromage trop fait. Il préférait de très loin le bouquet de chatte.

— Oh oui, gémissait Annie. On dirait qu’il m’encule avec sa langue. C’est bon...

Une crampe menaçait de paralyser la langue du kiné. De grosses gouttes de sueur lui dégoulinaient sur le front. L’Asiatique le relâcha et la blonde se dégagea.

— A mon tour, dit Sophia. Couche-toi sur le dos, toubib.

C’était un ordre sec. Elle ne le vouvoyait plus. Elle agissait comme lui, jadis, avec la blonde. Docile, il s’allongea sur la moquette. L’Asiatique en tee-shirt l’enjamba avec désinvolture et se plaça juste au-dessus de sa verge. Elle se baissa en écartant largement les cuisses. Il fixait la fente courte, aux lèvres très charnues, d’une couleur violacée très prononcée. Elle n’avait guère de poils ; à mesure que sa chatte descendait sur lui, il découvrait l’intérieur du vagin tapissé de chair rose thé humide de rosée.

Sophia frottait ses nymphes gorgées de sang, encore mouillées de la salive d’Annie et de ses propres sécrétions, sur toute la longueur du pénis qui palpitait. Elle s’y branlait langoureusement, avec une sensualité animale en poussant de légers couinements. Elle prit la bite entre ses mains et la guida vers l’entrée de son vagin. Elle se servait de la queue comme d’un godemiché. Excitée, elle laissait ses ongles griffer le ventre, la poitrine, les couilles du soumis. Rapidement, celui-ci sentit qu’il ne pourrait se retenir plus longtemps.

Il éjacula avec une sensation d’intense frustration. Sa jouissance le laissa anéanti, mais son esprit la refusait car elle lui avait été imposée. Il était perdu. La voix de Sophia, méprisante, lui parvenait dans un brouillard :

— La prochaine fois, toubib, tu as intérêt à te retenir... ou je te fais laper ton sperme.

Il resta étendu sur le sol jusqu’à leur départ, mortifié au-delà de ce qu’il pensait imaginable. Son avenir s’écrirait en lettres de souffrance.